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DIARIO INDEPENDIENTE

Fue inaugurado ayer en Ciudad Real al mismo tiempo que el 1DR de Albacete PUERTOLLANO

El ( K AI servirá de motor
para la industria regional
El Centro de Instrumenta
ción Científica, Análisis y 
Tecnología (CICAT) y el 
Instituto de Desarrollo Re
gional (IDR), situados res
pectivamente en los campus 
universitarios de Ciudad 

* Real y Albacete, fueron in
augurados ayer.

La inauguración, que corrió 
a cargo del presidente regional, 
José Bono, tuvo lugar mediante 
una videoconferencia que unió 
ambos centros. En el acto inau
gural, los intervinientes desta
caron que el ClCAT y el IDR 
servirán como motores para el 
desarrollo económico de 
Castilla-La Mancha. Ambos 
centros de investigación han 
supuesto una inversión de 1.500 
millones de pesetas.

(Pág. 3)
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Juan García
Laguna sustituirá 
a Vicente Buendía 
al frente de FEPU
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Bono y Arroyo en el monitor durante la inauguración simultánea. RUEDA

Juan García Laguna sustitui
rá a Vicente Buendía al frente 
de la Federación de Empresa
rios de Puerto! laño, tras la asam
blea que tendrá lugar el día 28 
de febrero, en la que se llevará 
a cabo una renovación de la 
actual junta directiva. Buandía, 
que ha sido hasta ahora el úni
co presidente de FEPU, ha 
mostrado su deseo de no presen
tarse a la reelección, ya que 
considera que el cambio es ne
cesario en la asociación empre
sarial de Puertollano.
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CIUDAD REAL

Cinco millones de 
carpas podrían 
morir este verano 
si no llueve antes

(Pág. 5)

Octavio denuncia 
la "prepotencia 
socialista" en 
Alcázar

(Pág. 11)

Serra acusa al 
PP de preferir 
los insultos al 
debate de ideas

(Pág. 22)

BBV, Argentaría 
y La Caixa 
tendrán el 2,5% 
de Telefónica
_(Pág. 25)

Los bolañegos 
viven una 
"guerra" de 
precios del pan

(Pág. 12)

Egipto, Israel, 
Jordania y la 
ANP hablan de 
paz en El Cairo

(Pág. 24)

ASAJA 
denuncia la 
irresponsabilidad 
del MAPA

(Pág. 28)

Damborenea, en 
libertad 
provisional tras 
declarar en el 
"caso GAL"

El ex secretario general de 
los socialistas vizcaínos, 
Ricardo García Damborenea, 
quedó ayer en libertad pro
visional tras declarar duran
te tres horas ante el juez 
Baltasar Garzón, quien ins
truye el "caso GAL". 
Damborenea está obligado a 
com un icar su dom ici 1 io y tie
ne prohibido salir del país, 
informaron fuentes jurídicas 
cercanas al caso.

Baltasar Garzón.(Pág. 21)
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HORARIO DE TRENES
OSEVILLA ■ ^CORDOBA ■ PUERTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID

(1) Este tren continua hasta Barcelona

\laiiz. 4ve LANZ. 4ve TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. LANZ. LANZ. TALGO 4l^e LANZ. TALGO TALGO

CADIZ A^£ joi^E 8'00 /^^ 16'20 Zí^E A^^E

MALAGA Á^gi Á^E 9'30 ^^'^ a^E 18'50 19'40

HUELYA
^'^^ 16'55 A^E

SEYÍLLA 7'00 x^e 9'00 9'40 16'00 A^E 17'55 20'00 A^E <^E

CORDOBA 7'43 9'43 10'47 X^  ̂fc; 11'52 <S^^E 16'43 x«Í^E 19'10 20'43 /s^e 21'30 22'06

PUERTOLLANO- 7'00 8'27 8'45 10'27 11'39 
{1) 12'30 12'41 15'30 17'15 17'26 19'00 19'58 21'26 

(LM.XJ.V) 21'30 22'19 22'55

CIIJDADREAL 7'20 8'43 9'05 10'43 11'56
0) 12'50 12'58 15'50 17'35 ir42 19'20 20'15 21'42

(LM.XJ.V) 21'50 22'36 23'12

MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'01 13'45 14'00 16'45 18'30 18'35 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA !^!>l^sa: - SEVILLA G.)

(1) Este tren procede de Barcelona

LANZ. LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. TALGO LANZ. TALGO LANZ. JÍFE AVE LANZ.

MADRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 16'05 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15
CIDDADREM. 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06 17'05 (1) 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04
PUERTOLLANO 8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25 17'23 (1) 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25
CORDOBA 8'57 Zid^ 12'08 15'08 ZO^E AÍ^E 18'12 A^E 20'18 AÍ^E 22'51 23'57 Z^E
SEVILLA 9'40 Ziíjfe 13'25 itíS^ AÍ^E JSÍ^E 19'20 Á^e .^E A^E 23'35 00'40 Z^E
HUELVA A^ 14'35 A^E /SÍ^E X^E AÍ^E A^E A^E A^E A^E A^E A^E
MALAGA AÍ^E 14'45 17'35 Z^E A^S AÍ^E ^1^ 22'55 A^E A^E A^E Z^E
CADIZ fi^^ A^E 15'00 A^E zi^e A^E 21'05 A^E Z^E A^E j^^ A^E AÍ^E

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION: 716,1 mm.
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Calma.
MAXIMA: "11.2°
MINIMA: 2,2°
HUMEDAD: 84 %
EVAPORACION: 0,2 MM.

r

MONT^K ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
< ^j^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD 
C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 - Fax: 81-52-34 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
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HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO 
ALBACETE 
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO...............
ALMADEN ...................... 
ALCAZAR
ALDEA DEL REY 
ALMAGRO......................
ALMODOVAR 
ARGAM. CVA................
AZUAGA
BARCELONA (L-S) .
(DOMINGOS)................
CABEZA BUEY 
CHILLON
CORDOBA.......................
DAIMIEL
EL CRISTO
FUENTE EL FRESNO 
HERENCIA.....................  
HORCAJO 
INFANTES.......................
JAEN

13,00 -
1 1,00 -12,1.5 -1.5,00 - 

09,30 -

18,00

1.5,00 
17,00 
18,00 
14,00
13,20

07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19,00 
1 1,00 -13,00 -1.5,00 -19,00 

08,30 -1 1,00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19,30
I i ,00 
21,20 
19,25 

12,15 -18,00 
I 1,00 -12,1.5 -18,00

1 1,00 
07,00 -09,30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -17,00 -18,30 -19,30

13,00 
08,00-09,30 -11,00 -14,00 -18,30 -19,00 

09,30 -14,00
15,30 

13,00 -17,00

(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS
LA SOLANA
(de lunes a viernes)........................
LA SOLANA
(sábados).................................................
MADRID................................................
(domingos y festivos) 
MANZANARES 
MALAGON....................  
NAVALPINQ................  
PEDRO MUÑOZ........  
PIEDRABUENA.........

09,30
14,30

13,30 -15,00 18,30

15,00
07,00 -09,30 -11,00 -14,00 -16,30

09,00 -18,00
13,00 -14,00 -17,00

08,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19,00

PORZUNA 
POZOBLANCO 
POZUELO-ALDEA 
DEL REY-CALZADA..................................
GRANATULA-CALZADA .......................
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL
PUERTOLLANO............................ .......
PUERTOLLANO-VALDEPENAS
SOCUELLAMOS...................................
SACERUELA
TOLEDO
TOMELLOSO...........................................
TORRENUEVA.......................................
VALENCIA
VILLARTA 
VILLARRUBIA.......................................
VALDEPEÑAS.........................................

FARMACIAS

rCUFON DE LA ONCEn
Jueves 26 24.022
Viernes 27 42.151
Lunes 30 59.371
Martes 1 39.233
Miércoles 2 55.303

Jueves

OCASO, SA.
Seguros y Reaseguros

CIUDAD REAL
HOY: ARTURO MATA.
Avenida de La Mancha, 1.
MAÑANA: E. FERNANDEZ.
Avenida Pío XII, 14.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: MERCEDES 
PERUCHO. Castelar, 33. 
MAÑANA: MERCEDES 
CASTELLANOS. Plaza de 
Palacio, 6.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA:
GREGORIO QUINTANA.
Mayor, 68.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO L.
CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: GUIJARRO C.B.
Alvarez de Castro, 34.
DAIMIEL
HOY: NARCISO LOZANO.
Arenas, 19.
MAÑANA: F. Y E. FISAC.
Virgen de las Cruces, 13.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: 
ANTONIO MUÑOZ. Jesús 
del Perdón, 17.
PUERTOLLANO
HOY: PILAR PRADO. Vía 
Crucis, 3.
MAÑANA: M" ANGELES 
ARROYO. Tomelloso, 33.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M" 
GARCIA DE CASTRO.
Calvo Sotelo, 12.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: J.
ANTEQUERA. Pl. Canalejas.
TOMELLOSO
HOY: ANGEL BRAVO.
Doña Crisanta, 2.
MAÑANA:LUIS MENCHEN.
Generalísimo, 6.
VALDEPEÑAS
HOY: GASPAR NARANJO.
Cristo, 1.
MAÑANA: MARIANO 
GONZALEZ. Virgen, 32.

09,30 -14,00-
1 1,00 -13,00 -1.5,30 -18,00 -19,15 

13,00 -15,30 -18,1.5 -11,00
13,00 -15,30 -18,1.5 -11,00

18,1.5
19,15

08,30 -11,00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19,30 
07,30 -14,00

14,00 
14,45
08,00

13,00 -14,00 -17,00
14,00
09,30

14,00 -18,30
09,30 -11,00 -14,00 -19,00

07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto)

Teléfono: 25 58 70 
13004 CIUDAD REAL

__ ms__
CIUDAD REAL
MARIA CRISTINA 1

Unico pase: 5,30
"LAS AVENTURAS DE 
BASTIAN"
Pases: 8 y 10,30
"APRENDIENDO A VIVIR" 
MARIA CRISTINA 2
Pases: 5, 7,45 y 10,30
"EL COLOR DE LA 
NOCHE"
MARIA CRISTINA 3 
Pases: 5, 7,45 y 10,30 
"LA MASCARA"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1 
Pases: 5,30, 8 y 10,30 
"FRANKENSTEIN" 
MULTICINES ORTEGA 2
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"LA PASION TURCA" 
MULTICINES ORTEGA 3 
Pases: 5,30, 8 y 10,30 
"TIMECOP, POLICIA DEL 
TIEMPO"
TOMELOSO
CINE TORRES
Próximo estreno
"VOLAR POR LOS AIRES"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINE CRISFEL
Pases: 7, 9 y 11
"REALITY RITES"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
Sala B. Pases: 6, 8,15 y 10,30 
"CORINA-CORINA"
MANZANARES
CINE APOLO
Próximo estreno
"SOLO TU"
LA SOLANA
CINE CERVANTES
(VER CARTELERA)
MIGUELTURRA
CINE PAZ
Próximo estreno
"TRAICION AL JURADO"
BOLAÑOS
CINE CERVANTES 
(VER CARTELERA)



Viernes, 3 de febrero de 1995 3El CICAT de Ciudad Real y el IDR 
de Albacete responderán a las 
demandas de tecnología de las 
empresas e industrias regionales mi

La inauguración del CICAT de Ciudad Real estuvo presidida por José María Barreda. RUEDA

CZI

¡ 

1•j
- !

^-

El centro de instrumentación científica sirvió ayer de escenario para su inauguración. RUEDA

José Bono inausuró ayer desde Albacete simultáneamente, por videoconferencia, los dos centros

El CICAT y el IDR servirán de 
motores para la industria regional
El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, inauguró ayer desde Albacete simultá
neamente, por videoconferencia, el Centro de Instrumenta
ción Científica, Análisis y Tecnología (CICAT) en Ciudad 
Real, y el Instituto de Desarrollo Regional de Albacete
(IDR),

Mónica ORMAECHEA

En el acto de inauguración de 
los dos centros estuvieron pre
sentes el presidente de las Cor
tes de Castilla La Mancha, José 
María Barreda, el alcalde de 
Ciudad Real, Nicolás Clavero, el 
rector de* la Universidad de 
Castilla La Mancha, Luis Arro
yo, la vicerrectora del Campus 
Universitario de Ciudad Real , 
Clementina Díez y el consejero 
de educación, Santiago Moreno.

Asimismo, los directores del 
IDR y del CICAT, Laureano 
Gallego y Enrique Díez Barra ex
plicaron a los asistentes tanto en 
Ciudad Real como en Albacete, 
los servicios que prestarán los 
centros a través de sus departa
mentos.

Los centros, que marcarán la 
pauta de investigación y desarro
llo tecnológico de Castilla-La 
Mancha, vendrán a significar para 
los empresarios que demanden 
sus servicios un motor importante 
^0 avance tecnológico. La cons
trucción y equipación del CICAT 
y el IDR ha supuesto una inver
sión total de 1.500 millones de 
pesetas, financiada el 60% con 
londos europeos y el 40% res
tante por la Junta de Comunida

des de Castilla La Mancha y los 
Ayuntamientos y Diputaciones 
de Albacete y Ciudad Real.

El presidente de Castilla-La 
Mancha,. José Bono, destacó la 
importancia de la Universidad 
castellano-manchega como una 
herramienta democratizadora del 
conocimiento y se congratuló de 
su desarrollo. "El CICAT y el 
IDR, que son útiles para empre
sarios, son síntoma del progreso 
de una universidad en crecimien
to. La UCLM acoge a más de 
25.000 alumnos* dirigidos por 
1.200 profesores". Bono desta
có que los centros ayer inaugu
rados tienen como objetivo pri
mordial conseguir que la inves
tigación no sea un reducto de 
personas exquisitas, sino un ins
trumento de conexión con el 
desarrollo, con la industria y con 
la empresa.

Tecnología punta

El gran adelantamiento tec
nológico que supuso ayer la po
sibilidad de inaugurar de forma 
simultánea por medio de la 
videoconferencia los dos centros 
de Albacete y Ciudad Real, fue 
resaltado por Clementina Díez, 
quien puntualizó que "permitirá 
a la Universidad la posibilidad 
de realizar una comunicación más

La instalación de pantallas visuales hizo

fluida en donde se anulan las 
barreras espaciales y posibilita la 
cooperación conjunta de los cen
tros de investigación. Estamos ante 
una Universidad y no uni-provin- 
cial como en ocasiones se nos ha 
calificado, conectada a través de 
la tecnología".

José María Barreda calificó 
ayer de "hazaña quijotesca" la 
inauguración de los centros que 
beneficiarán al pueblo de la región. 
"Recuerdo al presidente de la

posible que fuese inaugurado desde Albacete el CICAT. RUEDA

comisión Gestora de la Univer
sidad, Isidro Ramos que ya as
piraba a estos proyecto que hoy 
son una realidad", apuntó 
Barreda.El rector de la UCLM, 
Luis Arroyo, destacó ayer en 
Albacete el hecho de que a tra
vés de los dos centros se esta
blecen las bases útiles para 
desarrollar la tecnología y ha
cer especial hincapié en la de
sertización y en los aspectos 
agro-alimentarios.

El CICAT, tal y como apuntó 
Enrique Díez Barra, estará dis
puesto a trabajar en todo aque
llo que las empresas y la propia 
Administración les plantee. Para 
ello el CICAT dispone de ocho 
campos de trabajo: análisis ins
trumental, espectrocopía láser. 
Física de materiales. Informáti
ca Aplicada, Minerología Apli
cada, Resonancia Magnética 
Nuclear, Ingeniería Química y 
Tecnología de Alimentos.
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Congelan las oposiciones de Secundaria en el 95 y de Maestros en el 96

STE cree que la escasa oferta de 
plazas impedirá aplicar la LOGSE

La Tribuna

El Sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza (STE) ha denun
ciado la imposibilidad de que la 
LOGSE se pueda llevar a cabo 
a buen término porque, a dife
rencia de otras zonas, la pobla
ción escolar de la región es cons
tante y el número de plazas con
vocadas es inferior al que se 
necesita.

Según informa STE el Minis
terio de Educación y Ciencia ha 
hecho pública la Oferta Pública 
de Empleo para los próximos dos 
años, que se concreta en una 
convocatoria para maestros que 
se celebrará este año y otra para 
laenséñanaza de Secundaria para 
el 96, pero no se convocan estas 
para este año ni para el próximo 
las de Educación Infantil y Pri
maria.

Las plazas que se ofertan para 
maestros son 1.146 para el te
rritorio MEC (271 de los cuales 
ejercerán en Castilla-La Man
cha), que según explica STE es 
una mera reposición de efecti
vos en el año 95, que se corres
ponden con las jubilaciones for
zosas y las voluntarias previs
tas.

Entre 3.32 y 4.120 plazas

La intención del MEC "de
clarada sin compromiso escrito 
a los sindicatos es convocar para 
el año próximo, entre 3.320 y 
4.120 plazas" que se repartirían 
entre las 27 provincias que ges
tiona de esta forma, de 2.500 a 
3.000 para la Enseñanza Secun
daria, entre 500 y 700 para pro
fesores técnicos de FP, de 8 a cien 
para profesores de escuelas de

V

1

La población escolar de la región es constante, a diferencia de otras zonass en las que va disminuyendo ARCHIVO

Idiomas y las plazas para artes 
escénicas y música oscilarán 
entre las 200 y las 250. para artes 
Plásticas y Diseño, de 30 a 5 
plazas y de diez a 20 para maes-» 
tros de taller de artes plásticas y 
diseño.

STE quiere hacer un llama
miento a la comunidad escolar 
y. a la consejería de Educación 
de la junta de Comunidades -que 
asumirá Is transferencias educa
tivas en pocos años- a que ma
nifiesten la necesidad de aumen
tar la oferta de empleo público 

enla enseñanza, con lafinalidad 
de que la reforma educativa 
pueda aplicarse correctamente 
en Castilla-La Mancha.

Que cuenten con la expe
riencia de los interinos

STE también ha criticado el 
sistema de contrataciones de in
terinos del MEC "ligado a la nota 
de la oposición, despreciando - 
cosa que no se hace en ningún 
ámbito laboral, ni público ni 
privado- la experiencia acumu

lada en el trabajo del personal 
que ha desempeñado satisfacto
riamente su labor y que, por un 
simple examen, se ve sin 
trabajo"."El STE -añaden- ha 
planteado al MEC, y seguirá 
planteando, la necesidad de re
tocare! sistema de contratación 
de interinos con la finalidad de 
que se elaboren listas en todas 
las especialidades por antigüe
dad en el desempeño de la fun
ción docente y no por la nota de 
un examen que no valora la tra
yectoria profesional".

Justino 
Calcerrada, 
presidente de 
la Junta del 
Ayuntamiento

La Tribuna

Justino Calcerrada Merino, 
de CCQO resultó ayer elegido 
sin ningún voto en contra, pre
sidente de la Junta de Personal 
del Ayuntamiento ciudad- 
realeño.

Como se recordará María 
EugeniaTejero, también de este 
sindicato, presentó su dimisión 
por recomendación médica. 
Tras las elecciones sindicales 
celebradas en diciembre, CCOO 
consiguió tres miembros en la 
Junta de Personal, tres USO, 

' otros tres CSI-CSIF y dos UGT. 
La Junta ha decidido reabrir 
próximamente la mesa de nego
ciación, paralizada por las va
caciones y el período electoral.

Mayoría absoluta 
de UGT en el 
Servicio Nacional 
de Productos 
Agrarios

La Tribuna

En las elecciones sindicales 
celebradas celebradas ayer en el 
Servicio nacional de Productos 
agrícolas (SENPA) resultó el sin
dicato UGT con mayoría abso
luta puesto que eran 3 los dele
gados de personal que tenían que 
elegir en función del censo elec
toral y los tres han resultado de 
UGT.De entre las opciones pre
sentadas, según detai la en un co
municado UGT,el resultado fue 
el siguiente; manuel Barainca 
con 28 votos, Luis fernández con 
26 y pablo Damas con otros 26.

En las elecciones ejercieron 
su derecho al voto el 58,33 por 
ciento de los trabajadores.

Creen que implantarán pisos tutelados

UGT solicita negociar tras el 
cierre del Hogar del Prado

La Tribuna

La Federación de Servicios 
Públicos de UGT ha hecho un 
llamamiento a la delegación 
provincial de Bienestar Social 
para inicie un período de nego
ciación para que compatibilice 
los derechos de los trabajadores 
con la prestación de un servicio 
público eficaz. Estas declaracio
nes vienen a colación por el cie
rre del Hogar Nuestra Señora del 
Prado de lacalle Lirio, el onflicto 
colectivo interpuesto contra la 
Consejería de Bienestar Social 
y la sentencia del juzgado de lo 
social de ciudad real de finales 
de enero: "Desde esta Federación

hacemos una valoración muy 
positiva de la sentencia ya que 
vienen a reconocer que los plan
teamientos mantenidos por esta 
organización son ajustados a 
derecho y garantizan los dere
chos de los trabajadores al tiem
po que beneficia la prestación 
de un servicio público tan im
portante como éste".

UGT cree que en el fondo de 
este asunto subyace la intención 
de implantar pisos tutelados, que 
ajuicio de UGT va a perjudicar 
a los niños. UGT cita que en 
Cataluña, con 15 años de expe
riencia en pisos tutelados, en la 
que se están desechando porque 
no son ni social ni económica
mente recomendables.

r * '■a

La sentencia salió hace escasos días ARCHIVO

Cadena 100 y la 
UCLM organizan 
una campaña de 
extracción de 
sangre

M.O

LaUniversidaddeCastillaL*a 
Manchay Cadena lOOdelaemi- 
sora COPE Ciudad Real, han or
ganizado conjuntamente parael 
próximo martes, día 7, una cam
paña de extracción de sangre en 
colaboración con la Hermandad 
de Donantes de Sangre de Ciu
dad Real. Este acto, que se cele
brará en el Campus Universita
rio de Ciudad Real ade 17,00 a 
19,00 horas, está dirigido a to
dos aquellos estudiantes univer
sitarios y personas que altruis
tamente deseen donar san
gre.Esta campaña, forma parte 
de un proyecto nacional .
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"El Pilar” atribuye esta cantidad al Gasset, el Vicario y tablas del Guadiana

Cinco miDones de carpas podrían 
morír este verano si antes no llueve

Amparo ORTEGA

El presidente de la Sociedad 
de Pesca «Virgen del Pilar», 
Amalio Vera, estima que la ri
queza piscíloca existente desde 
el pantano de Gasset, pasando 
por el Vicario y todas las tablas 
hondas del Guadiana hasta lle
gar al Molino de Sancho Rey 
morirán este verano si de ahora 
a entonces no llueve.

Aunque es dificil calcular sí 
que se puedan dar cifras aproxi
mativas, Vera calcula que será 
alrededor de unos 5 millones, el 
número de carpas que podrían 
morir este verano en el citado tra
mo por falta de oxígeno: «En el 
coto del Vicario hay por lo menos 
dos millones de ejemplares, 
porque la carpa ha puesto huevas 
y hay muchos carpines peque
ños que están saliendo ahora. Y 
esto sólo en el pantano del Vi
cario; en el Gasset cuando hubo 
esa sequía tan grande se sacó toda 
la pesca, pero cuando entró agua 
de Villarrubia y Malagón, entra
ron otra vez ejemplares que es
tán criando y las tablas del 
Guadiana tienen muchísimas».

Sin intención de ser alarmis
ta, Amal io Vera cree fi rmemente 
«que el panorama está muy mal, 
si no llueve o hacen un trasva
se, se va a morir toda la pesca». 
Si la sequía continua, esta socie
dad suspenderá los concursos y 
los trasladará a otra zonas: «hay 
algo más de agua en Jaén y en 
Toledo y allí nos trasladamos, 
también a Badajoz, de vez en

Carpas muertas hace unos días, presuntamente por vertidos de residuos en el coto El Gaitanejo

cuando».
Vera no cree, sin embargo, 

que las carpas mueran ene stas 
fechas por falta de agua, tal como 
se achacó como posible causa a 
la muerte de carpa hace unos días 
en el coto conocido como El 
Gaitanejo: «la pesca ahora se 
suele bajar a los fondos, en in
vierno se queda como aletarga
da. Ahora no se muere por falta 
de agua. Nosotros hemos tras
ladado piezas desde el Cíjara 

hasta aquí y han llegado viyos. 
Vamos, puedes hacer un mon
tón de kilómetros y si los traes 
es un trapo mojado, la pesca no 
se muere. Si sobrevivió este 
verano, no se va a morir ahora, 
es dificilísimo».

Esta misma consideración ha
cía ayer Agustín Garrido, dele
gado de Pesca de la Casita del 
Pescador: «El Gaitanejo tiene 3 
kilómetros de largo y unos dos 
metros y medio de profundidad.

Ahora está como medio metro 
más alta el agua porque el agua 
está más oxigenada que nunca y 
no se evapora».

El presidente de la Sociedad 
de Pesca Virgen del Pilar añade 
que el pasado verano mucha 
carpas sobrevivieron, en parte 
por la alimentación que les echa
ron «habas, maíz y piensos co
mercializados y aprobados, gra
cias a eso yo creo que muchas 
aguantaron el verano».

Roban unas 
200.00 pesetas en 
material de 
música y 
fotografía

La Tribuna

El Centro de Formación 
Ocupacional de la calle Vicen
te Aleixandre ha presentado una 
denuncia ante la Comisaría de 
Policía de Ciudad Real por la 
desaparición de material de 
música y fotografía, valorados 
en unas 200.00 pesetas.

El establecimiento de lacalle 
Toledo "Modas Danley" tampo
co salió buen parado porque la 
causaron daños valorados en 
unas 67.000 pesetas y se lleva
ron poco más de 15.000 pese
tas de la caja registradora de la 
tienda.

Por otra parte, E.A.A. ha 
denunciado aE.R.G. por impa
go de material de fontanería, 
cuyo valor ronda las casi 
110.000 pesetas según datos 
facilitados porel Gobierno Civil 
de Ciudad Real.

Inscrita la 
asociación de 
empresas de 
publicidad e 
imagen

La Tribuna

Yaestá inscrita en el Minis
terio de Trabajo la asociación 
profesional de empresas de pu- 
blicidad, diseño e imagen de 
Castilla-la-Mancha" que preten
de defender los intereses de sus 
miembros mediante el desarro
llo de actuaciones que incidan 
en el mejor desarrollo de estas 
actividades.

unicef
POR RUANDA
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El sábado por la tarde y el domingo por la mañana habrá des files de modelos

Feriboda abre hoy sus puertas a 
todos los novios de la provincia

La Tribuna

Feriboda, primera Feria de 
Castilla-La Mancha dedicada 
monográficamente al sector de 
los desposorios, abre hoy sus 
puertas en el Pabellón Ferial de 
Ciudad Real con un total de 30 
empresas expositoras que han 
ocupado los 44 expositores dis
tribuidos en la parte central del 
pabellón.

La inauguración oficial de la 
feria tendrá lugar hoy a las seis 
de la tarde, acto para el cual está 
prevista la asistencia del alpal- 
de de Ciudad Real, Nicolás Cla
vero, y del presidente de la Di
putación Provincial, Francisco 
Ureña.

Feriboda, que ha contado con 
un presupuesto de unos 20 mi
llones de pesetas, permanecerá 
abierta tres días, hasta el próxi
mo domingo 5 de febrero, día en 
el que se clausurará la feria a las 
ocho de la tarde.

La entrada costará 200 
pesetas

Hoy viernes, y también du
rante el fin de semana, se lleva
rán a cabo diferentes sorteos de 
premios de 25.000 pesetas en
tre los visitantes a la feria, que 
deberán conservar la entrada 
numerada para poder optar a 
dichos premios. La entrada al

Las caridades de San Blas, más para 
contentar al cliente que al devoto

Amparo ORTEGA

Porque la modernidad se va 
incurriendo entre las tradiciones, 
las caridades de San Blas han 
derivado en un gran variedad de 
dulces, roscos y tortas, que des
de ayer y hasta hoy, están a la 
venta en varios puestos del cen
tro de la capital.

Para satisfacer a los consu
midores los pasteleros han ido 
introduciendo variedades: para 
los que no quieren engordar, para 
los que le gustan con almendras, 
caridades de masa semidura, 
aptas para todo tipo de edades y 
dentaduras y hasta caridades con 
forma de jirafa que atraigan a los 
niños: barritas de San Blas, 
rosquillas, panecillos, resecas 
saladas, almendrados, cortadi- 
tos, tortas, roscones, hornazos, 
etc. Todos hechos básicamente 
con huevos, harina, aceite, 
matalaúva y azúcar.

1

El salón Feriboda ofrece a los futurós matrimonios todo lo necesario para su boda.

pabellón costará 200 pesetas.
El sábado por la tarde ha sido 

el día elegido por la organiza
ción para efectuar pases de 
modelos ataviadas con trajes de 
boda, a las 6,7, 8 y 9 de la tarde. 
Estos pases se repetirán el do

Los vendedores recuerdan 
que el refrán decía «Más vale 
creer, que pasar por ello» en 
alusión a que la devoción a San 
Blas prevendría el contagio de 
las anginas y toda clase de ma
les en la garganta.

La relación causa-efecto en
tre las anginas, las caridadesfy 
San Blas no está muy clara, pero 
lo cierto es que los dulces se 
siguen vendidendo, y hasta más 
que las medallas del santo, tam
bién a la venta en los puestos- 
callejeros engarzadas en lazos 
de colores.

Los dependientes sólo esta
rán vendiendo en la Plaza Ma
yor y en los alrededores de San 
Pedro hasta hoy, día de San Blas, 
y arguyen que la economía pue
de acabar con la costumbre: 
«Otras veces se han vendido más, 
otros años -añade una de las pas
teleras- no tenía tiempo para 
cruzar los brazos».

mingo por la mañana, a las 12 y 
1 de la tarde. La organización 
ofrece autobuses para llegar a la 
feria desde toda la provincia.

Por otro lado, y en otro or
den de cosas, LA TRIBUNA 
quiere aclarar, respecto al suple

Puede exister una relación causa-efecto entre dulces, San Blas y anginas RUEDA

mento dedicado el pasado 
miércoles a las bodas, que los 
anunciantes "Lady Gema", 
"Sandra Novias" y "Muebles 
La Mancha", que aparecían en 
las páginas del monográfico, 
no participan en Feriboda.

Isidoro Villalobos ARCHIVO

Villalobos, 
premiado con un 
millón por un 
artículo en LA 
TRIBUNA

A.O.

El profesor Isidoro 
Villalobos Racionero recibió 
ayer el premio «Tormo de Oro», 
dotado de un millón de pesetas 
por su artículo publicado en LA 
TRIBUNA «Los gazpachos de 
pastor o Galianos».

, El galardón es el símbolo de 
Cuenca, porque el tormo es la 
piedra típica de la Ciudad En
cantada, y premia anualmente 
la difusión del turismo, la his
toria y la gastronomía 
conquenses así como los valo
res de Castilla-La Mancha en 
general.

Isidoro Villalobos publicó su 
artículo en LA TRIBUNA el día 
24 de diciembre y se ha hecho 
con «El Tormo de Oro» en esta 
undécima edición a la que se pre
sentaron 26 trabajos, a los que 
califican de muy buenacalidad, 
razón por la que competencia 
ha sido grande. Villalobos re
coge en su artículo: "Los 
galianos (...) no se servirán en 
plato, sino sobre otra torta ácima 
que, empapada en su riquísimo 
caldo, se saboreará, con liber
tad de norma, a placer. Cabe 
también que cada comensal, si 
media confianza, sellegue al 
caldero utilizando un trozo de 
su torta como rústica cuchara".

El Jurado para la 
concesión del "Tormo de Oro" 
siempre está formada por per
sonajes muy conocidos. En esta 
ocasión estaba presidido por 
Gregorio Marañón, pero por 
motivos de salud tuvo que ser 
sustituidó por Imelda Moreno 
de Arteaga, presidenta de la Co
fradía de la Buena Mesa.

Este premio lo concede el 
restaurador conquense Pedro 
Torres,- propietario del Figón de 
Pedro así como del restaurante 
Casas Colgadas y su concesión 
coincide con la celebración de 
la semana gastronómica de 
Cuenca.

Isidoro Villalobos es miem
bro de la Academia de Gastro
nomía Manchega de Castilla- 
La-Mancha y profesor de Len
gua en la Escuela Universitaria 
de Ciudad Real.
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.fosé Macías prevé una ocupación hotelera en el primer trimestre del 61%

El sector hotelero dudadrealeño 
apuesta por el turismo de congresos

Mónica ORMAECHEA

El presidente de la Asocia
ción Provincial de Empresarios 
de Hostelería de Ciudad Real, 
José Macías, señaló ayer a LA 
TRIBUNA, que desde su orga
nismo, que acoge a un total de 
800 socios relacionados con el 
mundo de la Restauración, Hos
pedaje y Hostelería, se está po
tenciando el Turismo de Confe
rencia y Congresos como una 
posible vía de reactivación de la 
ocupación hotelera y estrategia 
de futuro.

Ciudad Real con nueve ho
teles, y cerca 2.000 plazas, no 
ve correspondida su oferta con 
el número de demandas, "hasta 
hace poco tiempo esta ciudad ha 
sido deficitaria en la rama hote
lera, sin embargo, ahora 
asisitimos a una oferta que en 
número supera a la demanda 
existente". El turismo que se 
hospeda en los hoteles 
ciudadrealeños, explicó José 
Macías, corresponde al perfi I del 
viajante, que acude a la capital 
en épocas de ferias y los visitan
tes de fin de semana que poten
cian el turismo cibernético en la 
épocas altas para la práctica del 
deporte de la caza, es decir, los 
meses de octubre, febrero y 
marzo, épocas altas para la prác
tica de este deporte. Macías 
destacóque laocupación prevista 
en los hoteles ciudadrealeños 
para el primer trimestre de 1995

José Macías.

es de un 61% de ocupación. "El 
90% es difícil alcanzarlo en estas 
fechas, hay que tener en cuenta 
que, al igual que les pasa al res
to de los empresarios, enero es 
un mes de crisis. Después dé las 

'navidades el sector de la restau
ración se queda desvalido. Sin 
embargo, en el mes de febrero 
se experimentará cierto movi
miento en cuanto a hoteles se 
refiere, la celebración del Con
greso Internacional "Rutade Don 
Quijote", que se celebrarádel 16 
al 18 de febrero, hará que esto 
sea posible. Hay que potenciar 
y atraer a Ciudad Real este tipo 
de celebraciones".

José Macías destacó que el 
despegue de los hoteles podría 
venir de la mano de congresos, 
ferias monográficas y de la ac
tividad empresarial que se de
sarrolle en el Pabellón Ferial. 
"Ciuda Real está preparada para 
ello. Esta iniciativa ya ha sido 
fomentada a través de la perma
nencia del sector empresario 
hostelero en FITUR. Por un pre
cio medio de 8.000 pesetas la no
che los hoteles ciudadrealeños, 
todos el los de tres estrel las, ofre
cen una habitación doble con una 
buena relación calidad precio 
puesto que estamos hablando de 

hoteles nuevos. Tenemos capa
cidad de sobra para acoger a estos 
huépedes". El bajo índice de 
ocupación hotelera por la que 
atraviesa en estos momentos 
Ciudad Real, explicó José 
Macías, ha podido verse influi
da por la implantación del AVE, 
que úne Madrid-Ciudad Real en 
40 minutos. "Este medio de trans
porte ha dañado considerable
mente a la hostelería 
ciudadrealeña. Muchos de nues
tros clientes eran los que venían 
de Madrid hacer algún tipo de- 
negocio, ahora no se quedan 
alojados en nuestros hoteles 
vuelven a su lugar de oriegen en 
el día por la comodidad y rapi
dez que les brinda el AVE".

El presidente de la Asocia
ción Provincial de Empresarios 
de Hostelería quiso puntualizar 
que el Turismo Rural a través de 
las casas de labranzas potencia
das desde el Patronato de Inte
reses Provinciales (PIP) no va a 
perjudicar a la ocupación hote
lera ciudadrealeña. "Nuestros 
clientes potenciales no se van a 
desviar a esta modalidad pues
to que el perfil de nuestro turis
mo no corresponde con el que 
acude a las casa rurales. Estas 
están destinados a un turismo al
ternativo de familia con unos 
gustos dirigidos al campo y la 
naturaleza. Asimismo, la infra
estructura y los servicios que 
ofrecen no compiten con las 
nuestras", aseguró José Macías.

El PP presenta 
dos iniciativas 
para controlar la 
gestión económica 
de los socialistas

La Tribuna

El grupo parlamentario del 
Partido Popularen Castilla-La 
Mancha afirma que intensificará 
sus acciones de control de la ges
tión económico-financiera del 
equipo de Gobierno de la región, 
según informa el Partido Popu
lar en un comunicado a la 
prensa.La misma nota subraya 
que los populares han presen
tado, a través de su portavoz en 
el Parlamento regional, Pedro 
Peral, dos iniciativas parlamen
tarias destinadas a conocer el 
retraso del cobro de las canti
dades que debió percibir la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha del Estado durante el 
ejercicio de 1994.

Según iPedro Peral, con esta 
iniciativa el PP quiere llevar a 
cabo "el necesario seguimien
to de los ingresos procedentes 
del Estado, para, si hay retraso, 
plantear la pertinente compen
sación al Ministerio de Econo
mía y Hacienda por los gastos 
financieros u otros quebrantos 
producidos por la Hacienda 
regional".La otra iniciativa pre
sentada es una Proposición de 
Ley reguladora de los Planes y 
Programas operativos de la 
comunidada autónoma en rela
ción con los fondos estructura
les de la UEPedro Peral expo
ne que, dado que Castilla-La 
Mancha está comprendida den
tro del grupo de regiones sub
desarrolladas de la Unión Eu
ropea en el denominado "Ob
jetivo 1°", "las Cortes regiona
les no pueden dar, sin más, una 
carta blanca al Gobierno socia
lista en el Plan de desarrollo".

Un Solo Mundo, 
Un Proyecto Común.

♦ La quinta parte de la 
pobtación muhdial no tiene 

acceso al agua potable.

■

manos UNIDAS lucha contra 
todo alio financiando, 

además de otros proyectos, 
excavaciones de pozos, 
canalización de aguas, 
regadíos, programas de 

reforestación, etc.

Colabora con

Manos Unidas

o

BAR

pan UIHO * POSTRE

ELEGIR 4 PRIMEROS 
^ 0 SEGUNDOS 

COMO 0 LO CORTO 
0 PRECIO DE MENÚ

S^

AGENCIA PROPIEDAD
INMOBIUARIA

Le facilita:
- Crédito para adquirir su vivienda.
* Reflnanciar su actual hipoteca para mejorar los 
Intereses o aumentaría para adquirir otros bienes.
- Estudio de hipoteca para realizar reformas.

Ofreciéndole el interés más ventajoso del mercado y el 
mejor asesoramiento de especialistas de financiación.

PoNthw: En los principslfs Sancos y Cajas de 
Ahorna en las 73 Delegaciones y en su 

Comité Ejecutivo;

Lgy de San Pablo Cabaiietos, 5. M 25 St 87 :

^*^ Onkui agnidK» i. publtccxSo er.tu<u d. «t* «tuncto-

IMSEKTE SU PUBUCIOAD EÑ LA TRIBUNA tle 

Ciudad Real, le garantizamos su eficacia.

LaTríbuna

UCI concede al funcionario la hipoteca que necesita hasta el 
100% de financiación. •

Consuitenos y estudiaremos sus necesidades sin ningún 
compromiso. ,

ü Seguro que quedará satisfecho ü
de Giudád Real

Ttf: 21 53 01 • bepartamenta de Publicidad.
Bernardo Mulleras, 1 
13001 Ciudad Real 

Tino.: 926/21 26 16 - Fax: 21 26 59



Viernes, 3 de febrero de 1995 8García Laguna trabaja en algunas 
comisiones de la organización 
empresarial en la provincia, 
especialmente en la de Consumo
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Juan García Lasuna sustituirá a Vicente Buendía al frente de FEPU

Relevo y renovación en la cúpula 
empresarial de Puertollano
Juan García Laguna se perfila como sucesor de Vicente 
Buendía al frente de la Federación de Empresarios de 
Puertollano, ya que éste ha manifestado su intención de no 
volver a presentarse a la reelección, aunque continuará sus 
actividades como vicepresidente de la Confederación Pro
vincial de Empresarios.

José SERRANO

El próximo día 28 se celebrará 
la Asamblea General en la que 
FEPU dará cuenta del resumen 
de actividades del año 94, y que, 
a la vez, llevará a cabo una re
novación de su actual Junta 
Directiva, principalmente en su 
cabeza, puesto que el presiden
te, Vicente Buendía, hará efec
tivo su deseo de no presentarse 
a la reelección. Buendía ha sido 
hasta ahora el único presidente 
de FEPU, puesto para el que fue 
elegido en la Asamblea Consti
tuyente del año 86 y reelegido 
los dos siguientes mandatos. En 
total son 9 años, que le llevan a 
considerar a esa Federación 
"como un hijito", aunque pien
sa que el cambio era necesario, 
"creo que hay que mantenerse y 
cuando has conseguido una se
rie de objetivos dejar que ven
gan otros".

Recuerda los comienzos de 

puesto que ya estaba en el nú
cleo gestor, donde empezamos 
a discutir del carácter que debía 
tener". La Federación de Empre
sarios de Puertollano fue la pri
mera territorial que se fundó en 
Ciudad Real, se gestó en el año 
85 y se fundó en el 86.

Juan García Laguna, es un 
conocido comerciante de Puer
tollano que recientemente fue 
proclamado y premiado como 
empresario del año por la Cámara 
de Comercio de Ciudad Real.

Buendía afirma que FEPU 
representa perfectamente a Puer- 
tollano en todos los foros eco
nómicos o empresariales, "aun
que Puertollano no hay que ver
lo sólo como territorial, tiene 
suficiente entidad para estar muy 
presente en las sectoriales: trans
portes, construcción, comercio, 
sidero u hostelería. En todas ellas 
hay industriales de Puertollano. 
Nuestra ciudad es un peso espe-

f

Vicente Buendía, asctual presidente de FEPU. ARCHIVO

cífico importante". Conseguir
lo, dice, ha sido cuestión de tiem
po y de haber visto como una 
organización funciona, "además 
Puertollano está en el Consejo 
de Dirección de CECAM".

FEPU, no obstante, ha teni
do su mayor éxito en su capaci
dad de prestar servicio a sus 
asociados, "aunque nos ha cos

tado mucho trabajo que nos res
peten en el exterior y decir que 
estamos aquí, el gran fracaso 
hubiera sido no llegar a nuestros 
asociados. Pero la demanda de 
servicios a FEPU es cada vez 
mayor y así se comprueba en la 
actividad desarrollada en nues
tra sede diariamente hasta casi 
las 10 de la noche".

El alcalde se 
entrevista hoy 
con José Bono en 
el palacio de 
Fuensalida

La Tríbuba

El presidente de la Junta de 
Comunidades de castilla-La 
Mancha, José Bono, recibirá a 
las doce del mediodía de hoy, 
en el palacio de Fuensalida, al 
alcalde de Puertollano, Casimiro 
Sánchez Calderón.

La entrevista entre Bono y 
Sánchez Calderón se celebra una 
semana antes de que el presi
dente castellano-manchego se 
desplace a Puertollano para 
visitar la^ instalaciones de la 
central térmica que Elcogás está 
construyendo en la ciudad.

Segunda entrevista con 
Bono

José Bono se entrevistó por 
última vez con el alcalde de 
Puertollario el día 3 de diciem
bre del año 1993, fechas en las 
que era alcalde de Puertollano 
Manuel Juliá y Casimiro Sán
chez Calderón era el responsa
ble de la cConcejalía de Edu
cación del Ayuntamiento 
puertollanense.

Durante esa reunión, ambos 
dirigentes políticos trataron so
bre la realidad económica y 
social del municipio, así como 
la financiación por parte de la 
Junta de Comunidades de 
castilla-La Mancha de los pro
yectos de mejopra de sus 
infraestructuras.

la Federación en el año 85 y el 
desaparecido Eduardo Mora 
como presidente de la Comisión 
Gestora. Asegura que el trabajo 
en FEPU ha sido el de un verda
dero equipo, "he hecho auténti
cos amigos y deseo a mi suce
sor que cuente con la colabora
ción y comprensión que yo he 
tenido. Creo sinceramente que 
el cambio de presidente no se va 
a notar nada".Vicente Buendía 
seguirá con sus actividadescomo 
vicepresidente de la Confedera
ción Provincial de Empresarios 
y de la Cámara de Comercio de 
Ciudad Real.

Juan García Laguna, 
nuevo presidente

El sustituto de Buendía al 
frente de los empresarios 
puertollanenses será Juan García 
Laguna, actual vicepresidente de 
FEPU y que trabaja en algunas 
comisiones de la organización 
empresarial en la provincia, 
especialmente en la de Consu
mo. El aún presidente éstá ab
solutamente convencido de la 
capacidad de su sucesor, "me 
merece toda la confianza, por
que está perfectamente prepara
do. Además es uno de los inicia
dores de esta Federación, e in
cluso lleva más tiempo que yo.

El Ayuntamiento reconoce al Consejo de 
la Juventud como portavoz de los jóvenes

Paqui CASADO

El Ayuntamiento de Puerto
llano reconoce de nuevo al Con
sejo de la Juventud como porta
voz e intelocutor válido de los 
jóvenes de la ciudad, ante los 
distintos organismos públicos y 
privados, entre los que se inclu
ye el equipo de gobierno del 
municipio. Además, acordó la 
firma de un convenio que se 
producirá probablemente la 
próxima semana entre el Ayun
tamiento y el Consejo, por la que 
éste percibirá una subvención de 
600.000 pesetas.

Esto sucede después de ha
ber estado durante tres años 
cortada dicha subvención muni
cipal y el reconocimiento de 
interlocutor de los jóvenes por 
parte del Ayuntamiento, tras la 
apropiación de los fondos del

Consejo por parte de un miem
bro de la Junta que entonces lo 
presidía, lo que provocó la per
tinente denuncia y el enjuicia
miento de la persona responsa
ble y la condena de ésta a devol
ver lo sustraído.

Casi desaparición del 
Consejo de la Juventud

Ello ocasionó el cese de ac
tividades y casi la desaparición 
del mismo, hasta el pasado mes 
de junio en el que se reanuda
ron las actividades, nombrando 
a una nueva junta directiva del 
Consejo Local de la Ju ventud que 
preside en la actualidad Emilia 
Cabello, relizándose posterior
mente una limpieza de censo de 
asociaciones, que dio como re
sultado la permanencia de las 
once que ahora lo componen.

Entre las actividades que han 

incluido en el programa que 
desarrollarán a partir del primer 
semestre del año se encuentra el 
desarrollo del esquema que es
tán realizando en la actualidad 
para la celebración de un cam
peonato de futbito, en colabo
ración con las asociaciones de 
vecinos, en el que se espera 
participen los alumnos de la 
Escuela Taller.

Además de* un programa de 
radio semanal en Onda Joven, 
que comenzará a partir del próxi
mo miércoles, y en el que parti
ciparán las asociaciones que 
forman el Consejo de la Juven
tud de Puertollano, con debates 
sobre temas juveniles, y la cam
paña de objeción de conciencia 
que comenzará a partir del mes 
de marzo.

También está pendiente de 
confirmación la realización de 
talleres de formación sexual, que 

se pretenden impartir en los 
institutos.

Reanudación de la campa
ña contra el alcohol

Por otro lado, la campaña de 
consumo de alcohol entre los 
jóvenes, según EmiliaCabello, 
tal vez se reanude una vez pa
sado el verano, ya que los miem
bros del Consejo Local de la 
Juventud están muy sensibili
zados con este problema tan can
dente. Prueba de ello fue su par
ticipación en el programa coor
dinado por la Junta de Comu
nidades de Castil la-La Mancha 
que se ha llevado a cabo en los 
bares visitados por los jóvenes. 
Entré los participantes se repar
tieron 200 mochilas y el pasa
do miércoles fueron entregadas 
cuatro bicicletas a los agracia
dos de nuestra ciudad.
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Roban 
herramientas por 
valor de 182.000 
pesetas en la 
caseta de Repsol

La Tribuna

En la Comisaría de Policía- 
se han recibido varias denuncias 
por robos y daños en estableci
mientos. Ayer, la Comisaría 
recibió una denuncia presenta
da por J.V.M.O., quien mani
festó que habían robado en el 
interior de la caseta de obras, 
situada en el recinto de Repsol, 
apropiándose de herramientas 
valoradas §n 182.000 pesetas y 
provocando daños, aún sin va
lorar. Asimismo, miembros de 
la Policía detuvieron ayer a 
M.S.S., como.presimto autor de 
un robo.

Por otro lado, el jueves fue
ron denunciados ante la Comi
saría tres robos de interés. 
J.L.M.D.V. denunció la sustrac
ción de 270.000 pesetas en efec
tivo en el interior del bar "La 
Vénta". J.J.A. presentó una 
denuncia por un robo realizado 
en el café Latino, del que se 
llevaron 50.000 pesetas en 
metál ico y efectos valorados en 
W5.000 pesetas; por último, 
M.A.M. denunció que una o 
varias personas robaran en el 
interior de una farmacia, lleván
dose 42.000 pesetas en metáli- 
coy efectos por valorde 18.390, 
valorando los daños causados 
en 50.000 pesetas.

IC pide que sea 
arreglada la 
curva de salida 
de la N-420

J.S.

IniciativaCiudadana ha pre
sentado una propuesta, por 
medio de su portavoz, Francis
co Barrios Vizuete, acerca de 
la salida a Ciudad Real de la 
carretera N-420. Según IC; 
desde que en su día, hace ya 
varios años, se acondicionó la 
salida de Puertollano a Ciudad 
Real por la can'eteraN-420, bajo 
la vía férrea, la multitud de 
usuarios que la tienen que uti
lizara diario han soportado las 
molestias que las origina el 
peraltado contrario de la curva 
que se encuentra justo a la sa
lida, tras pasar la Virgen de 
Gracia. Esto hace que ja con
ducción se haga bastante des
agradable en ese punto, y que, 
la mayoría de las veces, muchos 
vehículos invadan el carril iz
quierdo con evidente peligro.

Por todo ello, el grupo mu- 
uicipal de Iniciativa Ciudada
na ha propuesto que se inste 
desde el Ayuntamiento a los 
servicios correspondientes del 
Ministerio de Obras Públicas y 
Medio Ambiente a que realice 
las obras pertinentes en la cur- 
^a de sal ida de esa carretera N- 
420,endirecciónaCiudad Real, 
con eL fin de subsanar el 
peraltado de la misma.

127 de ellos están en desacuerdo con el presidente

División entre los vecinos 
del barrio Libertad

Paqui CASADO

Los miembros de la asocia
ción de vecinos Libertad se 
encuentran divididos tras la 
asamblea celebrada el 28 de 
enero en la que se nombró la 
junta directiva de la asociación 
presidida por Fernando Olmo, 
que ya ocupaba este cargo, her
mano del concejal socialista 
Alfonso Olmo y en la que par
ticipan otros miembros de su 
familia.

Por otro lado, el vecino de 
la barriada Antonio Frade en
cabeza un grupo de 127 perso
nas que al parecer están en des
acuerdo con la celebración de 
laasambleay el nombramiento 
de la junta y de su presidente al 
que califican de dictador, por 
lo que ya habían presentado al 
alcalde una protesta avalada por 
127 firmas.

Mariano Rodríguez, presi
dente de la Federación Local de 
Asociaciones de Vecinos, a la 
que pertenece Libertad, que 
estuvo en la citada asamblea, por 
su parte, considera que el nom
bramiento de lajunta directiva 
y la celebración de la misma se 
ha hecho de manera legal y ajus
tada a los estatutos, ya que de 
las 60 personas que estaban 
presentes 5 7 votaron a favor de

El Ayuntamiento de Puertollano 
vivió ayer 3 plenos extraordinarios

J. SERRANO

Tres plenos extraordinarios 
vivió ayer el Ayuntamientp de 
Puertollano, el segundo de los 
cuales con carácter urgente para 
dar cuenta del escrito de renun
cia al cargo presentado por el 
concejal Carlos Fernández, y 
que justificaba su gesto para no 
perjudicar a su grupo.

El pleno sé dio por enterado 
y se tuvo que convocar un ter
cer pleno, como exige el regla
mento, para votar la moción del 
PP, referente a la muerte de 
Gregorio Ordóñez. El pleno votó 
unánimente expresar su repul
sa por el asesinato, y su más sen
tido pésame.

Antes de había desarrollado 
el primer pleno con el debate de 
los puntos del orden del día.Se 
aprobó, por unanimidad, el pro
yecto de Urbanización de la 
Avenida de Andalucía, que 
ahora se sacará a concurso.

También la ejecución de las 
obras de remodelación de espa
cios libres en la Barriada 630, 
a la empresa Austral Ingenie
ría S.A., en primera instancia.

La Asoaciación de Vecinos del barrio de Libertad está dividida. ARCHIVO

la misma y no se presentó una 
candidatura alternativa, que, a 
su juicio, era lo que deberían ha
ber hecho los seguidores de An
tonio Frade.

Esto ha provocado una situa
ción tensa y de descalificacio
nes entre algunos vecinos, que 
no parece tenga una solución 
i nmed iata y, al parecer, la fam i 1 ia 
Olmo piensa presentar denun
cia por injurias y calumnias a 

ya que debe depositar una fian
za extraordinaria de 15 millo
nes porque su oferta fue consi
derada temeraria (214 m i 1 Iones). 
En caso contrario ejecutaría las 
obras Ferrovial, que afectarán 
a la 630 hasta la Residencia de 
Ancianos y el Pabellón 
Polideportivo.

Igualmente fue aprobado el 
pliego tipo de condiciones eco- 
nómico-administrativas que 
regirá en la contratación por 
subasta en las obras del Ayun
tamiento de Puertollano y que 
pretende, entre otros fines, fa
vorecer la contratación de mano 
de obra no cualificada de Puer
tollano.

Explotación de un Centro 
de transportes

Otro punto de debate fue el 
pliego de condiciones económi
co-administrativas, que han de 
regir en la concesión para la 
explotación de un Centro de 
transportes destinado al aparca
miento de veh ícu los de transpor
te de mercancías peligrosas y 
carga general.

Se aprobó el proyecto com

Antonio Frade.
Según comentó Mariano 

Rodrígueza LA TRIBUNA, los 
127 vecinos pueden solicitar la 
convocatoria de una asamblea 
extraordinaria donde se deba
tan los problemas y considera 
que una de las soluciones a éstos 
sería el reparto entre los veci
nos de las diferentes áreas don
de el que quiera pueda partici
par y aportar su opinión.

plementario de las obras de la 
segunda fase del Centro Cultu
ral, con un presupuesto cerca
no a los 100 millones y que fue 
criticado por los grupos de la 
oposición.

El puntó que provocó mayo
res intervenciones fue el rela
tivo a la modificación del Plan 
Parcial del Sector IV, por el que 
se justifica su necesidad para 
adaptarlo a la nueva Ley del 
Suelo, al haber sido adquirido 
por el Ayuntamiento los 
equipamientos de sistemas ge
nerales de zona verde incluido 
en el sector IV, ya que las ex
pectativas de explotación en 
mina abierta de los terrenos 
colindantes separados por la 
carretera de El Villar, se tras
ladan a un horizonte de 15-20 
años. Afectan a 307.000 m2 e 
Izquierda Unida criticó como un 
punto insufrcientemente expli
cado y con posible utilización 
electoral.

Por unanimidad se aprobó la 
cesión gratuita por Repsol Pe
tróleo al Ayuntamiento de te
rrenos para el proyecto de Ur
banización de la Avenida de 
Andalucía.

CCOO responde 
con dureza al 
delegado de UGT 
en el 
Ayuntamiento

J. SERRANO

Tanto la Ejecutiva Comar
cal como la Sección Sindical 
de CCOO. en el Ayuntamien
to, han salido al paso de las de
claraciones de Ezequiel 
Aparicio, delegado sindical de 
UGT, en las que acusaba a 
CCOO (a través de la Junta de 
Personal) de estar motivada por 
el ambiente de precampaña 
electoral, en su pronunciamien
to sobre la contratación del chó
fer del alcalde. La Ejecutiva 
Comarcal de CC.OO. opina que 
Aparicio se equivoca en su 
apreciación, "CC.OO. es un 
sindicato independiente, 
pluralista y democrático", y 
señala la diferencia entre la 
opción política personal de sus 
afiliados y la línea sindical, a 
la vez que insinúa que UGT sí 
lleva a cabo una política más 
claramente partidista.

La Ejecutiva Comarcal, 
también acusa a Aparicio de 
justificar lo injustificable.La 
Sección Sindical manifiesta 
que es falso que la contratación 
del conductor del alcalde fue
ra supervisada y aprobada por 
el Comité de Empresa, "otra 
cosa es que haya sido aproba
da por el Presidente del Comi
té, perteneciente a UGT". 
CCOO rechaza la afirmación 
de Aparicio de que defiende in
tereses partidistas, "los intere
ses de los trabajadores se de
fienden indistintamente del 
ambiente político reinante". 
CCOO señala que esa trayec
toria es la que mantiene y se
guirá manteniendo, "cosa bien 
diferente es que el delegado de 
UGT haya hecho dejación de 
sus funciones, de denuncia del 
hecho, creándole un problema 
entre su conciencia sindical y 
su conciencia política. En todo 
caso es su problema". Niega, 
asimismo, que la Junta de Per
sonal funcione "fatal", como 
decía del delegado de UGT y 
cree que la razón de la crítica 
es que la secretaría y presiden
cia de dicha Junta pertenecen 
a CC.OO., "por lo tanto, no con
funda sus deseos con la reali
dad". Para terminar, recomien
dan a Ezequiel Aparicio que no 
sea "la voz de su amo, ya sea 
esta sindical o política, o am
bas a la vez, ya que en donde 
usted milita, no existe tal dis
tinción".

Aparicio ha puntualizado 
sus palabras, que considera 
magnificadas, "en mi escrito no 
defiendo la contratación de 
ninguna persona en el Ayun
tamiento, denuncio la falsedad 
de la nota remitida por la Jun
ta de Personal, que no recoge 
lo tratado en la reunión del día 
23". También asegura que 
nunca mencionó ningún parti
do político;en cuanto a que es 
"la voz de su amo", como de
cía CC.OO., Aparicio asegura 
que no sabe loquesignificaeso, 
"hasta ahora no he tenido nin
gún collarín, quizás quién lo 
nombra tiene experiencia".
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centrales recibe en la comarca de 
Valdepeñas una relevancia especial, 
por estar radicada en ella Frimancha

En el convenio de industrias cárnicas, el que discrepan Con una conferencia sobre el jurado

CCOO ratifica su 
oposición a UGT

El secretario de Acción Sindical de la Federación de Ali
mentación de Comisiones Obreras, Ramón Cantarero, negó 
ayer en Valdepeñas que las discrepancias que esta central 
mantiene con UGT, por la firma del convenio colectivo del 
sector de industrias córcnicas, fuesen difamatorias y ca
lumniosas hacia este otro sindicato.

UNED: fin del curso 
de práctica jurídica

D. VALDEPEÑAS

El sindicalista se remitió, en 
lo que se refiere al apartado de 
la antigüedad de los trabajado
res, en el que reside el origen de 
la controversia, al artículo del 
convenio en el que se especifi
ca que "tiene una.duración in
determinada, iniciándose sus 
efectos el 1 de enero de 1995", 
aunque uno de sus anexos pre
cisa que "dentro de los 90 días 
anteriores a la finalización de 
cada tramo quinquenal, cual
quier parte podrá denunciarlo".

UGT afirmaba que el conve
nio contemplaba una vigencia de 
dos años y acusaba a CC.00., 
de falsear la verdad al afirmar 
que si no se adhería al acuerdo, 
no podría intervenir en la nego
ciación hasta pasados cinco años. 
Para CCOO, los responsables del 
sector en UGT "aún no se han 

enterado" de que lo que firma
ron es la modificaión del cuer
po básico del convenio y no sólo 
sus anexos, y como consecuen
cia no se podrá renegociár en su 
conjunto, hasta llegado el año 
2.000, si alguno de los firman
tes lo requieren.

Cantarero afirmó que si an
tes UGT les acusaba "en sus 
panfletos" de contribu ir a que el 
máximo de antigüedad a perci
bir por los trabajadores de las 
industrias cárnicas, se rebajase 
de 4 a 2 quinquenios, han sido 
precisamente los ugetistas quie
nes han firmado con la patronal, 
la desaparición de este concep
to salarial, para los trabajadores 
que ingresasen a partir del 1 de 
enerodel995.

Demetrio Muñoz, secretario 
comarcal de CC.00., se hizo eco 
de las imputaciones de "nervio
sismo" que UGT les atribuye

Conflicto en industrias cárnicas.

"por estar perdiendo las eleccio
nes sindicales en el sector de 
cárnicas" y señaló que, pese a 
que está prohibido difundir 
resulados antes de culminar el 
proceso electoral, "CCOO está 
ganando en Castilla-La Mancha, 
en Ciudad Real y Valdepeñas".

El enfrentamiento entre las 
dos grandes centrales sindicales 
recibe en la comarca de 
Valdepeñas una relevancia es-

D.V.

El magistrado José M’ To
rres, presidente de la Audien
cia Provincial, clausuró ano
che el curso de Práctica Jurídi
ca del centro regional de la 
UNED, con una conferencia 
versada en la implantación de 
la figura del jurado en los pro
cesos judiciales que se desarro
llan en España.

El seminario de Práctica 
Jurídica, en colaboración con el 
Colegio de Abogados de Ciu
dad Real, junto al que se desa- 
rrollatambién anualmente en la 
UCLM, son los dos únicos con
vocados para abogados de la 
provincia. El Colegio estable
ce la obligación de este curso, 
para aquellos letrados que pre
tendan acceder a prestar el ser
vicio de Turno de Oficio.

El curso, en el que han par
ticipado 54 alumnos desde el 18 
de octubre y hasta ayer, ha sido 
coordinado por el abogado 
Valdepeñero Carlos Santamaría, 
quien destacó el esfuerzo de los 
responsables de la organización, 
para que en el profesorado que 
ha impartido esta actividad, 
estuviesen representados todos 
los estamentos de la vida judi
cial; abogados, fiscales, jueces, 

secretarios y Audiencia.
La temática general del cur

so, explicó Santaniaría, está 
orientada a la iniciación de los 
profesionales en el Turno de 
Oficio. Así, las prácticas se han 
ajustado al aprendizaje de pro
cedimientos penales, con acom
pañamiento a letrados para asistir 
a detenidos, asistencia ajuicios 
de faltas y simulación de juicios, 
sin olvidar la actuación en pro
cedimientos civiles y de fami
lia, y el estudio de la deontolo
gía profesional.

Para conferencia prevista en 
la clausura, indicó Santamaría, 
se estimó que el tema de la in
troducción del Jurado en lajusr 
ticia española, revestía un inte
rés primordial, visto el proyec
to de Ley que se está gestando 
en el Congreso y que, probable
mente, quede aprobada dentro de 
1995. El conocimiento de la fi
gura del Jurado, añadió el letra
do, es que suma importancia para 
los profesionales del derecho, 
sobre todo los que empiezan, 
porque no han ten ido ocasión de 
estud iarla como desarrol lo legis
lativo durante la carrera. Los res
ponsables del curso de Práctica 
Jurídica de la UNED, designa
ron como ponente a Torres, al 
que se le reconoce gran erudi
ción en este aspecto.

INFORMACIÓN PÚBLICA
ESTA DELEGACIÓN PROVINCIAL DE 

CIUDAD REAL INFORMA, QUE A PARTIR DEL 
PRÓXIMO DÍA 1 DE FEBRERO, LA CARRETE

RA CM-4124 (ANTIGUA CRP-5211) DE MAN
ZANARES A BOLAÑOS, QUEDARÁ CORTADA 

POR OBRAS A TODA CLASE DE VEHÍCULOS, 

EXCEPTO A LOS TRACTORES Y SUS RE
MOLQUES DEDICADOS A FAENAS AGRÍC0- 

.LAS.

SE ESTABLECERÁN DESVÍOS ALTER

NATIVOS QUE ESTARÁN PERFECTAMENTE 

SEÑALIZADOS.

SÉ ESPERA RESTABLECER EL TRÁFI

CO EL 30 DE JUNIO DE 1,995.

Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha

EDICTO
EL SECRETARIO DEL JUZGADO DE U INSTANCIA 
NUMERO UNO DE LA CIUDAD DE PUERTOLLANO Y 
SU PARTIDO.

HACE SABER: Que en este juzgado se sigue expediente 
de dominio n° 427/94 a instancia de D. FIDEL RUIZ 
SANCHEZ, DON JOSE MANUEL Y DOÑA MARIA DEL 
PILAR ROMERO ESPINOSA, mayores y vecinos de 
Almodovar del Campo, con el objeto de reanudar el tracto 
sucesivo interrumpido de la finca urbana que responde a la 
siguiente descripción:
"CASA EN ALMODOVAR DEL CAMPO y su Calle 
Rodero 35, de una sola planta y de una extensión superfi
cial de unos 200 metros cuadrados. Linda por la derecha 
entrando Andrés Viñas García Minguillan, izquierda 
Ramón García y fondo Alfonso Romero Anguita." Se 
encuentra inscrita en el registro de la propiedad de 
Almodovar de Campo a nombre de D. Sotero Sánchez 
García, a los folios 186 y 187, tomo 548, libro 140 finca 
núm 5.075, de fecha 1 de Junio de 1.895. Por el presente se 
convoca a las personas ignoradas a quienes pueda perjudi
car la reanudación de tracto de que se trata para que dentro 
de los diez días siguientes puedan comparecer en legal 
forma en el expediente de referencia y alegar, en su caso, 
lo que estimen conveniente, bajo apercibimiento que no 
hacerlo les parará el perjuicio a que hubiere lugar. 
Dado en Puertollano a treinta de enero de mil novecientos 
noventa y cinco.

EL SECRETARIO
dcl Juzgado de I’ Instancia e instrucción de Puertollano

D!

Recordamos a nuestros 
lectores que para publicar 

las cartas al director es 
necesario que no excedan 

de los dos folios de 
extensión, a doble espacio 
por una cara, así como que 
estos vayan acompañados 

de una fotocopia del 
Documento Nacional de 
Identidad del firmante. El 
periódico se reserva el 
derecho a extractar las 
cartas que excedan la 

extensión indicada.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

E.S.L-R.
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acusa de "prepotencia política" al 
equipo de gobierno socialista en 
diversos temas

m
a
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El candidato popular a la Alcaldía critica la re financiación de la deuda con el Banco de Crédito Local

Octavio denuncia "prepotencia 
socialista" en el Plan de Empleo
El portavoz del Grupo Municipal del PP en el Ayuntamiento 
de Alcázar de San Juan, Jesús Teodoro Octavio ha denun
ciado la, a su juicio «prepotencia socialista», en diversos 
asuntos municipales, como el Plan Concertado de Empleo 
que se ha puesto en marcha a principios de año en Alcázar 
de San Juan, al igual que en otras localidades de la región.

Domin VILLAREJO

Según Octavio, en sesión ple
naria se decidió que la selección 
de las personas beneficiadas por 
el mismo, la realizase la Junta 
Rectora de la Fundación Muni
cipal para la Promoción Econó
mica y el Empleo, porque en la 
misma están representados todos 
los partidos políticos y los sin
dicatos.

Pero la realidad ha sido otra 
y los partidos, al menos de la 
oposición junto con las centra
les sindicales no han participa
do en el proceso, según denun
ció Octavio, poniendo de relie- 
ve«la prepotencia del Equipo de 
Gobierno Social ista que abusa de 
su mayoría».

La refinanciación de la deu
da fue asimismo objeto de críti
ca por parte del partido conser
vador. Esa operación que se fir
mó recientemente con el Banco 
deCrédito Local por un importe 
superior a 1600 millones de pe
setas, supondrá según el PP la 
necesidad de devolver más de 
1700 m i 1 iones de pesetas tan só lo 
de intereses. A ello hay que su
mar la deuda con los acreedores, 
lo que dispara el nivel de endeu
damiento municipal por encima 
de los 4000 millones de pesetas.

Octavio señaló que el PP ha 
venido poniendo de manifiesto 
la«imposibilidadde mantener el 

nivel de gasto que a diario efec
tuaba este Ayuntamiento, en 
cuestiones superfluas, muchas de 
el las y aseguró que esta situación 
hace que cada día más acreedo
res estén pidiendo el 
reconocimietno de la deuda que 
mantiene con ellos el Ayunta
miento y que datan algunas de 
las facturas de 1991.

Por último respecto a este 
asunto, el PP criticó la «irrespon
sabilidad de quien ostenta la 
mayoría política en el consisto
rio que ha hipotecado la ciudad 
y muy especialmente del alcal
de, quien todavía se atreve a decir 
que es quien mejor conoce los 
problemas de Alcázar y quien 
mejor los puede resolver».

Por otra parte Jesús Teodoro 
Octavio se sumó, en nombre de 
su partido a las denuncias efec
tuadas por IU contra la concejala 
Ana M^ Comino por la empresa 
Geshal.

Tozudez política

Para el responsable del PP las 
respuestas de Comino a las in
formaciones y denuncias sobre 
su participación en Geshal de
muestran que la concejala no 
tiene razón, pero «en vez de re
conocer los hechos, lo que hace 
es arremeter contra el resto de 
fuerzas políticas».

La relación del Ayuntamien-

W
l

i; .s! 
•Sí 

’

Octavio critica que el PSOE no contrara con sindicatos ni oposición para dar los empleos.

to y Geshal es clara ajuició de 
Octavio porque hay varias fac
turas pagadas por el consistorio 
a esta empresa. Asim ismo, señaló 
el desacuerdo de su grupo con el 
balance de cuentas de la Socie
dad Deportiva Municipal presen
tadas por Comino, ya que sólo 
eran unos folios escritos a má
quina sin justificantes de ningún 
tipo.

Que la ex-presidenta de la 
SDM no ha presentado las cuen
tas no lo dicen sólo el PP e IU, 
también el propio interventor del

Ayuntamiento, quien según 
Octavio, año tras año lo pone de 
manifiesto cuando se aprueban 
las cuentas del Ayuntamiento.

Octavio afirmó que en este 
caso «no se está acusando gra
tuitamente a nadie, sólo se de
nuncia una situación que se re
pite año tras año por la azarosa 
vida de la SDM y de la que son 
responsables únicamente Ana M” 
Comino y Anastasio López.

Con respecto a la etapa en la 
que Antonio Escribano fue pre
sidente, Octavio señaló descono

cer cual fue su gestión pero le 
preocupa sobre todo que siendo 
el Ayuntam iento el socio mayo
ritario no se actuase cuando se 
vio que la situación de la SDM 
no era buena.

Octavio dijo finalmente que 
el PP está a favor del deporte de 
Alcázar pero no del oscurantismo 
que preside cualquier acción de 
esta sociedad y propuso una re
unión de todos los grupos polí
ticos, para conocer las cuentas y 
buscar una solución por parte de 
todos.

UCAMAN: "Fischler es una 
amenaza para la viticultura"

Arrancar viñas como única 
alternativa para reducir los ex
cedentes vitivinícolas, parece ser 
la postura defendida por el nue
vo secretario de Agricultura de 
la Comisión europea, el 
austríacao Fischler, según pone 
oemanifiesto UCAMAN en nota 
^c prensa. La entidad cooperati
va considera esta medida inacep
table por el coste económico y

ecológico que supone para nues
tro país y especialmente para 
nuestra región. Según explica 
UCAMAN, el nuevo comisario 
en su comparecencia ante la 
Comisión europea, celebrada 
recientemente, justificó la refor
ma del mercado del vino por la 
situación de excedentes que exis
te y empleó frases tan rotundas 
como; «hay que cortar el proble
ma de raíz, explicando que las 
destilaciones y el programa de 
arranque voluntario de viñedo no

son suficientes.Para UCAMAN 
las propuestas del nuevo comi
sario siguen siendo una amena
za real para nuestra viticultura 
ya que de aprobarse podría su
poner el arranque de 270.000 
hectáreas de viñedo en Castilla- 
La Mancha, la pérdidáde 23.000 
em p 1 eos d i rectos y consecuencias 
irreparables para el medio am
biente. Ante esta situación 
UCAMAN espera que el Minis
tro de Agricultura, Luis Atienza, 
se mantenga firme. UCAMAN persiste en sus críticas a la UE por su política sobre el vino.
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cercanos acuden a Bolaños a comprar 
el pan, por lo que éste se agota a 
media mañana La
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CRIPTANA Desde el día 1 de febrero una barra cuesta 25 pesetas

Triguero: es 
positiva la unión 
en el tema de la 
OCM del Vino

José Manuel OLIVARES

El PP celebró en la Casa de 
Cultura de Campo de Criptana 
un acto para los agricultores, con 
la ausencia inesperada del di
putado nacional y portavoz en 
la Com isión de Agricultura del 
Congreso, Miguel Ramírez, 
cuartaausenciadel diputado. En 
el acto intervino Domingo Tri
guero, diputado regional, co
mentó en primer lugar que el PP 
no ha dejado nunca de decir ni 
ha echado en saco roto, ni per
dona, la forma en que se entró 
en la Comunidad Europea, "ya 
que se pueden dar todas las so
luciones que queramos y poner
se de acuerdo las veces que haga 
falta para que el mal sea menor, 
pero lo que no se puede decir 
es borrón y cuenta nueva, pues 
existen responsabilidades que 
tienen unas personas concretas".

Según Triguero, en el mo
mento de la entrada había dos 
cosas importantes, "la primera 
era lo que se pretendía para la 
sociedad rural y donde tenía y 
tiene unos proyectos para que 
se produzca más barato el sub
vencionar para que haya medio 
ambiente, se conserve la natu
raleza y existan producciones 
reguladas y no haya exceden
tes de producción. Los resulta
dos de esta entrada son que los 
negociadores no sabían las pro
ducciones que había en ningu
no de los subsectores".

Triguero señaló que el PP 
considera positiva ladiscusión 
sobre la OCM del Vino y la 
creación de una Mesa del Vino 
a nivel nacional,"eso es bueno, 
y hace unos días dirigentes de 
este partido se reunieron con 
esta Mesa, y nuestra postura fue 
que hay que hacer urgentemente 
el intentar sacar adelante la 
OCM del Vino".

Detenidos los 
autores de un 
robo en el casino 
Primitivo

La Tribuna

LaGuardiaCivildeCriptana 
detuvoaM.J.C.M.Q.yJ.M.L.A. 
como presuntos autores del robo 
perpetrado en el interior del bar 
del Casino Primitivo, en el que 
penetraron tras escalar hasta 
éste, a través de un patio de luz 
que se comunica con el estable
cimiento "Pub Lua", apoderán
dose de 12.000 pesetas de una 
máquina recreativa, 3 botellas 
de licores y zumos, valorados 
en 8.000 pesetas.

"Guerra" de precios 
del pan en Bolaños
Las amas de casa de 
Bolaños están encantadas 
desde el pasado día 1 de fe
brero por la tremenda baja
da experimentada en los 
precios del pan, como con
secuencia de la decisión de 
la Junta General de Socios 
de la Cooperativa ''El Cas
tillo " de Bolaños, que acor
dó bajar el precio de la ba
rra de pan en 15 pesetas.

Ignacio RUBIO

La cooperativa decidió esta 
bajada al darse cuenta de que 
los socios a los cuales se les 
daban veinticinco panes gratui
tos anuales, por reparto de be
neficios, comercializaban con 
ellos y además no compraban 
el pan de su cooperativa. Al dis
minuir el consumo diario, la 
Junta de la cooperativadecidió 
retirar dicha subvención de pa
nes gratuitos y aBÍ obligar a los 
socios con la bajada de los pre
cios a que consuman su propio 
producto.

Pero una vez que esta medi
da entró en vigor el pasado día 
Ide febrero, el resto de pana-

Los monitores de CES se 
reúnen mañana en Tomelloso

Antonio Sánchez, candidato de 
IU a la Alcaldía de Membrilla

Araceli OLMEDO

Los coordinadores y 
mon ¡tores comarcales de Com u- 
nidad Escuela de Salud se re
unirán mañana, día 4 de febre
ro, en Tomelloso. Este Encuen
tro lo organizan los ayuntamien
tos de Argamasilla de Alba, 
Daimiel, Manzanares, 
Membrilla, La Solana, 
Socuéllamos y Tomelloso y 
tendrá lugar en el Centro de 
Servicios Sociales de Felipe 
Novillo de Tomelloso. La jor
nada comenzará a las nueve y 
media de la mañana y se pro
longará hasta las cinco de la tar
de. Será inaugurada por el al
calde de Tomelloso, Javier 
Lozano, y la responsable pro
vincial del Plan Regional de 
Drogasen Ciudad Real, Angela 
Domenech.

Se constituirán cuatro me
sas de trabajo, en las que trata
rán los siguientes temas comu
nes: la importancia de la moti

*1

Las panaderías han entablado una "guerra" particular. ARCHIVO

derías de Bolaños ha decidido 
bajar veinte pesetas sus produc
tos, por lo que todavía el pan 
aún menos.

Actualmente una barra de 
pan cuesta veinticinco pesetas 
en Bolaños, lo que ha provoca
do que el pan se agote a media 
mañana, y muchas personas de 
las poblaciones limítrofes al en
terarse de esta oferta, acudan

vación: publicidady captación; 
técnicas de motivación emplea
das para asistir y mantener la 
asistencia, el aprovechamien
to de la actividad, la comuni
cación y la convivencia; temas 
tratados en las programaciones 
de los talleres en relación a la 
consecución de los objetivos del 
programa; intercambio de pro
gramaciones y experiencias 
entre los distintos monitores; y 
temas a tratar para futuras pro- 
gramaciones en relación a 
laconsecución de los objetivos 
del programa Cultura y Salud.

Los temas del Programa son 
Talleres de Radio y Vídeo, 
Teatro y Bailes Populares, 
Manualidades, Naturaleza, 
Medio Ambientey Acampadas. 
Las Mesas de Trabajo estarán 
coordinadas por responsables 
de la Comunidad Escuela de 
Salud de las distintas ciudades 
participantes. Tras la clausura 
del Encuentro entregarán los co
rrespondientes certificados. 

masivamente a comprar pan para 
su consumo y otros a lucrarse 
de ello.

Por poner unos ejemplos., la 
misma barra de pan que en Ciu
dad Real cuesta 65 pesetas, en 
Bolaños cuesta25, en Malagón 
60 pesetas, al igual que Almagro 
60, lo que demuestra la verda
dera gangaen el primer producto 
de necesidad diaria.

La Tribuna

IU celebró asamblea Local 
en Membrilla el día 29 de ene
ro con el fin de preparar la can
didatura para las próximas elec
ciones municipales que se ce
lebrarán en mayo,yelegirquien 
encabezará la candidatura de 
ésta formación política en el 
municipio de Membrilla. Tam
bién se está llevando a cabo la 
elaboración del programa elec
toral de IU, en el que se encuen
tran entre otros objetivos: la 
elaboración de un plan preven
tivo de drogas que se realizará 
desde el Centro Social 
Polivalente de Membrilla, si
guiendo las directrices del plan 
regional, la elaboración de un 
plan local de empleo, construc
ción de una residencia de ancia
nos, mayor participación de los 
ciudadanos en la vida pública, 
recuperación de la cuenca del 
río Azuer en colaboración con 
los demás pueblos ribereños:

Declarada la 
urgente ocupación 
de bienes para 
construir la 
depuradora

La Tribuna

El Copnsejo de Gobierno de 
la Junta aprobó un decreto por 
el que se declara la urgente 
ocupación de los bienes y de
rechos afectados por la expro
piación incoada por la Diputa
ción de Ciudad Real para cons
truir una depuradora de aguas 
residuales urbanas en la locali
dad de Retuerta del Bullaque.

Según la Junta de Comuni
dades, con la construcción de 
esta depuradora se soluciona
rán los problemas higiénico- 
sanitarios generados perverti
dos incontrolados al río 
Bullaque, que atraviesa este 
municipio.

Necesidad más patente por 
la sequía

Señala también que la nece
sidad de la depuradora se ha he
cho aún más patente a conse- 
cuenciade la prolongada sequía, 
que ha incrementado estos pro
blemas.

Asimismo, la Junta de Co
munidades castellano-manche
ga consideraque la construcción 
de la depuradora será un instru
mento básico para la protección 
y recuperación medioambiental 
del municipio de Retuerta del 
Bullaque.

Manzanares, Daimiel, etc.
El elegido como candidato 

de lU a la Alcaldía de 
Membrilla, fue su actual coor
dinador local, Antonio Sánchez 
Sánchez. Las expectativas de 
voto de IU son muy buenas, 
según señalan en una nota de 
prensa, "dados los excelentes 
resultados obtenidos en las 
pasadas elecciones europeas, y 
que según se va acercando la 
fecha de las elecciones se reci
be un mayor ánimo por parte de 
muchos vecinos".

También se acordó seguir 
preparando el trabajo de la 
coordinadora comarcal de IU 
con el fin de seguir también las 
elecciones autonómicas, en las 
que se esperan muy buenos 
resultados. lU en Membrilla 
agradece el apoyo que está te
niendo, e intentará presentar un 
equipo de gente que dé solución 
a los viejos problemas de nuestra 
localidad que no han sido re
sueltos por ningún gobierno 
todavía.

1 fe
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IMEDIO

MUEBLES MUEBLES Y ELECTRODOMESTICOS
ESPECIALISTAS EN AMUEBLAR SU HOGAR

MOBILIARIO CLASICO EN DISTINTOS ESTILOS

MUEBLES CON DISEÑO, MODULARES Y 

ADAPTABLES A CUALQUIER ESPACIO

a'

Porque somos Artesanos de la madera 
hacemos de sus sueños realidades

DISTINCION CON ALTA CALIDAD PARA LOS QUE GUSTAN DE LO NUEVO

•DORMITORIOS • COMEDORES • SALITAS • ELECTRODOMESTICOS
• MOBILIARIO DE OFICINA Y COCINA • ARTICULOS DE REGALO
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MUDANZAS
PORQUE SABEMOS LO QUE QUIERE 

TENEMOS LO QUE NECESITA

¡¡VENGA A VERNOS, COMPRUEBELO Y 
SALDRA GANANDO EN:

en® MUEBLES Y ELECTRODOMESTICOS

TORRENUEVA - Real, 66 ® 34 11 15 - 34 10 12 - 34 13 68 Fax: 34 11 15



I 14 Viernes, 3 de febrero de 1995 PROVINCIA La Tribuna

Las dos comparsas locales y el Ayuntamiento realÍ7.aron la prosramación

Torralba ultima los preparativos 
para el desfile del carnaval 95

Tamarix ha 
elaborado un 
documento sobre 
cuatro rutas 
naturales

La Tribuna

Esteban SANCHEZ

En Torralba de Calatrava ya 
se respira, ya se vive y ya se 
trabaja en los preparativos de las 
fiestas del carnaval. Mientras las 
mujeres están confeccionando 
los trajes y disfraces, los hom
bres por otro lado preparan las 
carrozas que participarán en el 
desfile.

A pesar de que no se puede 
desvelare! temaelegidoporcada 
una de las comparsas, lo que sí 
se puede adelantares que, un año* 
más, tanto "Los de la Torre", 
como "El Circo" darán una sor- 
presacon sus temas elegidos qué’ 
por otra parte, serán del agrado 
de todos los torralbeños. Las dos 
comparsas unidas y el Ayunta
miento, preparan los actos, con
cursos y desfiles para que el 
carnaval torralbeño no decaiga.

Programa

Esta semana se reunieron en 
el Consistorio el concejal de 
Festejos y algunos más con 
miembros de las dos comparsas 
locales, "Los de la Torre" y "El 
Circo", para preparar el carna- 
var95. De la reunión salieron 
cosas buenas, tales como los 
tradicionales bailes de carnaval, 
que este año se realizarán en el 
Hotel Campo Blanco el domin
go, lunes y martes de carnaval, 
y también se hará la piñata ha
bitual del sábado.

PEDRO MUÑOZ

Inaugurada la 
nueva sede local 
de Izquierda 
Unida

León MUÑOZ

El grupo de Izquierda Unida 
de Pedro Muñoz ha cambiado el 
domicilio social. Ahora, su nue
va sede se encuentra en el Pa
seo de la Mota, número 9, cerca 
del recinto ferial, según una nota 
de prensa remitida por el grupo 
local.

Esta nota añade-que IU se 
ofrece para ^formar sobre la 
objeción de conciencia y para 
ello ha establecido unos días, los 
martes y jueves, desde las 20,30 
a las 21,30 horas. De igual for
ma se encuentran abiertos al 
diálogo con todos los grupos y 
asociaciones.Respecto a la ela
boración de la lista del próximo 
28 de mayo, los miembros de IU 
afirmaron que aún no se habían 
reunido para formar dicha lista 
ni el programa estaba definido.

Las mujeres de fas comparsas de Torralba preparan los disfraces para el carnaval. E.S.

Por otra parte, el lunes y 
martes de carnaval, por la tar
de, se. celebrarán concursos de 
disfraces para los más peque
ños, así como la popular más
cara callejera. El miércoles de 
ceniza, las comparsas se encar
garán de la organización del en
tierro de la sardina que, dicho 
sea de paso, cada año son más 
los dolientes que acompañan a 

Concierto infantil de guitarra en Villarta. Los alumnos de la Escuela de 
Música Municipal, tal y como muestra la imagen de Camacho, ofrecieron a los 
villartenses un bonito concierto de guitarra. El repertorio fue muy variado y de 
mucha calidad, ya que los chavales pusieron gran empeño en agradar al número 
de asistentes al acto, que llenó eJ salón de actos de la Bibloteca Municipal. En 
primer lugar interpretaron "Navidad" y El himno de la alegría, para seguir con el 
rondó La mariposa y Casulli número 4 y 6.

la pobre sardina. Este día tam
bién será la tradicional cena de 
hermandad, acompañada de 
baile.

El domingo de carnaval se 
celebrará la octava edición del 
Concurso Provincial de Carro
zas y Comparsas con importan
tes premios en metálico. Para este 
desfile las comparsas locales, 
como y a es costumbre, irán fue

ra de concurso, una abriéndolo 
y otra al final.Por último, el 
presidente de la comparsa El 
Circo pide al Ayuntamiento que 
ponga orden en el desfile, sobre 
todo al finalizar, para evitar que 
la gente se amontone y que las 
comparsas que acaben su actua
ción puedan continuar con el 
desfile hasta la plaza del Cristo 
sin deteriorarse sus disfraces.

Daimiel y sus alrededores 
estuvieron presentes en FITUR 
tanto en el stand del Patronato 
de Intereses Provinciales (PIP) 
como en el de Castilla-La Man
cha.

Sobre cada una de las cua
tro rutas naturales que se han 
enmarcado dentro de la zona, 
(Los Molinos del Guadiana, al
rededores de las Tablas de 
Daimiel, la Mancha Húmeda y 
los Volcanes del Campo de 
Calatraba), diseñadas por Tama
rix, sociedad cooperativa de 
Servicios Medioambientales, se 
ha elaborado un documento en 
el que se recoge la información 
precisa para hacer el recorrido 
en las mejores condiciones, que 
ha realizado igualmente el fo
lleto que se ha presentado en 
FITUR con la colaboración del 
Ayuntamiento daimieleño.*

Jóvenes especializados en 
medio ambiente

Tamarix está formada por 
jóvenes procedentes de la Es- 
cuelaTaller dé Daimiel, que ha 
estado especializada en temas 
de medio ambiente. Tras la re
ciente clausura de la escuela, 
algunos de sus alumnos opta
ron por la alternativa de la crea
ción de una sociedad coopera
tiva como fórmula para el 
autoempleo, orientada funda
mentalmente al tipo de activi
dades para el que se han estado 
formando durante los tres años 
de aprendizaje participando en 
los proyectos públicos de me
jora del entorno natural con 
actividades sobre el terreno o 
educativas y colaborando con 
los particulares que busquen 
asesoramiento, colaboración o 
precisen realizar actividades 
relacionadas con el medio am
biente.

Durante estos días, di verso.s 
miembros de la Cooperati va han 
contactado con grupos que tie
nen similares objetivos de la 
Comunidad Autónoma de Ma
drid, y han constatado el gran 
interés mostrado por el públi
co que ha visitado la Feria por 
este tipo de turismo.

Por otro lado, el Ayunta
miento de Daimiel, que cuenta 
en su término municipal con un 
espacio protegido como es el 
Parque Nacional de Las Tablas 
de Daimiel, vieneJrabajando 
desde hace aproximadamente 
tres años en el medio ambien
te. También en esta línea cabe 
resaltar el trabajo que está rea
lizando la Asociación La Tras
tería, creada igual que Tamarix, 
por antiguos alumnos de la Es
cuela Taller, con la recogida se- 
lectivade residuos sólidos para 
su reciclaje y posterior reuti
lización, en su caso, que ha 
empezado a funcionar con un 
importante apoyo municipal.
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Hasta hace unos años, Caracuel 
vivía de la ganadería pero, tras la 
integración en la UE, sus habitantes 
han cambiado su modo de vida

FIESTAS EN HONOR DE SAN BLAS

Llegan unas fiestas patronales con 
una arraigada tradición popular
A pesar de su estupenda situación geográfica, Caracuel de 
Calatrava, un pueblecito de 200 habitantes, parece haberse 
estancado económica y socialmente desde que España se 
integró en la Unión Europea. Hace diez años los habitanes 
de esta localidad vivían de la ganadería a la que ahora han 
tenido que abandonar por diversas razones.

Elisa NAVARRETE

Según el alcalde de esta lo
calidad, Antonio Amores Cas
tillejos, «Caracuel de Calatrava 
es un pueblo que reúne todas las 
condiciones para que hubiese 
crecido y si no ha sido así es 
porque la gente ha perdido su 
trabajo de toda la vida y ha teni
do que buscarse un nuevo empleo 
y quien no lo ha conseguido se 
ha marchado».

Antonio Amores explicó que 
hace unos diez años esta locali
dad vivía casi en su totalidad de 
la ganadería, había unas 500 ó 
550 vacas y gracias a la leche que 
daban y a la compra-venta de estas 
cabezas de ganado, los habitan
tes de Caracuel vivían perfecta
mente.

El alcalde de esta localidad 
todavía recuerda cuando Espa
ña se integró en la ahora Unión 
Europea «a partir de entonces y 
debido a las subvenciones que se 
daban para restringuir la produc
ción de leche los ganaderos tu
vieron que dejar de vender la 
leche de forma libre porque se 
prohibió, a cambio eran las coo
perativas las que se quedaban con 
ella, pero debido a la crisis en la 
que entraron dejaron de pagár a 
los productores y éstos de ir las 
cooperativas».

Según Antonio Amores, «los 
ganaderos no tuvieron más reme

dio que ir vendiendo poco a poco 
sus reses hasta que, la mayoría 
de ellos, se quedaron sin ningu
na.

Luego se intentó fomentar la 
ganadería ovina pero resultó ser 
un fracaso, y desde entonces, los 
habitantes de Caracuel intenta
ron buscar trabajo en la construc
ción, en la agricultura o en em
presas de sercicios, entre otros 
lugares. Lo cierto es que ya hoy 
por hoy Caracuel no es lo que 
era».

antonio Amores, un alcalde 
independiente

Antonio Amores ejerce las 
funciones de alcalde desde 1991, 
fecha en la que se presentó por 
una agrupación independiente a 
las elecciones. Este hombre ase
guró que «me presenté por inde
pendiente, aunque en la anterior 
legislatura era concejal del CDS, 
porque debido a lo pequeño que 
era el pueblo pretendía conseguir 
como fuese luchar por el».

El alcalde de Carcuel asegu
ró a este diario que para este año, 
el Ayuntamiento cuenta con un 
presupuesto de 9.960.000 pese
tas, de los que casi siete millo
nes provienen de ayudas y los 
demás son recursos propios.

.Según Antonio Amores, de
bido a los problemas económi
cos que tienen, desde que está en

El Ayuntamiento de Caracuel de Calatrava fue restaurado hace unos años. . RUEDA

la alcaldía no cobra por ejercer 
como alcalde, decisión que tomó 
él personalmente para intentar en
gordar las arcas del Consistorio. 
También manifestó que además 
de ejercer sus funciones hace de 
alguacil del pueblo y de todo un 
poco y es que, según Antonio 
Amores, «estos pueblos sobre
viven porque los políticos se em
peñan en mantener su pueblo y 
en que progrese sea como sea».

Por último el alcalde de 
Caracuel de Caltrava quiso de
sear a todos los habitantes de esta 

localidad que pasen unas felices 
fiestas en las que, según dijo, 
"espero que disfruten los veci
nos de este pueblo y los amigos 
y familiares que vengan para es
tas fechas a nuestra localidad que 
tiene sus puertas abiertas para 
recibir a todo el mundo".

Retazos de la historia

Carcubium de la España pri
mitiva en los oretanos era una de 
las principales ciudades de este 
pueblo agregada a su principal

Capitanía de Oreto.
Los romanos hicieron pasar 

por ella el camino militar o cal
zada que unía a Mérida con Za
ragoza, siendo la mansión prime
ra de esta región.

Los musulmanes llamaban a 
este pueblo Carquer, y las 
fortificaciones, que aún subsis
tían de los romanos, las restau
raron y aumentaron, siendo su 
punto de apoyo y defensa en las 
intestinas discordias que fuerte
mente agitaron a este país en 
aquella época aciaga.

Programación de festejos 
de las feria y fiestas 1995

Día 2 de febrero
• 20,00 horas: Solemnes víperas 

y fuegos artificiales.
Día 3 de febrero
12,00 horas: Santa Misa, ofi

ciada por el párroco de la loca
lidad, Tomás Rivas, acompaña
da por el Coro de Caracuel.

12,30 horas: Procesión en 
honor a San Blas, amenizada por 
la Agrupación Musical de Corral 
de Calatrava.

16,00 horas: Concursos en el 

Centro Social organizados por las 
Asociaciones de Ama de Casa y 
Hogar del Jubilado.

17,00 horas: Concursos y 
competiciones deportivas.

20,00 horas: Baile ameniza
do por Javier Oliver y su coro 
Centro Social.

Día 4 de febrero
12,00 horas: Santa misa ofi

ciada por el Párroco de la loca
lidad, Tomás Rivas, acompaña
da por el Coro de Caracuel.

12,30 horas: Procesión en 

honor a San Blas.
16,00 horas: Juegos y concur

sos deportivos.
22,00 horas: Gran baile con 

la actuación de Alberto y Oscar 
Centro social.

Día 5 de febrero
10,00 horas: Tiro al plato en 

el sitio conocido por las «Eras».
13,00 horas: Tradicional ro

mería en el Castillo.
'22,00 horas: Baile con la ac

tuación del dúo Bemol Centro So
cial. Iglesia Parroquial de Caracuel de Calatrava. RUEDA



El problema principal es el agua; "El 
año pasado hubo una rotura j.usto 
debajo del depósito del agua, que. no 
se localizó hasta pasados dos meses"
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FIESTAS EN HONOR DE SAN BLAS

Los 98 habitantes de Milar del
Pozo comienzan hoy sus fiestas
Villar del Pozo comienza hoy 
sus fiestas patronales en 
honor a San Blas. Durante 
tres días esta localidad se 
cubrirá de fiesta para reci
bir a amigos, parientes y vi
sitantes. Aprovechando es
tas ferias, el alcalde de la 
localidad, Juan Manuel 
Poblete Júares, ha querido 
felicitar las fiestas a todos 
los los habitantes de Villar.

Elisa NAVARRETE

A unos 22 kilómetros de 
Ciudad Real se encuentra situado 
Villar del Pozo, una pequeña 
"localidad de 98 habitantes que 
mañana viernes inicia sus fies
tas patronales en honor a,San 
Blas.

El alcalde de esta localidad, 
Juan Manuel Poblete Juárez, 
expl icó a este diario que todo está 
a punto para las fiestas y los 
habitantes de Villar del Pozo ya 
han remozado las fachadas de las 
casas para dar mejor aspecto a 
la localidad y dar la bienvenida 
a los familiares, amigos y visi
tantes que, estos días, llegan 
hasta esta pequeña ciudad.

Progreso de este pueblo

Aprovechando la ocasión, 
Juan Manuel Poblece, del PSOE, 
recordó el avance que ha expe
rimentado Villar del Pozo des
de que lleva como alcalde (des
de 1987) «se ha instalado una 
red nueva de agua, se han asfal
tado las calles, se ha instalado 
un nuevo alumbrado eléctrico, 
se ha construido un centro de 
salud y un hogar del pensionis
ta. También se han arreglado las 
glorietas, «e ha construido un 
parque y se ha restaurado el 
cementerio, entre otras muchas 
cosas».

Sin embargo el alcalde de esta 
localidad se mostró pesaroso 
porque la media de edad de los 
habitantes de Villar del Pozo no 
baja de los cincuenta y cinco años 
«y la gente joven va emigrando 
porque aquí no hay sitios para 
trabajar ni para divertirse».

Juan Manuel Poblete mani
festó que teme que esta locali
dad no siga creciendo y con el 
tiempo desaparezca.

Problemas con el agua

En verano de 1994 Villar del 
Pozo tuvo problemas con el agua 
porque sus habitantes se abas-
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El Ayuntamiento de Villar del Pozo ha elaborado el calendario de festejos para estos días. RUEDA

tecían de manantiales y cuando 
estos se agotaban el líquido se 
cortaba.

Pero no era la primera vez 
que había problemas ya que hace 
unos años, unas cisternas se 
encargaban de suministrar agua 
a la localidad.

Los problemas con este líqui
do continúan, el año pasado por 
ejemplo, se rompió una tubería 
justo debajo del depósito de agua 
situado en la glorieta de la pla
za y se tardó en encontrar cerca 
de dos meses.

Parece ser, y según Juan Ma
nuel Poblete, en lo que llevamos 
del 1995 no han surgido proble
mas con este líquido y, de mo
mento, no se prevén restriccio
nes. Por otra parte, el alcalde de 
Villar del Pozo manifestó que los 
jóvenes pueden estudiar en la 
escuela-hogar hasta los 14 años.

En cuanto a las diversiones, 
reconoce que hay muy pocas «ver 
la televisión, y los mayores ir al 
hogar a jugar a las cartas o al 
dominó con los amigos».

Asistencia sanitaria

Por lo que respecta a la asis
tencia médica, Juan Manuel 
Poblete manifestó que el médi
co va al tercer día al centro de 
salud y el resto de los días son 
asistidos en el de Corral de 
Calatrava, al que tienen que ir 
también en caso de urgencias.

Reina la tranquilidad. RUEDA

Programación de 
Festejos de las 
Fiestas 1995 de 
Villar del Pozo en 
honor de San Blas

La iglesia y el centro social están situadas junto ai Ayuntamiento. RUEDA

psí- 
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Según el alcalde, la gente joven emigra 
"porque en Villar del Pozo no hay . 
trabajo ni lugares para divertirse"

Pía 3

21,30 horas; el programa de 
fiestas en honor de san Blas se 
inautura hoy viernes con una gran 
baile que tendrá lugar en las An
tiguas Escuelas a cargo de la or
questa «Adan y Eva y su manza
na melodiosa». Los asistentes • 
podrán bailar hasta altas horas 
de la madrugada al compás de 
la música de este grupo de nues
tra provincia.

Día 4

Jornada en la que tienen lu
gar un mayor número de actos.

12,30 horas: Misa en lalgle- 
sia Parroquial en honor a San 
Blas, el santo patrón del pueblo, 
lamisa estará oficiadaporel cura 
párroco de la localidad.

13,15 horas; El Ayuntamiento 
invitará a los habitantes de Villar 
del Pozo en el salón de actos de 
las Antiguas Escuelas. Los asis
tentes al acto podrán degustar fru
tos secos, aperitivos y diferen
tes bebidas y refrescos.

19,15 horas: Procesión en ho
nor de San Blas. Como viene 
siendo tradicional, la comitiva 
recorrerá algunas de las calles 
de la localidad.

23,00 horas: Beile en las An
tiguas Escuelas de nuevo ame
nizado por la orquesta de nues
tra provincia «Adan y Eva y su 
manzana melodiosa». Los habi
tantes de Villar podrán bailar 
hasta altas horas.

Día 5 e

18,00 horas: Misa oficiada 
por el cura párroco en la Iglesia 
Parroquial de la localidad. A la 
salida, y como es de costumbre, 
tendrá lugar una procesión que 
recorrerá algunas de las calles 
de Villar del Pozo.
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tontos o los idiotas llevan un traje 
limpio a la tintorería", dijo Bono en 
Albacete REGION

Los grupos españoles presentarán sus enmiendas el 9 de febrero

lU cree necesario vigilar las 
negociaciones sobre la OCM

El texto definitivo de la re
forma de la OCM del vino 
podría estar listo en unos 
meses, según el parlamen
tario europeo de IU, Salva
dor Jové, miembro de la 
Comisión de Agricultura. 
Por esta razón, es partidario 
de vigilar ateníamente las 
negociaciones para velar  por 
los intereses de los 
viticultores españoles.

Efe-Toledo

El eurodiputado de IU Sal
vador Jove dijo ayer en Toledo 
que «hay que vigilar» las nego
ciaciones entre los gobiernos eu
ropeos y el Parlamento francés 
respecto a la reforma del vino, 
ya que «en dos o tres meses» 
podría estar redactado el docu
mento definitivo.

Jové, que compareció en 
rueda de prensa para explicar la 
reunión de los grupos parlamen
tarios españoles con el nuevo 
comisario de Agricultura, Franz 
Fischler, declaró que «hay que 
estar atentos» a las negociacio
nes «por arriba», por lo que to
dos los eurodiputados españo
les exigirán controles en este 
asunto.

Con respecto a la reunión 
mantenida el miércoles con el 
austriaco Fischler, el también 
miembro de la Comisión de 
Agricultura del Parlamento 
Europeo indicó que el nuevo 
comisario está de acuerdo con 
los principios básicos de la re
forma aunque considera que hay 
que negociar con los estados para

Bono afronta las elecciones 
autonómicas con serenidad 
y "dando la cara"

Efe-Albacete

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, manifestó 
ayer en referencia a las próxi
mas elecciones y el ambiente que 
rodea a las mismas que «perso- 
nalrnente» y desde su cargo 
público afronta todas las tareas 
con la serenidad que puede, 
«dando cara a los problemas».

Bono destacó en rueda de 
prensa que es partidario de es
tar cerca de los problemas y de
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EI huevo comisario comprende la diferencia entre chaptalización y enriquecimiento con mosto.

llegar a un acuerdo.
«Fischler empieza a admi

tir que es diferente enriquecer 
el vino con mosto que la 
chaptalización», añadió el par
lamentario de lÚ.

Enmiendas de la Mesa del 
Vino

En este sentido, Jové expli
có que todos los grupos parla
mentarios españoles presentarán 
el próximo 9 de febrero al Par
lamento Europeo una serie de en

dar la mano a aquellos ciudada
nos que más la necesitan y que 
esa va a ser la filosofía de la 
campaña electoral de su parti
do.

Preguntado sobre el ambien
te de escándalos y corrupción que 
puede afectar al PSOE en las 
próximas elecciones autonómi
cas y municipales. Bono dijo que 
«mis manos están limpias y so
lamente los tontos o los idiotas 
llevan los trajes limpios a las 
tintorerías». 

miendas redactadas por la Mesa 
para la Defensa de la Viña y el 
Vino.

Entre estas enmiendas figu
ra la reducción de las primas por 
arranque voluntario de viñedos, 
la supresión de la chaptalización 
por el enriquecimiento del vino 
con mostos concentrados, la 
práctica de la «vendima en ver
de», las destilaciones volunta
rias, la creación de un «stock» 
de garantía de utilizaciones y el 
apoyo a las exportaciones, en
tre otras medidas.

José Bono, presidente de Castilla-La Mancha.

El eurodiputado Jové seña
ló que si el Parlamento europeo 
aprobase estas enmiendas daría 
«fuerza moral» al proceso de ne
gociaciones entre el Gobierno es
pañol y el Parlamento francés, 
que asume la presidencia de la 
Unión Europea durante los próxi
mos seis meses.

Jové considera «lamentable» 
que la reforma no se haga con 
presupuesto comunitario y, sin 
embargo, el arranque de viñedos 
se subvencione con dinero del 
FEOGA.

Las Cortes 
debatirán la 
enmienda del PP 
a la Ley de 
Solidaridad

Efe-Toledo

El pleno de las Cortes regio
nales debatirá el próximo día 
9, en el primer pleno de 1995, 
la enmienda a la totalidad del 
PP al Proyecto de Ley de Soli
daridad de Castilla-LaMancha, 
según acordaron ayer la Junta 
de Portavoces y la Mesa de la 
Cámara.

El orden del día de este ple
no se completará con el debate 
de la petición del PP para la 
creación de una Comisión de 
Investigación sobre el incendio 
ocurrido en Yeste (Albacete) el 
pasado agosto, de una proposi
ción no de ley de IU que pide 
un mayor control de los gastos 
publicitarios para evitar su ma
nipulación en favor de cualquier 
partido, y una pregunta oral.

En esta sesión plenaria - 
primera del último período de 
sesiones de la presente legis
latura- el Grupo Socialista, 
mayoritario de la Cámara, no 
ha presentado ninguna inicia
tiva, lo que el PP ha atribuido 
al «intefés del PSOE en que de 
aquí a las elecciones se hable 
lo menos posible de los proble
mas de la región», dijo a EFE 
el secretario del grupo, Angel 
Fernández.

Debate sobre el Estado de 
la Región

Este mismo argumento fue 
el esgrimido por el vicepresi
dente segundo de la Mesa de 
las Cortes, el «popular» José 
Rieta, para justificar el hecho 
de que este órgano no haya 
admitido a trámite en su reunión 
de ayer el escrito presentado por 
el PP para pedir la celebración 
en este último período de sesio
nes de un debate sobre el Esta
do de la Región.

La Mesa, que no consideró 
dicha petición ajustada al Re
glamento de la Cámara, acor
dó trasladaría a la Junta de Por
tavoces, que la debatirá en su 
próxima reunión.

En este último período de 
la legislatura 1991-95, el Go
bierno no ha presentado nin
guna ley para su aprobación, al 
encontrarse en trámite parla
mentario seis proyectos de Ley: 
el de Trasvases, Solidaridad, 
Deporte, Voluntariado, Estatuto 
del Consumidor y el que prohíbe 
la Venta de Alcohol a Menores 
de 18 años.

El debate de la enmienda a 
la totalidad del PP al Proyecto 
de Ley de Solidaridad se espe
ra que centre la mayor parte del 
pleno del próximo jueves, que 
se cerrará con una pregunta oral 
del PP sobre la reforma del 
Reglamento de la Ley de Caza.
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OPINION

un

Monipodio

"...todos los sufrimien
tos de Conde se deben 
a que ha pensado..."

El dedo en la llaga

"...el estado del 
bienestar está en 
período de revisión
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FERNAINDO 
JAUREGUI

Felipe, "honoris causa”

"Los 
sindicatos y 
la patronal 
han hechado 
una mano a 
la política 
gubernamental"

S
e comprende que Felipe González prefiera el extranjero. Re 
cibir, en estos precisos momentos, un 'honoris causa' por la 
Universidad Católica de Lovaina constituye todo un respiro 
para el presidente, acosado como nunca en casa (aunque bien es 

cierto que, gracias a sindicatos, patronal y la mediación de Adolfo 
Suárez, puede entrever algunos atisbos de cierta bonanza en el 
horizonte).

Felipe González, un hombre discutido en su país hasta el punto 
de que ha cedido su tradicional liderazgo de popularidad en favor 
de Anguita y Aznar, por este orden, sigue siendo un estadista res
petado en Europay en Iberoamérica. Alguien de su entorno ha dado 
en el clavo: el presidente del Gobierno español se encuentra inmer
so en una especie de 'síndrome Gorbachov'.

Aplaudido fuera y abucheado dentro, como su admirado ex pre
sidente soviético, con quien, por otra parte, González mantuvo siempre 
un entendimiento especialmente bueno.

El doctorado 'honoris causa' de Lovaina (universidad en la que 
el líder socialista permaneció apenas unos meses en sus años mo
zos) demuestra, como ocurrió hace dos años en Aquisgrán, que Felipe 
González mantiene muchas bazas a su favor. Sus colegas europeos 
conservan una alta estima hacia su persona política, y en Iberoamérica 
es el delirio; tal vez por el lo, el presidente español ha decidido poner

tierra por medio la semana próxima y emprender un largo viaje 
(de utilidad y necesidad perfectamente descriptibles en estos mo
mentos) a tres países centroamericanos. En casa puede llover (la
mentablemente es una metáfora), pero el benigno clima caribeño 
cura todos los males.

En cualquier caso, el temporal político doméstico ha amaina
do algo en las últimas horas, precisamente cuando González se 
encierra a preparar el debate sobre el estado de la Nación: los 
sindicatos y la patronal han echado una mano a la política guber
namental (aunque no sea más que descalificando al principal 
enemigo, Julio Anguita), por más que sus propósitos no hayan 

* sido explícitamente esos.
El PF, principal partido de la oposición, parece dispuesto a 

llegar a algunos pactos puntuales, y los nacionalistas catalanes y 
vascos siguen firmes en su apoyo, al menos por ahora.

Pese a todo, los sondeos siguen mostrando un rostro pesimista 
al PSOE ante las elecciones próximas a celebrarse en mayo. Y, a 
la vista de ello, no sería malo que,43ara recuperar algo de su pri
mitiva humildad, González, entre los loores académicos belgas y 
el fervor centroamericano, recordase aquella frase, tremenda, de 
su gran asesor y antecesor Adolfo Suárez: "Me aplauden, pero no 
me votan".

Firma invitada Crónica política

Monipodio El dedo en la llaga

JAVIER 
HEMERIE

H
e leído despacio, y con un 
día de retraso, la carta 
escrita por Mario Conde 
a sus "colegas" de la cárcel de 

Carabanchel. La verdad es que 
hacía muchos años que no en
contraba un documento de seme
jante calibre,.tan pretencioso y 
ridículo, tan hortera sobre todo. 
Mario Conde ha descubierto en 
la cárcel, no solo a sus iguales, 
según pregona en la carta, sino 
también la literatura. Ha apren
dido palabras como "talego" y 
"trullo" y, además, ha aprendi
do a emplearías. Debería pasar 
unos cuantos años más en la 
cárcel para completar el apren
dizaje.

Lo mejor del documento es 
cuando nombra a sus mejores 
amigos del "trullo". Se ve que 
los pobres hombres, ¡angelitos 
míos!, se acercaban a "don 
Mario" a contarle sus problemas, 
como ese que no podía pagar la 
letra del piso. Y "don Mario", 
tan comprensivo en su despedi
da, le dice que espera que tenga 
suerte y que pueda pagar la le
tra. Pero de mandarle un cheque 
al colega, nada de nada. U na cosa 

es la amistad y otra el dinero, 
buenos estaríamos.

La carta demuestra que fue 
muy bien tratado por el perso
nal sufriente de intramuros. Casi 
que se siente uno de ellos. Y 
apuesta en su misivapor la cien
cia filosófica cuando destaca la 
frase que le regaló un gitano: "el 
que piensa, paga". Semejante 
filosofía carcelaria le ha quita
do a don Mario todos los posi
bles remordimientos que tuvie
ra, si es que tenía alguno. El ha 
ido a prisión por pensar, tiene 
un juicio monumental pendien
te por pensar, todos sus sufri
mientos se deben a que ha pen
sado. Si no hubiera pensado 
como birlar la cartera a sus se
mejantes, don Mario no habría 
sufrido. Así son las cosas. Se
guro que ya lo dijo Catón.Se le 
ve reinona en la carta, animoso 
a apuntarse a una nueva carrera 
comparable a la de don Corleone. 
Quizás ese sea su futuro^. La 
epístola de don Mario desti la un 
dato curioso: en el patio de Alcalá 
Meco, él era Monipodio. ¿Cómo 
no iban a admirar los "colegas" 
al gran triunfador del oficio?.

JAVIER 
GCNZALE¿ 
FERRARI

E
l dedo en la llaga. Eso es 
lo que ha hecho el minis 
tro de Defensa, Julián 
García Vargas, al decir lo que 

otros compañeros de gabinete 
piensan y no se atreven a expre
sar en público. Bueno, hubo 
quien sí lo hizo y le llovieron 
los ataques desde todos los fren
tes, incluido el interior del 
PSOE.

Me refiero a Pedro Solbes, 
titular de Economía, que hace 
ya algún tiempo abrió el deba
te sobre el llamado estado del 
bienestar cuando todavía no nos 
habíamos enrocado en la discu
sión sobre los escándalos polí
ticos que amenazan con 
anegarlo todo.

Y es que ahora mismo los ár
boles no nos dejan ver el bos
que, y el bosque es que las pres
taciones sociales están, sino en 
el aire, sí en peligro mientras el 
déficit público se encuentre en 
los niveles actuales.

García Vargas, que en parte 
se queja porque es su ministe
rio el que junto a Obras Públi
cas está sufriendo lo peor de los 
recortes, tiene razón cuando 

plantea que habrá que reestudiar 
si todos los ciudadanos, indepen- 
dientemente de sus ingresos, 
tienen el mismo derecho a las 
prestaciones sociales.

El estado del bienestar, en de
finitiva, está en período de re
visión. Lo revisan en los países 
donde gobierna la derecha, pero 
también en aquellos otros don
de es la izquierda quien ocupa 
el poder. Aquí, en cualquiercaso, 
está tan ocupado el Gobierno en 
achicar agua del barco del po
der, que no ha tenido tiempo para 
pararse a buscar sal idas. Por eso 
nos encontramos con que ape
nas cuatro semanas después de 
aprobarse los presupuestos de 
este año ya han comenzado a 
incumplirse por la vía de recor
tar en algunos ministerios.

Dicen, además, algunas per
sonas que saben de ésto que 
nuestro ministro está teniendo 
serias dificu Itades en vender cre- 
dibilidad de nuestra economía 
por ahí fuera. Y eso que Solbes 
es(en palabras de un ex minis
tro de Hacienda) el mejor minis
tro del ramo que hemos tenido 
en bastante tiempo.
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El tema del GAL ha 
adquirido dimensiones 
internacionales

Diamante en bruto

La principal fuente de 
riqueza de esta provincia 
de está perdiendo

Cara y cruz

GAL internacional Diamante en bruto

ANTONIO 
GUERRA

F
elipe González tiene más moral que el 
Alcoyano, en el sentido de persistir en 
unaluchaporel poderpersonal cuando 
el marcador señala muchos goles en contra. 

Esta es una cualidad que hay que elogiar en 
el presidente del Gobierno, porque la políti
ca necesita de una gran capacidad de aguan
te y González está demostrando que la tiene. 
El colaboracionismo de Antonio Gutiérrez, 
él sindicalista; el mortecino silencio de Aznar 
(junto al grave error de despreciar el papel 
de mediación de Adolfo Suárez, según ha 
publicado "Diario 16"), y el cansancio de una 
sociedad que vuelve la espalda a la política, 
han sido las tres rendijas por donde el polí
tico andaluz ha encontrado la posibilidad dé 
una recuperación. Aquí está otra vez Gonzá
lez ejerciendo en presidente, preparando una 
entusiasta "rentrée" parlamentaria como si 
no hubiera pasado nada, fresco como la rosa 
del puño enardecido de su partido, al que ya 
no puede permitirse el lujo de despreciar en 
la distancia.

Al presidente le gusta recordar en este 
trance, al calor de la chimenea de palacio, 
las hazañas de Kohl, Mitterrand y Major, que 
pasaron por situaciones de rechazo popular 
peores a la suya, y sin embargo recuperaron 
el espacio político, al igual que el ave fénix 
resurje de sus cenizas. En el terreno de la 
ornitología, esto es lo que quiere ser el líder 
andaluz: un pájaro (hecha la excepción de la 
gaviota) que remonta el vuelo de su poderío 
como si aquí no hubiera pasado nada. Tal 
lección de perserverancia sólo merece, en 
principio, los mejores deseos. Pero cuando 
el político tiene la tentación de convertirse 
en mercader de olvidos, la sociedad (los 
periodistas) tiene la obligación de ejercer de 
recordatorio.

Olvida el señor presidente, por ejemplo, 
que el asunto más grave que lo puso contra 
las tablas, el GAL y el terrorismo de Estado 
que conlleva, ha adquirido una dimensión 
internacional que en España está pasando 
desapercibida. Aquí están los hechos: a) el 
ministro de Justicia francés está a punto de 
pronunciarse sobre la reapertura de los su

marios del GAL en el país vecino, a instan
cias de cuatro abogados de Bayona, al mismo' 
tiempo que se crea en esta ciudad francesa 
una asociación de familiares con los mismos 
objetivos que el colectivo español que defiende 
a las víctimas del terrorismo, b) La entrega 
sin condiciones del señor Aberlés al juez 
ginebrino Pascal Perraudin, para colaboraren 
el "caso Roldán", que cada día presenta más 
implicaciones con los GAL, es de una gran 
trascendencia. Recuérdese que Aberlés sir
vió no de coartada a Roldán y Paesa, sino que 
prestó a estos personajes infraestructra de 
residencia u ocultación, así como cuentas 
bancarias comunes que fueron piezas claves 
en la mafia financiera del antiguo director 
general de la guardia civil.

El día que Perraudin termine sus diligen
cias previas y se pronuncie sobre el montaje 
de estos y otros elementos, que al parecer tenían 
patente de corso del Gobierno español en Suiza, 
el asunto GAL se habrá internacionalizado y 
las graves responsabilidades políticas de un 
terrorismo de Estado, con 26 muertos en su 
haber, es posible que alcancen a Felipe Gon
zález en pleno ejercicio de su presidencia 
europea. Vaya numerito.

Por mucho que lo pretenda el presidente - 
y se agradece su buena voluntad- es imposi
ble recrear un ambiente de estabilidad en el 
panorama político español con estas espadas 
de Damocles sobre los distintos gobiernos 
socialistas de los últimos doce años. Convie
ne recordar a Felipe González que los des
censos en popularidad de Major, Mitterrand 
y Kolh, con sus correspondientes recupera
ciones del favor popular, obedecían a facto
res de política doméstica (Educación, Sani
dad, Economía...), pero no a un asunto de la 
gravedad de un terrorismo que ha estado a punto 
de afectar a los cimientos del Estado.El pre
sidente español está en su legítimo derecho 
de buscarse apoyos en el servilismo sindical, 
o aprovechar los fallos de la oposición, pero 
"lo suyo" ya no es cuestión de la política del 
día a día. La misma Europa por la que quiere 
salir por la puerta grande, le puede organizar 
un entierro de tercera. Y si no al tiempo.

MARISA 
GARCIA

L
a inversión en nuevas tecno 
logias y en investigación son 
las claves para que las empre
sas agroalimentarias se desarrollen y 

sean más competitivas. Dos cosas de 
las que están necesitadas las empresas 
del sector en Ciudad Real, un diaman
te en bruto al que le falta que lo pulan 
un poco, porque la principal riqueza de 
esta provincia, productora pero apenas 
transformadora, se está perdiendo, 
debido principalmente a la falta de 
empuje de los empresarios.

Lo curioso es que no se sigue el 
ejemplo de los que han apostado por la 
investigación y nuevas tecnologías y lo 
han hecho bien, porque están obteniendo 
buenos resultados, como por ejemplo 
Lácteas García Baquero o Conservas 
Calzado, que han conseguido produc
tos de calidad y que el suyo sea un 
negocio rentable.

Las empresas agrolimentarias de Ciu
dad Real se han quedado un poco atrasa
das, en el sentido de que no miran hacia 
los mercados exteriores y tampoco bus
can nuevos mercados u ofrecer al ramo del 
mercado en el que están otras alternativas 
nuevas. Algunos de los empresarios de esta . 
provincia no quieren entender que lo de 
"renovarse o morir" no son palabras bal
días, sino que se ha convertio para ellos 
en una cuestión de supervivencia, por que 
en el momento actual no basta con sacar 
al mercado puenos productos, sino que hay 
que sacar los mejores. Además, estamos 
dejando que se nos escape dinero y pues
tos de trabajo de la provincia porque no 
somos capaces de conseguir un desarro
llo óptimo de las industrias agroali
mentarias, que, hoy por hoy, serían la 
principal fuente de riqueza de Ciudad Real, 
una provincia eminentemente agraria.

D
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Las fiestas religiosas en el calendario ¿Dónde está mi yo?
oficial

ALVARO RODRIGUEZ SANMARTIN
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El precepto divino de santificar las fiestas, la 
tradición multisecular de tributar el culto de dulía, 
hiperdulía y latría por los católicos en determina
das fechas y, por otra parte la necesidad de estable
cer un calendario laboral exigió, en otro momento, 
el establecimiento de un acuerdo entre la Santa Sede 
y el Estado Español.

El art. quinto del Concordato de 27 de agosto de 
1953, establece las primeras bases para ello, dis
poniendo:

"El Estado tendrá por festivos los días estable
cidos como tales por la Iglesia en el Código de 
Derecho Canónico o en otras disposiciones parti
culares sobre festividades locales, y dará, en su 
legislación, las facilidades necesarias para que los 
fieles puedan cumplir en esos días sus deberes 
religiosos.

Las autoridades civiles, tanto nacionales como 
locales, velarán por la debida observancia del des
canso en los días festivos".

Con el advenimiento del nuevo sistema político 
en España, a partir de 1975 y, tras el Acuerdo del 
día 28 de julio de 1976 entre la Santa Sede y el Estado 
Español se impone la revisión del Concordato que 
queda prácticamente derogado.

El Concordato era un marco jurídico tan amplio 
que en él cabían todos los sectores de la actividad 
que interesan a ambas instituciones.

En el mencionado Acuerdo se comprometen a 
emprender, con ánimo constructivo, el estudio de 
diversas materias con el fin de llegar, cuanto antes, 
a la conclusión de acuerdos que sustituyan gradual
mente las correspondientes disposiciones del vi
gente Concordato.

A partir de entonces se establecen acuerdos 
específicos o sectoriales sobre materias de interés 
común.

En este primer Acuerdo ya se dispone el libre 
nombramiento de los obispos y la igualdad de to
dos los ciudadanos ante la administración de la 
justicia.

Un segundo paso en ese proyecto paulatino de 
ir viciando de contenido al Concordato lo consti
tuye el Acuerdo del 3 de enero de 1979 sobre En
señanza y Asuntos Culturales, en él se establece la 
consideración de la Religión Católica como mate
ria equiparable a las demás disciplinas fundamen
tales, siendo la oferta de la misma obligatoria por 
parte de los centros y de carácter voluntario para 
los alumnos.

Este Acuerdo se desarrolla, por parte de la Ad

ministración española, en el reciente Real Decreto 
243 8 de 16 de diciembre de 1994 (BOE de 26 de 
enero de 1995).

Con el Acuerdo de 1976 los tratados no sólo se 
refieren a materias singulares y concretas sino que- 
reducen a un segundo plano las partes contratan
tes. Actualmente las relaciones son directas entre 
la Conferencia Episcopal y el Gobierno español, 
sin que podamos afirmar que el tono de las mismas 
sea plenamente satisfactorio.

Un tema de plena actualidad en las relaciones 
entre ambas instituciones es la fijación de las fies
tas religiosas en el calendario laboral.

El 8 de diciembre último se nos viene fácilmen
te a la memoria. El 6 de diciembre -Día de la Cons
titución Española- y el 8 de diciembre -Día de la 
Inmaculada Concepción-, ambos días festivos, uno 
de carácter cívico y otro religioso, coincidieron dentro 
de la misma semana dando lugar a discrepancias 
en el mundo productivo.

La regulación de las jornadas de trabajo y des
canso se definen en el Real Decreto 2001 de 28 de 
julio de 1983. Este R.D., modificado posteriormente 
por el 1346, de 3 de noviembre de 1989 establece 
explícitamente como fiesta religiosa nacional el 8 
de diciembre, día de la Inmaculada Concepción y 
el 6 de diciembre, día de Constitución española.

La Resolución de la Dirección General de Tra
bajo de 19 de enero de 1990 y en otras posteriores 
se reafirman en la consideración de ambos días 
festivos. Por ello, no entendemos que llegados esos 
días aparezcan voces discrepantes, cuando la fija
ción de tales días festivos le precede casi un año.

Por otra parte, la piedad cristiana viene tribu
tando el culto de hiperdulía-sobreveneración- a la 
Inmaculada Concepción desde tiempo inmemorial. 
El 8 de diciembre de 1854, el Papa Pío XII procla
ma el dogma de la Inmaculada Concepción y desde 
entonces, año tras año, se viene celebrando esta 
festividad en el ámbito de la Iglesia Católica, fecha 
ésta que trasciende las fronteras de nuestra Patria. 
Igualmente la Iglesia universal hizo coincidir la 
culminación del Concilio Vaticano II con esta misma 
fecha.

Siglo y medio desde la proclamación de este 
Dogma nos parece tiempo suficiente para consoli
dar, como fecha estable para seguir dedicando el 8 
de diciembre al culto de la Inmaculada Concepción.

* Alvaro Rodríguez Sanmartín es doctor en 
Filosofía y Ciencias de la Educación.

ANA MOYANO

Estamos viviendo una época de la existencia 
auténticamente desquiciada, donde lo ordinario se 
hace extraordinario. Los avances tecnológicos surgen 
a una velocidad que la sociedad no puede asimilar
los ni ordenarlos y algo intrínsecamente bueno se 
convierte en dañino porque no nos da tiempo a 
digerirlo y entenderlo.

Y los hombres, en lugar de coger tanto bueno 
como hay, en estos momentos, nos aferramos a lo 
absurdo, consiguiendo con ello una sociedad po
bre y en muchos aspectos miserables, en la que la 
mayoría nos empezamos a encontrar profundamente 
incómodos. Esta incomodidad es ya manifiesta en 
una mayoría de la sociedad, pero no hacemos nada 
por cambiaría.

Parece una actitud obligada del momento, la de 
la indiferencia. Ante lo deleznable y absurdo pasa
mos de largo y ante la blasfemia o el lenguaje za
fio, sonreímos.

¿A dónde hemos llegado?
Y en una época de tanto título universitario, nunca 

se ha vivido en tanta vulgaridad.
¿Qué ocurre?
Y todo se está trastocando.
Parece un signo de modernidad la falta de valo

res espirituales. Los padres de hoy, en su inmensa 
mayoría, están educando a sus hijos en el materia
lismo. Sólo desean, para ellos, que sean números 
unos.

¿Para qué?
Solamente para tener un puesto alto en el que 

ganar mucho dinero. Lo de la inclinación personal, 
llamada vocación, no cuenta. Lo importante es ser 
más que todos y así, con estas metas se dan por buenos 
comportamientos realmente vergonzosos.

Y se han inventado frases estandar.para definir 
las actitudes no comunes y así al tramposo le deno
minan agresivo, por su audacia empresarial.

Ahora solo hablamos de la dicha. Del derecho 
personal al gozo. A la felicidad plena por la gracia 
de creemos cada uno un auténtico ser diferente y 
casi siempre superior.

Los mensajes que nos bombardean, con una 
intromisión en nuestra intimidad, totalmente into
lerable, son de invitación a romper todo aquello que 
es obligado por ley moral o religiosa.

¿Qué nos dan a cambio?
La rotura de la brújula de nuestra conducta in

vitándonos al desquiciamiento. No actuando de una 
manera razonada, de acuerdo a nuestros criterios.

Pero lo de la conciencia solo parece un término 
gramatical con el que definir algo de nuestro inte
rior.

¿Quién escucha a la conciencia?
Realmente es la gran olvidada. Es demasiado 

exigente. Complica en exceso. Para eso tenemos 
un entorno siempre ruidoso que ahoga la realidad, 
siempre clara, de un interior escuchado con honra
dez.

Y la dicha se esconde entre nuestro lujo y nues
tro hedonismo y la angustia es la reina de nuestra 
sociedad. Una sociedad que está pagando un pre
cio altísimo por todo lo que obtiene. Tras la pose
sión de un logro material nos llega el mensaje 
acuciante de que se puede conseguir algo mejor. Y 
esto es una carrera imparable que nos lleva a la meta 
del desasosiego personal.

¿Para qué?
Muchas veces con objetivos tan livianos como 

ser siempre más que mi amigo y mi enemigo.
Más ¿en qué?
El tiempo sigue pasando a nuestro lado deseoso 

de que nos abracemos a sus bondades. La luz desea 
que admiremos la belleza que nos regala. Y los 
senderos placenteros nos esperan en paseos sose
gados donde poder pensar en algo más que lo 
material.
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discurso de investidura, que el debate 
sobre el estado de la nación no pretende 
ser una cuestión de confianza encubierta

^e investido ayer doctor honoris causa por la Universidad Católica de Lovaina

Goizález asegura que ésto es la 
eréis más coin¡íeja de su mandato

Serra reprocha a 
Pérez Mariño que 
haga críticas y no 
presente ninguna 
propuesta

e
Efe - Madrid

EI vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra, reprochó ayer 
al portavoz socialista en la co
misión de Justiciae Interior del

El presidente del Ejecutivo español, Felipe González 
Márquez, dijo ayer, en su discurso en la Universidad Cató
lica de Lovaina que la crisis política en España es la más 
compleja de sus 12 años al frente del Gobierno y expresó su 
preocupación por el desprestigio que viven los políticos en 
Europa, especialmente entre los jóvenes.

Efe - Lovaina (Bélgica)

"En los años que llevo al fren
te del Gobierno de mi país me 
he encontrado ante muchas si
tuaciones difíciles, pero proba
blemente la actual sea una de las 
crisis políticas de mayor com
plejidad a la que estamos tenien
do que hacer frente", manifes
tó. Felipe González hizo estas 
reflexiones en la Universidad 
Católica de Lovaina (Bélgica), 
en el discurso que pronunció al 
ser investido doctor "honoris 
causa" por este centro universi
tario, en el que el jefe del Go
bierno español estudió hace 30 
años. Además de González, re
cibieron esta distinción acadé
mica el primer ministro belga, 
Jean-Luc Dehaene, y el escritor 
judío superviviente de los cam
pos de concentración nazis y 
Premio Nobel de la Paz 1986, 
Elie Wiesel.

En su discurso, González 
admitió que la política está 
"desprestigiada entre tantos ciu
dadanos y, muy especialmente, 
entre los jóvenes. Efectivamente, 
en los últimos años los europeos 
estamos siendo testigos de una 
profunda crisis de credibilidad 
de lapolítica y de los políticos".

Trabajar con confianza

Para superar esta crisis con 
éxito, González opinó que, "ho
nestamente, no hay otra receta 
que trabajar creyendo firmemen- 
te en lo que estamos haciendo, 
individual y colectivamente". 
Se habla hoy con demasiada li

gereza del despego de los jóve
nes de la política. Yo estoy fir- 
memente convencido de que las 
nuevas generaciones tienen un 
compromiso con la solidaridad, 
con la justicia, con la tolerancia 
muy superior al que tuvimos 
nosotros. Pero su forma de par- 
hcipar en el quehacer colectivo 
es diferente", indicó.

Agregó que "ahora tenemos 
qne darle el testigo a nuestros 
jovenes, a esos jóvenes que sa- 
cn de esta y otras universida- 
®s, que nos gobernarán en el 

próximo milenio y que deberán 
nunar sus ideales de juventud con 

necesario pragmatismo del 
quehacerpolítico". "Nolesocul- 

to -continuó- que sigo con pre
ocupación el debate sobre la 
deslegitimación de lapolíticaque 
está teniendo lugar en toda Eu
ropa y del que España no se 
mantiene ajeno. Observo inclu
so una cierta melancolía, un cier
to fatalismo en los analistas 
políticos e incluso en los propios 
políticos". Tras destacar que 
España ha hecho un gran esfuer
zo en los últimos 18 años por 
consolidar la democracia y afian
zar las libertades, González su
brayó que la responsabilidad de 
los políticos es "evitar que sur
jan en la sociedad formas de 
actuar que vayan en contra de 
las más elementales normas del 
juego democrático".

”El debate no será una 
cuestión de confianza”

Por otro lado, el presidente 
del Gobierno añadió que el de
bate sobre el estado de la nación 
que tendrá lugar en el Congreso 
de los Diputados la semana 
próxima "no pretende ser una

Damborenea queda en libertad 
provisional tras declarar en el caso GAL

Efe - Madrid

El ex-secretario general de los 
socialistas \^izcaínos Ricardo 
García Damborenea quedó ayer 
en libertad provisional tras de
clarar durante unas tres horas 
ante el juez delaAudienciaNa- 
cional Baltasar Garzón, quien 
instruye el "caso GAL", infor
maron fuentes jurídicas.

Damborenea ha salido del 
juzgado con la obligación de co
municar su domicilio y con la 
prohibición de salir del país, 
según las mismas fuentes, que 
añadieron que esta situación se 
mantendrá hasta que se efectúen 
determinadas pruebas periciales. 
A su salida del edificio, el ex
dirigente socialista dijo que no

*,1^ 1

González fue investido doctor honoris causa en la Universidad de Lovaina.

cuestión de confianza". En una 
breves declaraciones tras su in
vestidura como doctor "honoris 
causa" por la Universidad de 
Lovaina (Bélgica), González dijo 
que la fecha del debate sobre el 
Estado de la Nación siempre ha 
tenido críticas, y añadió que "no 
pretende ser una cuestión de 
confianza; es lo que es desde el 
punto de vista constitucional". 
La oposición al Gobierno socia
lista había señalado días atrás que

este debate, con el que prácti
camente se reanuda el curso 
parlamentario, es una cuestión 
de confianza encubierta. Gon
zález aseguró que antes de di
cho debate no tiene previsto en
trevistarse ni con el presidente 
del Partido Popular (PP) y líder 
de la oposición, José María 
Aznar, ni tampoco con su alia
do político en la acción de Go
bierno, el presidente de la 
Generalitat catalana, Jordi Pujol.

conoce al ex-policía José Amedo 
y que nunca ha tenido relación 
con él. En su declaración ante 
el juez Garzón, Amedo había 
acusado a Damborenea de or
ganizar, junto a varios ex-respon- 
sables de Interior, el secuestro 
de Segundo Marey, que come
tieron en 1983 los Grupos 
Antiterroristas de Liberación 
(GAL).

"He sido llamado a declarar 
por el juez Garzón en relación 
con el secuestro de Segundo 
Marey, en base a las imputacio
nes que había hecho José 
Amedo. He prestado declaración 
y aquí se acaba la historia",.dijo 
Damborenea al salir del edificio.

El que fuera dirigente de los 
socialistas vizcaínos añadió que 

no se le ha notificado ningún 
cargo ni se la ha pedido fianza. 
El abogado que acompañó a 
Damborenea, Enrique Fernán
dez de la Lama, señaló que esta 
se había desarrollado de forma 
"correcta y normal", aunque no 
quiso revelar nada de su conte
nido debido a que el sumario con
tinúa secreto. Tampoco concretó 
los delitos que se le imputan a 
su defendido, que declaró en 
calidad de inculpado. García 
Damborenea fue acusado por el 
ex-policía Amedo de organizar 
junto con el entonces ministro 
del Interior Barrionuevo y el go
bernador civil de Vizcaya Julián 
Sancristóbal el secuestro de 
Segundo Marey y planear des
pués su muerte.

Congreso, Ventura Pérez Ma
riño, que haga críticas a la ges
tión del Ejecutivo y no presen
te propuestas alternativas con
cretas.

Serra h izo esta consideración 
a Pérez Mariño durante la re
unión que mantuvo hoy en la 
Cámara Alta con los comités 
permanentes de los grupos so
cialistas del Congreso y del 
Senado, informaron a Efe fuen
tes asistentes a la reunión, que 
se celebró a puerta cerrada. Tras 
la exposición inicial de Serra, 
varios parlamentarios pidieron 
la palabra, entre ellos Pérez 
Mariño, quien criticó la falta de 
eficacia del Gobierno ante 
determinadaas cuestiones y se 
refirió al próximo debate sobre 
el estado de la nación.

Al respecto, consideró nece
sario que en él se traten asun
tos de actualidad y pidió a Serra 
que explicara si Felipe Gonzá
lez iba a abordar en ese debate 
cuestiones de actualidad no 
recogidas en la comunicación 
remitida por el Gobierno al 
Congreso.

El vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra, respondió que 
no convenía que informase de 
las intenciones de Felipe Gon
zález porque trascendería a los 
medios de comunicación y se
ría dar nuevas armas a la opo
sición.

Ricardo García Damborenea.

>
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El vicepresidente del Gobierno asesuró que no se eludirá mnsún tema actual

Serra acusa al PP de preferir los
improperios al debate de propuestas

Efe - Madrid

El vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra, acusó ayer al 
PP de intentar crearun clima de 
crispación al adulterare! deba
te político con la sustitución de 
la discusión de propuestas por 
el improperio y las descalifica
ciones.

Serra hizo estas declaracio
nes en rueda de prensa poste
rior a la reunión que celebró en 
la Cámara Alta con los comités 
permanentes de los grupos so
cialistas del Congreso y del 
Senado, para analizar la actual 
situación política y las iniciati
vas parlamentarias del nuevo 
periodo de sesiones.

Mejor el debate que 
una moción

El debate sobre el estado de 
la nación fue defendido por 
Serra en lugar de la cuestión de 
confianza por considerar que se 
trata del "formato" que permi
te una discusión más sosegada 
sobre los problemas y posibles 
soluciones y porque el Gobier
no cree que mantiene los sufi
cientes apoyos que hacen inne
cesario plantear la segunda al
ternativa.

Ajuicio del vicepresidente, 
presentar una cuestión de con
fianza sería hacer el juego a

Pujol adelantara las autonómicas 
en función de la evolución política

Efe - Barcelona

El presidente de la Gene- 
ralitat, Jordi Pujol, reconoció 
ayer que podría adelantar las 
elecciones autonómicas previs
tas para abril de 1996 en fun
ción de laevolución políticaes- 
pañola.

Pujol presidió ayer el acto de 
toma de posesión de Núria de 
Gispert y Xavier Pomés como 
nuevos consejeros de Justicia 
y de Gobernación, cargos en los 
que sustituyen a Antoni Isac y 
Maria Eugenia Cuenca, respec
tivamente, y pronunció un dis
curso en el que habló por pri
mera vez de los próximos 
comicios autonómicos y de su 
posible adelanto.

El presidente catalán pidió 
que no se haga una interpreta
ción en clave electoral de la 
limitada remodelación de su 
gobierno, ante los comentarios 

quienes pretenden convencer a 
los ciudadanos de que el país 
está en una situación límite.

Ante las críticas de la opo
sición y, especialmente del PP, 
de que el Gobierno pretende 
evitar ciertas cuestiones en el 
debate de la próxima semana, 
Serra aclaró que "por descon
tado, no se eludirá ningún tema 
de la realidad actual". Añadió 
que ese debate permite a los re
presentantes de los grupos plan
tear todas las cuestiones que 
consideren oportunas, "por lo 
que no hay -dijo- un formato más 
abierto que el del debate sobre 
el estado de la nación".

Las acusaciones del PP so
bre ese asunto llevaron a Serra 
a acusar a los dirigentes de este 
partido de sustituir el debate de 
propuestas por los improperios 
y a afirmar que "sólo faltaría que 
el Gobierno tuviera que acep
tar como orden del día del de
bate los intereses del PP" yaque, 
en ese caso, sólo se hablaría de 
una cuestión, las elecciones an
ticipadas.

Serra consideró positiva la 
reunión celebrada con las per
manentes socialistas del Con
greso y del Senado para coor
dinar las propuestas que permi
tan cumplir el compromiso del 
Ejecutivo con los ciudadanos y 
aprovechar al máximo la recu
peración económica. "Hay una 

que atribuyen estos cambios a 
un posible adelanto de las elec
ciones en Cataluña para que no 
coincidan con unas legislativas 
a principios de 1996.

En este sentido, recordó que 
está previsto celebrar las auto
nómicas en abril del próximo 
año, aunque a renglón seguido 
reconoció que «podríamos mo
dificar este planteamiento» en 
función de la situación fuera de 
Cataluña.

"Sólo hechos ajenos y exter
nos a Cataluña, a la estabilidad, 
a la orientación clara y a la 
acción positiva que tenemos y 
seguro que tendremos harían 
cambiar este planteamiento, y 
entonces deberíamos adaptar
nos a lo que pasara", dijo Pujol. 
El presidente de la Generalitat 
se ha opuesto siempre a que las 
elecciones catalanas coincidan 
con las legislativas, y nunca se 
han celebrado conjuntamente.

Serra considera que el debate sobre el estado de la nación es abierto.

contradicción entre el clima de 
crispación y la evolución de la 
realidad económica", dijo el vi
cepresidente, quien, a pregun
tas de los informadores no qui
so comentar las críticas del se
cretario general de CCOO, An
tonio Gutiérrez, a la política de

La fecha de las elecciones autonómicas catalanas podría modifícarse.

‘5

IU. Al respecto, se limitó a se
ñalar que está "absolutamente 
convencido" de que es necesa
ria la independencia entre los 
sindicatos y los partidos políti
cos, "a diferencia de lo que 
parece desprenderse de las po
siciones de Anguita".

3

IU cree que no le 
concierne la 
apelación a la 
estabilidad de los 
agentes sociales

■Efe - Madrid

El líderdelU, Julio Anguita, 
afirmó ayer que su grupo "no 
se siente concernido" por la ape
lación de los agentes sociales 
a las partidos "para resolvería 
inestabilidad política",yaque, 
"IU no tiene nada que ver" con 
la situación provocada por "la 
desastrosa pol ítica socio-econó
mica del Gobierno".

Anguita, quien expresó su 
respeto por la propuesta de los 
agentes sociales, dijo que IU "no 
ha valorado el documento" y 
frente al discurso de los sindi
catos y empresarios esta forma
ción política les ha planteado 
el suyo basado en la moviliza
ción y la lucha. El líder de 
IU hizo estas declaraciones tras 
entrevistarse con los secreta
rios generales de UGT, Cándi
do Méndez, y de CCOO, Anto
nio Gutiérrez, y el presidente de 
la patronal, José María Cuevas, 
quienes les presentaron la de
claración institucional en la que 
urgen a las fuellas políticas a 
depejar las "incertidumbres 
políticas".

Acusación de Gutiérrez

Preguntado por las declara
ciones de Gutiérrez en un dia
rio nacional en las que le acusa 
de practicar una política "desas
trosa para la izquierda", el di
rigente de IU retó a que "alguien 
le demuestre cuándo, cómo y 
de qué manera ha insultado al 
Gobierno". Añadió que al Eje
cutivo y a su presidente "sólo 
le he imputado graves cosas, 
pero no les he insultado", y 
justificó las acusaciones de 
Gutiérrez contra él por motivos
de "lucha y propaganda" en el IL 
sentido, explicó, de provocar r 
enfrentamientos de forma arti- L 
ficial. P

Hizo un llamamiento a sus | 
compañeros de partido para que K 
no conviertan la pretendida B 
polémica en un motivo de en- B 
frentamiento ya que, dijo, los | 
intereses de los trabajadores R 
están por encima de un posible B 
conflicto entre Gutiérrez y I 
Anguita. 1

Defendió que la postura de ■ 
IU sobre la situación económi- ■ 
ca y política es la correcta y I 
manifestó que "el que conside- H 
re que la situación es grave por- ■ 
que los trabajadores la padecen ■ 
y le amenazan con otra vuelta ■ 
de tuerca, que a la luz de su con- ■ 
ciencia estime si se suma a la ■ 
lucha o se resigna". Aunque ■ 
aseguró que nadie se la ha solí- ■ 
citado, afirmó que "lo que no ■ 
se le puede pedir a IU es so ■ 
complicidad con su silencio', H 
y agregó que la "inestabilidad ■ 
consiste en callar". El líder de ■ 
IU hizo hincapié en que su for- ■ 
mación es la única que ha plan- ■ 
teado programas de entendí- ■ 
miento, "desde el paleolítico', ■ 
y puso como ejemplo que con ■ 
dieciocho diputados han saca- ■ 
do adelante varias iniciativas ■ 
sociales y económicas. 1

C
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M reunión mantenida ayer entre el partido y los agentes sociales

El PP respalda la deosion de 
la patronal y los sindicatos

Efe - Madrid

El PP coincidió ayer con los 
agentes sociales en la necesidad 
de dar una "salida rápida y efi
caz a la inestabilidad política", 
aunque les advirtió que las posi
bilidades para que se produzca 
son muy limitadas por la "cerra
zón e intransigencia de la mayo
ría gubernamental".

Así lo manifestó el portavoz 
parlamentario del PP, Rodrigo 
Rato, tras la entrevista manteni
da ayer por una delegación del 
partido encabezada por su pre
sidente, José María Aznar, con 
los líderes de UGT, Cándido 
Méndez, y de CCOO, Antonio 
Gutiérrez, y el presidente de 
CEOE, José María Cuevas, quie
nes les presentaron una declara
ción institucional que fue respal
dada por el PP.

Los agentes sociales, que no 
harán declaraciones hasta que 
concluya la ronda de conversa
ciones con todos los partidos 
políticos y hasta después del 
Debate sobre el Estado de la 
Nación, les expresaron al PP su 
preocupación por las consecuen
cias de la "crisis política en la 
recuperación económica" y la 
necesidad de resolver la "ines
tabilidad política".

En este sentido, el dirigente 
popular reiteró que la solución 
"más rápida y eficaz para resol
ver la crisis política" es adelan
tar las elecciones generales.

Un ex ertzaina, colaborador 
de ETA, solicita su indulto

Efe - Vitoria

Mikel Sueskun, ex ertzaina 
que cumple condena en régimen 
de tercer grado en la prisión de 
Nanclares de la Oca por su cola
boración con ETA, presentó ayer 
una petición al Gobierno Civil 
de Alava para que tramite su in
dulto.

Sueskun, en declaraciones a 
los medios de comunicación, ase
guró que su demanda se basa en 

recogido en el Pacto de Ajuria 
Eneay en "lapropia legalidad vi-

Tender un brazo a HB

El ex ertzaina expresó su 
deseo de que este acuerdo "sea 

puerta para la paz" y reclamó 
que desde este foro "setiendaun 
brazo abierto a HB" y que ETA 
entienda este gesto como un bra

zo tendido por el pueblo vasco 
para que participe en las institu
ciones a través de HB".

Sueskun, que ayer por la no- 
o regresó a prisión tras una se- 
ana de permiso, opinó que la

Sin embargo, descartó que se 
vayan a adelantar los comicios 
generales, ya que el Gobierno y 
CiU consideran que hay dos re
quisitos que cumplir: celebrar las 
elecciones generales después de 
las autonómicas catalanas y una 
vez que concluya la presidencia 
españolado la Unión Europea que 
tendrá lugar en el segundo semes
tre de este año.

El PP opta por la reforma 
estructural

Según Rato, su partido trans
mitió a los representantes de los 
trabajadores y los empresarios 
que si la opción económica es 
recortes sociales o reformas es
tructurales el PP opta por la se
gunda y el Gobierno ya se ha 
inclinado por la primera con re
sultados negativos en opinión del 
dirigente popular.

Criticó la "pobreza" de las me
didas adoptadas por el Ejecuti
vo en los últimos meses y puso 
como ejemplo el hecho de que 
el IPC de España supere al de 
Portugal, al tiempo que dudó de 
la calidad y duración de la recu
peración económica.

El portavoz del grupo parla
mentario popular rechazó que la 
vida política española "esté 
tensionada" porque, a su juicio, 
lo que hay en estos momentos es 
una pluralidad de ideas propias 
de un sistema democrático y no 
una "ausencia de paz".

dispersión de los presos de ETA 
"no favorece la reinserción" y se 
mostró partidario de que sean in- 

’temados en cárceles vascas, "por
que su derecho a cumplir conde
na en su propia tierra se está 
conculcando", dijo.

El diálogo es la solución

Valoró la decisión de Julen 
Madariaga, cofundador de ETA, 
de abandonar HB tras el atenta
do contra Ordóñez, pero consi
deró que es necesario que los 
disidentes defiendan sus postu
ras en este grupo desde dentro.

Opinó que la solución al con
flicto "pasa ineludiblemente por 
el diálogo y el alto en la estrate
gia de la violencia por parte de 
ETA".

"ETA -agregó- tiene la obli
gación moral y racional de escu
char a la gran mayoría del pue
blo vasco que no desea que siga 
la estrategia de la violencia, pero 
el Estado español se debe pres
tar a ese diálogo qué también 
apoya gran parte del pueblo vas
co", añadió el ertzaina Sueskun.

"No se nos ha pedido -en la 
reunión- un compromiso para 
serenar la vida política", dijo 
Rato, quien añadió que "lo que 
está tensionado es el PSOE y don 
Felipe González, que quieren elu
dir problemas como el GAL, los 
fondos reservados y el fracaso de 
los presupuestos".

Insistió en que la economía 
está amenazada por los escánda
los del pasado, y advirtió que la 
situación de crisis no se resol
verá hasta que los responsables 
políticos no se sometan a una 
nueva consulta ó cambie el Go
bierno.

Rodrigo Rato criticó la "pobreza" de las medidas adoptadas por el Ejecutivo.

Aznar, en una reunión con la patronal y los 
sindicatos, reiteró de nuevo su petición de 

adelantar las elecciones como única vía 
rápida para salir de la crisis
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Viernes, 3 de febrero de 1995 24La "mini-cumbre" árabe-israelí para 
la pacificación de Palestina comenzó 
ayer en El Cairo con la ausencia 
destacada de los representantes sirios

U
¡

MAQONAL
La tensión palestino-israelí será el principal escollo para alcanzar acuerdos

Egipto, Jordoftia, Israel y ia Autoridad Nacio/tal Palestina 
(ANP) comenzaron ayer por la noche las conversaciones 
oficiales de la minicumbre árabe-israelí que se celebra en 
El Cairo, a la que asistieron el presidente Hosni Mubarak, 
el rey Husein de Jordania; el presidente de la ANP, Yaser 
Arafat, y el primer ministro israelí, Isaac Rabin.

Egipto, Israel, Jordania y ANP 
hablan de paz en El Cairo

Efe - El Cairo

La cumbre se celebra en el 
palacio presidencial, y ha esta
do precedida por las conversa
ciones bilaterales de Mubarak 
con cada uno de los otros tres 
interlocutores, al parecer en un 
intento de preparar la atmósfe
ra para la reunión cuatripartita, 
que debe impulsare! proceso de 
paz árabe-israelí.

El punto más importante de 
la agenda es cómo salvar el tra
mo palestino-israelí de las ne
gociaciones, que atraviesa por 
una seria crisis. El primer mi
nistro egipcio, Atef Sedki, ex
presó su esperanza de que el 
encuentro «producirá importan
tes resultados para salvar el pro
ceso de paz», en declaraciones 
a los periodistas en el palacio 
presidencial.

Por su parte, Irán destacó la 
ausencia de Siria, «un importante

Continúan los combates entre Perú y 
Ecuador a pesar de las 200 bajas

Efe - Lima

A unas doscientas bajas, entre 
muertos, heridos y desapareci
dos, podrían elevarse las perdi
das de Ecuador y Perú en la pri
mera semana del conflicto béli
co entre los dos países, según 
fuentes cercanas al ejército pe
ruano. ■

Entre esta estimación de ba
jas no figuran los prisioneros 
capturados por ambos bandos. 
Las autoridades m i 1 itares perua
nas solo han reconocido oficial
mente cinco muertos en el de
rribo, por parte ecuatoriana, de 
un helicóptero de la Fuerza Aérea 
del Perú, el pasado sábado.

Fuentes militares proceden
tes de Quito aseguran, por su 
parte, que el numero de muer
tos por ambos lados asciende á 
31, 27 peruanas y 4 ecuatoria
nas. Emisoras de radio de la 
ciudad de Tumbes, en la fronte

poder de la región» de Oriente 
Medio, al comentar la cumbre 
árabe-israelí que celebran en El 
Cairo los líderes de Egipto, Is
rael, Jordaniay la Autoridad Na
cional Palestina. «El objetivo 
anunciado es el progreso del pro
ceso de paz, pero Siria no ha sido 
invitada» a la cumbre', señaló un 
comentario de la oficial Radio 
Irán.

La emisora reiteró la postu
ra oficial iraní de que «las ne
gociaciones de paz sólo sirven 
a la política expansionista de la 
entidad s ion ista», como denom i- 
na a Israel, y denunció el des
equilibrio que supone en Oriente 
Medio «el poderío nuclear» is
raelí.

El ministro egipcio de Asun
tos Exteriores, Amro Musa, de
claró anteayer que el presiden
te sirio, Hafezel Asad,nohasido 
invitado a El Cairo porque su país 
no ha firmado ningún tratado de 

ra, aseguraban ayer que las ba
jas ascendían a un centenar. El 
conflicto bélico entre Perú y 
Ecuador comenzó el pasado 26 
de enero, tras el ataque de un 
helicóptero ecuatoriano a una 
posición peruana, según versión 
de Lima, en la zona fronteriza 
de la Cordillera del Cóndor.

Ecuador y Perú aceptan sus
cribir un alto el fuego con ob
servadores internacionales, se
paración de tropas y desipili- 
tarización fronteriza, y no lo 
firman por detalles que se plas
man en 30 palabras pero que 
tienen gran valor estratégico, 
revelan los textos de los borra
dores discutidos en Río de 
Janeiro.

El eje de la diferencia, que 
impidió que se anunciara ante
ayer en Río el cese de hostilida
des, es la rejiuencia de Ecuador 
a retirar demasiado sus destaca
mentos en el área del litigio, en

1'
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Rabin y Arafat se reunieron en El Cairo.

paz con Israel. El jefe de la di
plomacia israelí, Simon Peres, 
dejó las puertas abiertas a la 
futura participación de «todo el 
que lo desee» en este tipo de 
cumbres, en alusión al manda
tario sirio.

Son ya 200 las bajas entre ambos bandos.

una zona de la frontera no de
marcada, en la selva amazónica. 
«Esta vez no vamos a ceder ni

Por otro lado, fuentes de las 
Fuerzas Armadas de Israel ne
garon ayer,que la guerrilla pro 
iraní de Hizbulá (Partido de Dios) 
haya abatido un helicóptero que 
participó en un ataque contra sus 
posiciones.

un centímetro», ha dicho y rei
terado el presidente ecuatoriano. 
Sixto Durán-Ballén.

Moscú organiza 
un gobierno 
títere para la 
república de 
Chechenia

Efe - Moscú

Mientras las hostilidades 
prosiguen en Chechenia, Mos
cú declara concluida «la fase 
militar» de la operación en la 
zona y baraja los nombres de 
las figuras que encabezarán la 
nueva administración «títere» 
de la díscola república 
norcaucásica.

La indicación en ese senti
do la dio el pasado 19 de enero 
el presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin, al anunciarque lague- 
rra en Chechenia había finali
zado y que las tropas del mi
nisterio del Interior reempla
zarían al ejército regular.

El diario gubernamental 
«Rossískaya Gasieta» anuncia
ba varios días después que «el 
próximo paso del arreglo de la 
crisis chechén era, por lo tan
to, la restauración de la econo
mía».

El personaje con más posi
bilidades para encabezar un 
gobierno de transición en 
Grozni, capital de Chechenia, 
sería en principio el nuevo 
«virrey» de esa república, 
Nikolái Semiónov, que ha des
plazado al hasta ahora «hom
bre fuerte» en Grozni del 
Kremlin, Nikolái Yegórov, 
aquejado de problemas de sa
lud.

Semiónov, ex jefe del Par
tido Comunista de la URSS en 
Grozni, cuenta en su séquito de 
colaboradores con otras dos 
figuras de la oposición chechén: 
el «primer ministro» del opo
sitor «gobierno de renacimiento 
nacional», Salambek Jadyíev, 
y el líder del «Consejo Provi
sional», Umar Avturjánov.

En una entrevista publica
da ayer en el influyente diario 
ruso «Izviestia», Jadyíev afir- 
maque sesenta personas traba
jan ya bajo sus órdenes en el 
sector «ocupado» de la «temi
ble» capital (como se traduce 
del ruso Grozni) para restable
cer allí la normalidad. Sin 
embargo, como reconoce el 
nuevo «virrey» de Chechenia, 
casi la totalidad de su labor se 
ha limitado a sepultar cadáve
res y reconstruir un edificio.

La «nueva» administración, 
según observadores, es un en- 
ge n d ro d e 1 v i c e p r i m e r m i n i stro 
ruso, Serguéi Shajrái, y del 
primer ministro, Víctor 
Chernomirdin, quienes tras 
mantener una actitud de «invi
tados de piedra» en la primera 
fase de la intervención en 
Chechenia han vuelto a saltar 
a la palestra.

Según Shajrái, el objetivode 
la «administración transitoria» 
en Chechenia debe centrarse en 
la celebración de elecciones este 
año..
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Narcís Serra presentó la entrada 

de los bancos en Telefónica como

H
i

jarte de un plan para liberalizar 
os monopolios estatales

S- ECONOMIA
^Gobierno afirma que no disminuirá la participación del capital público

BBV, Argentaría y La Caixa 
tendrán el 2'5 % de Telefónica
El vicepresidente del Gobierno, Narcis ^erra, aseguró ayer 
que el ejecutivo está dispuesto a impulsar y apoyar inicia
tivas que adopte el sector privado para entrar en los grupos 
públicos. Así lo afirmó en el encuentro mantenido Con los 
periodistas para explicar la reunión celebrada entre el 
propio vicepresidente y los ministros del área económica

con los presidentes de Telefónica, BBV, Argentaría y La 
Caixa, tras el acuerdo alcanzado por las tres entidades 
financieras de participar como accionistas estables en la 
empresa de comunicaciones. Serra indicó que el Ejecutivo 
no tiene previsto disminuir el capital público de Telefónica 
sino crear un núcleo de inversores privados.

Efe - Madrid

A la retín ión asistieron los mi
nistros de Economía y Hacien
da, Pedro Solbes., de Obras Pú
blicas, José Borrell y de Indus
tria, Juan Manuel Egiagaray, por 
parte del Ejecutivo y los presi
dentes de BBV, Emilio de 
Y ba rra; d e A rge n ta r i a, Francis
co Luzón, y el director general 
de La Caixa, José Vilarasau, 
además del presidente de Tele
fónica, Candido Velázquez.

En el encuentro con la pren
sa, Serra, acompañado por los 
presidentes de los tres bancos y 
de Telefónica, indicó que el 
Ejecutivo no tiene previsto dis
minuir el capital público de 
Telefónica, en la que entrarán 
BBV, La Caixa y Argentaría con 
el propósito de alcanzar cada uno 
un 2,5 por ciento del capital.

Accionistas estables

Las tres entidades financie
ras han acordado constituir un 
núcleo de accionistas estables en 
Telefónica, lo que según Serra 
refuerza la capacidad de ésta 
compañía ante la apertura de 
mercados y permitirá su expan
sión. En la actualidad, BBV y 
Argentaría cuentan cada uno con 
un 2 por ciento de Telefónica y

3

Vilarasau, presidnte de La Caixa Ybarra, presidente del BBV.

La Caixa algo menos del uno por 
ciento.El vicepresidente del Go
bierno afirmó que el Ejecutivo 
no tiene previsto disminuir el 
porcentaje de capital pública en 
Telefónica, por lo que las ad
quisiciones de las tres entidades 
financieras se harán a través de 
Bolsa.

Respuesta de Cometa

El consejo de administración 
de Cometa-SRM, en el que el

BBV tiene una participación 
mayoritaria del 29,8 por ciento 
y LaCaixa del 6 porciento, hizo 
público ayer un comunicado en 
el que expresa su intención de 
acatar la decisión que otorgó la 
segunda licencia de telefonía 
móvil al grupo encabezado por 
Airtel.COMETA-SRM, que 
había optado junto a Airtel a esta 
segunda licencia, anunció re
cientemente su disconformidad 
y la posibilidad de impugna/.

El consorcio terminó, final-

Luzón, presidente de Argentaría.

mente, por acatar la decisión 
ministerial, y acordó acatar la 
adjudicación «desde la plena 
convicción de haber realizado 
la mejor oferta posible, tanto 
desde el punto de vista del usua
rio como de los intereses gene
rales del país», según el comu
nicado.

En la nota informativa se 
señala además que el consejo ha 
decidido no disolver esta socie
dad que se creo para optar al 
citado concurso.

La inversión 
directa española 
en el extranjero 
superó el billón de 
pesetas en 1994

Efe - Madrid

La inversión españoladirecta 
en el extranjero durante el pa
sado año superó el billón de 
pesetas, cifra que supone un cre- 
cimiento del 130 por ciento res
pecto a 1993 y es la más alta de 
la historia, de acuerdo con los 
datos facilitados ayer porel Mi
nisterio de Economía y Hacien
da.

S i n e m bargo, e 1 m i n i ste r i o ex
plicó en un comunicado que en 
1994 se formalizaron una serie 
de proyectos que, aún siendo 
pocos en número, son de una" 
elevada cuantía, lo que ha intro
ducido un sesgo al alza eviden
te tanto en la cifra de inversión 
total en el exterior en 1994, como 
en su distribución por países de 
destino, sectores de actividad o 
comunidades autónomas.

No obstante, si se detraen de 
la cifra total los importes co- • 
rrespond ientes a los cuatro pro
yectos más significativos (in
versiones de Telefón ica en Perú, 
Banco Santander en Estados 
Unidos, Iberia en Argentina y 
Banesto en Portugal), se produ
ce un crecimiento del siete por 
ciento, el primero desde 1991. 
«Esta tendencia nos induce a 
pensar-dice la nota-en un com
portamiento de la inversión es
pañola similar al que ya se ad
vierte en la inversión extranje
ra, y que corresponde a una 
reactivación económica propia 
de una situación de salida vigo
rosa de una fuerte recesión».

Ladistribución geográficade 
las inversiones españolas mues
tra que Latinoamérica fue el 
destino del 44,4 por ciento del 
capital (15,13 por ciento en 
1993), en detrimento de la Unión 
Europea, que absorbió el 36,9 
por ciento, sin que esto signifi
que un cambio en las preferen
cias.

Caixa Galicia creció un 
8’09 por ciento en 1994

Banca Catalana ganó 4.480 
millones más en el 94

Efe - La Coruña

Caixa Galicia ha obtenido 
unos beneficios antes de im
puestos de 19.244 millones de 
pesetas en el ejercicio de 1994, 
según los datos fací litados ayer 

La Coruña por su director 
general, Luis Méndez. Estos 
pneficios representan un cre- 

^uniento del 8’09 por ciento 
sobre los del año anterior, lo 
Rue sitúa a los activos totales 

un coeficiente del 
00 por ciento. En el balance 

^eilitado por Caixa Galicia 
ostaca el descenso registra

do en los costes financieros, que 
bajaron un 32 por ciento, al pa
sar de 85.198 millones en el 
1993 a 5 6.93 8 millones.

Otro dato significativo es el 
relativo a los recursos de los 
clientes, que por vez primera 
superaron el billón de pesetas, 
situándose en 1.129.346 millo
nes. El crecimiento crediticio 
fue del 17’61 por ciento y al
canzó la cifra total de 601.711 
millones de pesetas, añade la 
Caixa Galicia en su informe.

Los beneficios después de 
impuestos se elevaron a 12.206 
millones, un crecimiento del 
12’24 por ciento.

Efe - Barcelona

Banca Catalana obtuvo en 
el ejercicio de 1994 un bene
ficio neto de 4.480 millones de 
pesetas, lo que supone un des
censo del 13,8 por ciento res
pecto al año anterior, debido, 
entre otros factores, a la des- 
valorizacjón de su cartera de 
deuda pública.

No obstante, el presidente 
ejecutivo de Banca Catalana, 
Pedro Fontana, calificó ayer 
de «satisfactorios» estos resul
tados si se tiene en cuenta que, 
además del efecto negativo de 

la deuda, 1994 fue el primer 
ejercicio completo en el que la 
entidad ya no estuvo sujeta a 
los apoyos derivados de la cri
sis que atravesó en la pasada 
década.

Precisó, en una reunión in
formativa, que estas ayudas su
pusieron en 1993 unaaportación 
de 2.370 millones de pesetas al 
margen financiero, que se situó 
en 37.120 millones, mientras 
que en 1994. este margen de 
intermediación fue de 35.066 
millones de pesetas, un 5,5 por 
ciento menos de lo que se re
gistró en el ejercicio anterior de 
1993.

Gran Bretaña 
eleva los tipos de 
interés hasta el 
6’75 por ciento

Efe - Londres

El Banco de Inglaterra apro
bó ayer una subida de los tipos 
de interés en el Reino Unido de 
medio punto, hasta el 6,75 por 
ciento, en un intento de enfriar 
la economía británica. El aumen
to, desde el 6,25 por ciento, se 
tomó como la «mejor manera de 
ayudar a asegurar el crecimien
to económico para un continuo 
aumento en el número de em
pleos», explicó el ministro de 
Economía, Kenneth Clarke.
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COMENTARIO

L
a Bolsa se anotó ayer un nueva avan

ce, consolidando los actuales niveles, 

gracias al buen tono general que se 

respiraba en los mercados internacionales. 

Los operadores apuntan como aspecto 

positivo la tranquilidad que se vive actual

mente en el plano político español, aunque 

nadie da por terminada la crisis ya que, en 

cualquier momento, pueden volver a apa

recer nuevos escandalos. Tanto la subida 

de los tipos de interés de EEUU como la de 

Inglaterra pasaron prácticamente desaper-

cibidas en el mercado, que ya las habia des

contado. Las incertodumbres surgen aho

ra a la hora de determinar si la subida del 

precio del dinero en EEUU sera la última o 

si, como piensan la mayoría de operadores, 

asistiremos a nuevos teTisionamientos al 

alza de los tipos estadounidenses.

TELEFONICA: La compañía va a repar

tir a sus accionistas un dividendo a cuen

ta del ejercicio 1994 por importe de 27 

pesetas brutas por acción. El pago será 

efectivo a partir del 17 de febrero.

ROCALLA: La compañía ha eleva

do el valor nominal de sus acciones en 

100 pesetas. A partir de ayer, las accio

nes de la sociedad tienen un nominal de 

600 pesetas.
ERCROS: La filial de Ercros, Erkimia, ha 

acordado la venta de su participación del 60 

por ciento del capital de Erkol a Rhone 

Pouienc por un importe de 1.250 millones 

de pesetas. Erkimia destinará estos recur

sos a cancelar su deuda con Fecsa, que 

asciende a 1.400 millones de pesetas.

MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 180,30% 0.49 %

Bancos y Finanzas 311,50% -0,06 %

Construcción 458,60 % -0.28 %

Eléctricas 298,40 % 0,43 %

Inversión 207,30 % 0.38 %

Metal-Mecánica 192.70% 0,00%

Otras Ind. y Serv. 86,00 % 0,81 %

Petróleo y Químicas 307,30 % 0,68 %

Transportes y Corn. 257,40 % 0,46 %

IBEX 35
Apertura 3.065,60 %

Anterior 3.072,04 %

Máximo 3.086,97 %

Mínimo 3.064,25 %

Max. Anual (4/1/95) 3.121,28%

Min. Anual (10/1/95) 2.929,67 %

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

BBV Interactivos Ma 2.475.067 5.367.743.842

Ahorro Corp. Finan. Ma 2.177.776 4.393.582.611

Argentaría Ma 2.329.950 4.325.944.572

J.P. Morgan Ma 1.154.320 4.127.784.888

B.S.N. Ma 1.712.836 3.257.942.473

Beta Capital Ma 688.995 2.855.780.456

Glob Ba 1.631.013 2.722.779.556

Renta 4 Ma 1.247.053 2.584.972.779

F.G Inv. Búr Ma 835.258 2.352.458.154 M
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MERCADO CONTINUO

. Las mayores subidas, 
HOMBRE COTÍZACKMÍ OS^.^FTA)

ííSí Azcoyen 8.000,00 260,00

y aplicaciones
NOMBRE COTÍZACiON DIF, (FTA)

Telefónica 1 685,00 3 494

NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

NOMBRE " GOnZACK?» DÍF,<PTA)

Koipe 6 800,00 -150,00

Gas Natural SDG

Gas y Electricidad

10.900

5.400

20

0

43,74

8,95

11.350 3 En

5.650 3 En

10.270 24 En

5.150 10 En

^ Valderrivas 8.920,00 ' 100,00 ' ''' Vidrala ''4 350,00' -105,00 Iberdrola ' 797,00 1 112 Gral, de Inversiones 444 -1 1,48 470 4 En 426 10 En

sís Bco. Popular 16.200.00 100,00

HS Bco. de Andalucía 14.100,00 100,00

*■ Zardoya 

Anaya

12 250 00 -80,00

3 270,00 -70,00

C°rÓ s \ ' 418,00. ' 625

víffíKí: Union Fenosa 477,00 621

Hidrocantábrico

Hidruña

3.270

0

0

13 0c

34,79 3.620 3 En 3.080 24 En

síss Bankinter 10.070,00 70,00 Fomento Constr yC 12 230.00 -70,00 Endesa 5.490,00 609 Hisalba 1.575 -25 3,17 1.700 3 En 1.430 10 En

ísis Amper 768,00 52,00 • Cubiertas y MZOV 8.260,00 -60,00 ... Repsol 3 760,00 460 Hispano-Suiza 202 1 Fb - 231 3 En 172 1 Fb
wíS Corp. Financiera Alba 5.400,00 50,00

swí Metrovacesa 4.000,00 50.00

ñ»? Bodegas y Bebidas 3.500,00 40,00

- E R de Zaragoza

•■ Campofrío

Bco Herrero

2 500,00 -55,00
' 6'800,00 ' -40T00 _

3.770.00 -30,00 #

í:¥ííS:? Argentana 4.415,00 415 ss»

ísísiss Samo Papelera 519,00 290 aSsí

' Ercros 147.00 285

Huarte

Iberdrola

1.195

797

-5

6

23,83

1.112,06

1.340 25 En

827 2 En

1.140 10 En

730 10 En

sssí Viscofan 1.980,00 40,00 Hisalba 1 575 00 -25 00 íSíSíSí Amper 768.00 271 -sss Industrias del Besós

Inmobiliaria Urbis

1.190

597

1 Fb

-18 12,91

1.365 1 Fb

630 4 En

1.025 18 En

550 9 En

NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX / FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL.(M) MAX/FECHA MIN/FECHA Koipe 6.800 -150 0,69 - 7.110 2 En 5.930 2 Fb

Acerinox 13.800 40 33,33 14.100 26 En 12.780 10 En Bco. Vasconia 3.950 0 0.05 3.975 IFb 3.700 11 En Lain 182 -3 56,19 202 3 En 165 10 En

Acesa 1,040 -5 257,53 1.055 27 En 975 10 En Bco. Vitoria 1.720 -10 0.02 1.950 9 En 1.720 2 Fb Metrovacesa 4.000 50 10,19 4.300 4 En • 3.800 10 En

AGF Unión-Fénix 1.290 0 0,02

Agremán 258 3 85,99

1.330 19 En 1.155 10 En

279 27 En 222 10 En

Bco. Zaragozano 

Campofrio

1.900 30 1.47 1.990 3 En 1.805 20 En

6.800 -40 1.18 7.140 5 En 6.510 27 En

Nicolás Correa

Nissan

475

0

-14

13 0c

2,70 510 4 En 425 12 En

Aguas de Barcelona 2.460 15 17,83 2.540 5 En 2.385 10 En Carburos Metálicos 4.720 -10 78,91 4.780 5 En 4.700 16 En Nueva Montaña 179 0 45,49 198 4 En 168 24 En

Algodonera 1.090 25 8,10 1.350 3 En 1.000 30 En Cepsa 3.345 15 22,97 3.350 2 Fb 3.180'12 En Ocp Constr. 3.200 25 0,20 3.400 3 En 3.000 17 En

Amper 768 52 271,18 769 2 Fb 620 10 En Citroen 5.600 100 0,27 6.200 17 En 5.250 1 Fb Papelera 146 -4 69,29 160 16 En 125 10 En

Anaya 3.270 -70 0,20 3.600 5 En 3.000 10 En Cofir 418 -1 625.48 425 27 En 396 10 En Prima Imobiiiaria 147 2 64,18 196 18 En 82 2 En

Argentada 4.415 -15 415,02

Argón 5.000 17 De

4.770 3 En 4.390 31 En Commerzbank

Continente

26.550 1 Fb - 26.550 19 En 24.500 12 En

2.640 20 22,15 2.680 3 En 2.400 10 En

Prosegur 

Pryca

2.150

1.980

30

'30

14,40

139,79

2.550 3 En

2.025 16 En

2.110 2 Fb

1.860 24 En

Asland 1.800 0 8,80 1.895 27 En 1.650 9 En Corp. Banesto 1.600 0 0,01 1.600 IFb 1.500 9 En Puleva 560 6 16,21 579 16 En 501 10 En

Asturiana de Zinc 1.480 0 130,02 1.570 25 En 1.305 10 En Corp. Financiera Alba 5.400 50 71,68 5.750 2 En 5.150 12 En Radiotrónica 1.355 15 1,28 1.470 16 En 1.265 10 En

Aumar 1.305 25 209,75 1.310 26 En 1.200 10 En Corp. Mapfre 5.140 0 49,84 5.510 5 En 4.775 24 En Repsol 3.760 30 460,68 3.770 2 Fb 3.475 10 En

Auxiliar Ff.CC. CAF 5.900 0 0,21

Azcoyen 8.000 260 13,47

7.100 2 En 5.500 1 Fb

8.600 4 En 7.300 31 En

Cortefiel

Cristalería

3.660 20 18,64 £000 4 En 3.430 23 En

6.910 0 1,18 7.100 3 En 6.750 9 En

Saltos del Nansa 

Sansón

6.700

20.010

-290

2Sp

0,18 7.030 3 En 6.600 2 Fb

Azucarera 3.415 15 0.53 3.650 16 En 3.275 2 En Cubiertas y MZOV 8.260 -60 1,58 9.400 3 En 8.060 31 En Sarrió Papelera 519 8 290,87 521 26 En 430 10 En

Bami 372 0 7.35 385 5 En 350 10 En Dimetal 435 -14 2,00 489 16 En 415 9En Sevillana 543 3 137,58 622 2 En 511 23 En

Bankinter 10.070 70 10.67

Barclays 0 13 0c

11.000 3 En 9.830 24 En Dragados

E.R. de Zaragoza

1.800 -10 177,92 1.980 4 En 1.775 23 En

2.500 -55 14,60 2.640 3 En 2.310 10 En

Sniace 

Sotogrande

249

312

-1

-4

166,42

115,69

255 2 Fb

372 4 En

208 10 En

310 2 Fb

Bayer Ag. 27.000 2 En 27.000 2 En 27.000 2 En Ebro-Agrícolas 1.415 -5 37,44 1.480 3 En 1.315 13 En Tabacalera 3.760 30 37,77 3.900 27 En 3.520 10 En

Bco. Atlántico 2.975 0 0.20 3.005 4 En 2.970 24 En El Aguila 1.100 20 18,05 1.170 3 En 1.000 10 En Tafisa 1.275 0 0,20 1.390 5 En 1.255 27 En

Bco. Bilbao Vizcaya 3.330 -20 108.53 3.355 IFb 3.130 12 En Electra de Viesgo 2.225 -15 1,93 2.240 3 En 2.080 5 En Telefónica 1.685 10 3.494,81 1.700 2 Fb 1.470 13 En

Bco. Central Hispano 3.040 -15 84.10 3.105 4 En 2.795 24 En Ence 3.165 20 32,19 3.190 20 En 2.850 10 En Tubacex 120 0 196,98 131 4 En 115 10 En

Bco. de Alicante 5.260 0 2.70 5.270 27 En 5.180 13 En Endesa 5.490 30 609,23 5.520 2 Fb 4.910 10 En Uniland 5.550 -20 0,09 6.340 2 En 5.510 19 En

Bco. de Andalucía 14.100 100 1.10 14.650 2 En 14.000 24 En EnherB 2.250 40 0,81 2.335 18 En 2.170 10 En Unión Fenosa 477 -5 621,79 553 2 En 466 23 En

Bco. de Castilla 51.100 -200 0.40 51.300 IFb 49.900 2 En Eppicsa 114 4 25,86 142 18 En 86 10 En Unipapel 3.090 10 0,50 3.100 4 En 2.850 13 En

Bco. de Fomento 1.265 5 0.38 1.350 17 En 1.200 10 En Ercros 147 1 285,16 153 4 En 124 10 En Uralita 1.200 -10 159,38 1.315 4 En 1.165 10 En

Bco. de Galicia 10.710 10 0,02 10.710 2 Fb 10.400 2 En Esp. del Zinc 915 16 0,55 945 26 En 711 10 En Urbas 170 0 14,10 181 4 En d36 10 En

Bco. de Valencia 1.500 -20 4,35 1.520 31 En 1.450 11 En Europistas 1.025 -5 , 55,09 1.070 3 En 1.005 10 En Valderrivas 8.920 100 2,44 9.750 4 En 8.710 31 En

Bco. Español de Crédito 910 2 175,96 934 3 En 856 11 En Fecsa 633 5 250,79 706 3 En 593 23 En Valen, de Cementos 1.680 -20 0,40 1.750 17 En 1.600 9 En

Bco. Exterior 4.085 -5 52,88 4.230 3 En 4.070 1 Fb Filo 1.000 0 5,12 1.105 9 En 980 26 En Vallehermoso 2.075 -10 95,81 2.320 3 En 1.990 12 En

Bco. Guipuzcoano 3.165 -10 0,82 3.290 2 En 3.100 20 En Financiera y Minera 1.425 0 1,50 1.640 4 En 1.400 10 En Vid rala 4.350 -105 6,67 4.600 27 En 4.000 5 En

Bco. Herrero 3.770 -30 1,15 3.900 5 En 3.750 24 En Finanzauto 720 -10 0,24 760 19 En 660 11 En Viscofán 1.980 40 176,60 2.040 3 En 1.820 10 En

Bco. Pastor 5.680 0 2,67 6.090 2 En 5.650 23 En Fomento. Constr. y C. 12.230 -70 7,94 13.350 4 En 12.100 10 En Volkswagen 32.610 9 En 33.500 9 En 32.610 2 En

Bco. Popular 16.200 100 37,56 16.350 19 En 15.300 9 En Fosforera 898 IFb - 917 4 En 820 26 En Zabálburu 2.200 -10 12,25 2.350 27 En 2.200 23 En

Bco. Santander 4.740 0 135,21 5.090 4 En 4.525 23 En G. Duro Felguera 555 5 3,25 638 2 En 540 26 En Zardoya 12.250 -80 4,36 13.680 4 En 12.1130 30 En
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Mercado monetario
RENTA VARIABLE

Alimentación 500 Dar Ma 152,00 21 Dc 0.00 0.00

L

NOM TITULO

,.000 Aceprosa
1,000 Bodegas y Bebidas

1.000 Bodegas y Bebidas

1 000 Damm N.

500 El Turia

500 Filipinas
500 Garavilla

500 Garavilla

1.000 Naira

250 Omsa
250 Pascual Hermanos

1.000 S.E,D.A.
3,000 San Miguel

NOM TITULO

500 Bendibérica

1.000 

SOO 

500

Fasa Renault 

Santana 

Santana

NOM TITULO

7i B.N.P España
75 B.N.P.España

1.000 Bca. Catalana

1.500 Credit Lyonnais

1.000 Mapfre-C-

500 Sindibank

BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

Ma 58,00 1 Fb 58.00 En 45,00 En
Ma ' 390,00 30 Sp 0.00 0,00
Bi 390,00 30 Sp 0.00 0,00
Ba 600,00 31 En 600.00 En 600,00 En
Va 70,00 22 Nv 0.00 0,00
Ba 1.200,00 14 Nv 0.00 0,00
Ma 300,00 2 En 300.00 En 300,00 En

Bi 320,00 12 En 0.00 0,00 En
Va 75,00 27 Sp 0.00 0,00
Ma 245,00 5,00 250.00 En 240,00 Fb
Ma 432,00 IFb 468.00 En 105,00 En

Ma 584,00 30 En 589.00 En 579,00 En
Ma 1.430,00 0,00 1.430.00 En 1.420,00 En

Automóviles
BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

Ma 320,00 20 En 320,00 En 320,00 En
Ma 420,00 -5,00 500,00 En 420,00 En
Ba 9,00 7 0c 0,00 0,00
Ma 9,00 6 0c 0,00 0,00

Bancos comerciales
BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

Ma 99,00 30 En 100,00 En • 98,00 En
Bi 95,00 9 En 0,00 0,00 En
Ba 2.120,00 -1.880.00 12.200,00 En 45,00 En
Ma 170,00 1 Fb 255,00 En 255,00 En
Ma 300,00 0.00 300,00 En 300,00 En

Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00

Bancos industriales

;HA

m
 m 

m
 m

)En 

Fb 

)En

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

2.250 Bandesco Ma 208,88 27 En 470,00 En 470,00 En

1.000 Bankoa Bi
*160.00

30 En 160,00 En 0,00 En

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 0,00 0,00

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Indo Internacional Ma 490,00 31 En 490,00 En 490,00 En
1.000 Indo Internacional Ba 4.900,00 12 En 4.990,00 En 4.900,00 En

500 T. Filipinas Ma 242,00 30 Nv 0,00 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX.

FONDOS DE INVERSION

LJJ 
UJ 

1^ 
-O

MIN.

)En

m

!En

lEn

^En

m

1.000 Ahorro Familiar

500 Asland Cataluña

500 Asland Cataluña
470 Brunará

675 C.P. Lemona

500 ,Cem. Portland

500 Cementos Molins

500 El Encinar

1.000 Inm. Del Sur

250 Leisa

250 Leisa

500 Novoplaya B

500 Obrascón

500 Renñla

500 Rocalla

1.000 Zabálburu
Fb 

IEn 

)En 

)En 

)En

Fb

Ma 
Va 
Ba 
Va 
Bi 
Ma 
Ba 
Ma 
Ma 
Ma 
Ba 
Va 
Ma 
Ma 
Ba 
Ma

130,00

200,00

950,00

365,00

540,00

982,00

550,00

650,00

555,00

185,00

475,00

420,00

394,00

132,00

550,00

227,50

31 En

22 JI

30 En

5 En

30 En

27 Dc

15 Nv

12 Nv 

0,00

25 En

30 En

5 En

30 Sp

1 Fb

30 En

17 En

131,00

0,00

950,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

565,00

185,00

475,00

0,00

0,00

135,00

550,00

258,00

En

En

En 

En 

En

En 

En 

En

130,00

0,00

950,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

555,00

177,00

475,00

0,00

0,00

132,00

550,00

220,00

En

En 

En 

En

En 

En 

En 

En

Fb 

En 

En

NOM TITULO

Inversión mobiliaria
BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

)En 

IEn 

)En 

Fb 

)En

500 A & G Renta

1.000 Ahorro burs.

500 Bansaliber

500 Barcino

500 Bexcartera

1.000 Bolshispania

250 Carmosa

1.000 Cartasa

1.000 Cartemar

500 Cartinbao

250 Ceivasa

Ma 
Ba 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma

130,00

107,00

' 960,00

716,00

220,00

148,00

1,052,00

75,00

13,00

452,75

1.181,00

0,00 

14 Jn

0,00

1 Fb 

0,00 

0,00 

2,00

12 Ag 

31 En 

23 Jn 
' 1,00

130,00

0,00

972,00

179,00

220,00

150,00

2.098,00

0,00

13,00

0,00 

2.427,00

En

En 

En 

En 

En 

En

En

En

129,50

0,00

920,00

179,00

220,00

143,00

1.028,00

0,00

13,00

0,00 

1.180,00

En

C 
C 

C 
C 

C
 

U
J 

UJ 
UJ 

, UJ 
LLI

En

En

500

250

1.000

500

1.000

1.000

600

600

600

500

500

1.000

1.000

500

5.000

250

1.000

1.000

1.000

1.000
’500

_500

1.000

1.000

NOM

500

NOM

500

500

Española de Inv. 

Flbansa

Flnsa 

Fiponsa 

Ibida 

Inburesa

Intra 

Intra 

Intra

Inv. Herrero

Inv. Leal 

Inverpastor

Inveneta 

Inves-Leasing 

Mapire Inmuebles

Norvasa 

Olarbi

Rentinver

Unión Eur. de Inv. 

Vaimesa

Valen, de Negocios 

Valenciana Valores 

Vallbesa

Viscasa

TITULO

H. Coto Cortés

TITULO

Pebsa

Trasmediterránea

500 Trasmediterránea

Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ba 
Bi 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ba 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Va 
Ma 
Ba 
Ma

167,00

971,00

905,00

762,00

100,00

49,00

2,25

13,00

1,00

640,00

106,00 

183,00-

126,00

755,00

191,00

790,00

83,00

207.00

448,00

70,00

300,00

141,00

74,00

52,00

30 Jn 

-1,00 

4,00 

3,00

23 Dc 

1,00 

3Ag

25 Nv

5 En

25 En

30 Dc 

0,00

31 En

25 0c 

0,00

1 Fb

18 Nv

1 Fb 

-2,00

23 Dc

5 En

31 En

17 Nv

1 Fb

0,00 

1.908,00

914,00

774,00

0,00
51,00

0,00

0,00

0,00

655.00

0,00

183,00

145,00

0,00

191,00

1,072,00

0,00

207,00

465,00

0,00

O-OO

141,00

0,00

52,00

C 
C 

C
 

LLI 
LlJ 

LLI

En

En

En 

En

En 

En

Fb 

En

En

En

0,00

905,00 1

895,00 1

740,00 I

0,00

42,75

0,00

0,00

0,00

623.00

0,00

181,00

125,00

0,00

191,00

765,00

0’0° '

205,00

448,00

0,00

0,00

132;00

0,00

52,00

En 

En

En

En

En 

En

En 

En

En 

En

En 

Fb

C 
C

 
m 

uj

En

BOLSA

Ma

Mineras
CIERRE

780,00

DIF.

27 En

Navegación y pesca
BOLSA CIERRE DIF.

MAX. MIN.

825,00 En 523,00 En

MAX. MIN.

Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad
A B. Dinerplus 169.576.23 29.99 0.57%
B. I. Muttidmero 153.539.03 27.08 0.56%
B. K. Dinero 142.936.29 26.52 0.63%

B. K. Fondo Monetar. 201.407.15 34.25 0.55%

BBV Dinero 222.553.12 39.21 0.60%
BSN Dinero 208.164.34 105.10 0.68%

Cavaldiner 185.312.92 33.30 0.60%
Cenlrofondo 1 137.874.67 26.92 0.60 %

Citimoney 157.375.32 32.75 0.58%

Cuenta Fiscal 139.785.78 23.82 0.57%

Cuenta Fiscal I 138.244.29 23.06 0.58%

DB DinerFIAMM 139.139.60 141.46 0.63%

Dineractivo 174.631.39 32,56 0.58%

Dineratlántico 177.462.59 37.20 0.58%

Dinerburgos 134.107.57 • 23.93 0.58%

Dinercoop 135.576.22 39.86 0.56%

Dinerkoa 132.334.87 23.59 0.59%

Dinernavarra 151.775.15 27.32 0.60%

Eurovalor III 185.943.47 37.67 0.67%

Fibanc-Fondiner 265.972.00 47.00 0.57%

Foncaixa 6 100.000.00 0.00 0.00%

Fondbarclays Din. 131.288.77 29.78 0.60%

Fondcomercio 149.002.93 109.43 0.62%

Fondimo 208.463.42 47.18 0.61%

Fondmadrid 187.132.26 36.12 0.62%

Fondmapfre Dinero 157.619.22 28.40 0.58%

Fondpostal Moneta. 214.484.13 39.87 0.55%

Ma 
Ma 
Ba

4,50 

1,450,00

858,00

-0,25

26 En

17 Nv

6,25 En

1.600,00 En

0,00

4,50 Fb

1.450,00 En

0,00

Inversión mobiliaria

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 81,00 -2,00 83,00 En 70,00 En
1.000 Roberto Zubiri Ma 60,00 0,00 60,00 Fb 60,00 Fb

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600.00 30 Dc 0,00 0,00
500 Faes Bi 870,00 4 En 960,00 En 0,00 En
500 Gassol Ma 105,00 31 En 105,00 En 105,00 En

1.000 Liwe Española Ma 60,00 12 En 60,00 En 60,00 En
500 Nicas Ma 28,83 30 Nv * 0,00 0,00

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 0,00 0,00
250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 0,00 0,00
500 Ceselsa-lnlsel Ma 340,00 29 Dc 0,00 0,00 *

500 Cobra Ma 195,00 -5,00 205,00 Enri 195,00 Fb

1.000 Control Aplic. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0,00

500 Corp. Ucem Bi 14,00 11 En 0,00 0,00 En

500 Elecnor Ma 560,00 12 En 570,00 En 560,00 En

1.000 Ibérica del Frío Ma 300,00 0,00 300,00 En 300,00 En

250 Intercllsa Ma 1.792,00 19 En 448,00 En 448,00 En
500 Lingotes Ma 360,00 -5,00 370,00 En 360,00 En

1.000 Moulinex Ma 400,00 31 En 400,00 En 340,00 En
1.000 Tycsa Ba 790,00 1 Fb 790,00 Fb 790,00 Fb

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 0,00 0,00
750 Iberpistas Ma 622,66 -2,66 614,66 En 430,00 En

1.000 Saba Ma 1.050,00 20 En 1.050,00 En 1.010,00 En

Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad
B. 1. Muitifondo 1.566.44 -0.08 -0.04%

B. K. Fondo Fijo 2.205.74 2.12 0.45%

Banmadrid Renta 1.327.86 0.14 0.04%

BBV Ahorro 1.245.05 0.04 0.25%

BBV Indice 110.36 0.90 1.34%

BBV Interés 1.220.78 0.19 0.47%

BBV Rendimiento 120.49 0.13 -1.02%

BBV Renta 1.936.73 0.31 0.57 %

BBV Renta 91 1.281.46 0.15 0.56%

Bex Renta 1.784.93 1.68 0.34 %

BSN Renta Fija 1.809.92 4.25 0.91 %

Cenlrofondo 2 1.334.24 0.12 0.16%

Citifondo R.Fija 1.475.61 1.40 0.49%

Cla. Fiscal oro III 126.985.62 19.31 0,43%

Eurovalor II 645.18 0.63 0,45%

Fonbanesto 1.750.99 0.54 0,57%

Fonbanzano 1.886.61 -0.06 0,56%

Foncaixa 10 1.695.31 ’ 0.25
0,39%

Foncaixa 11 1.760.06 0.27 0,46%

Foncaixa 2 2.368.05 0.35' 0,39%

Foncaixa 4 2.047.88 0.24 0,36%

Foncaixa 7 1.814.51 0.28 0,52%

Foncaixa 9 1.657.73 0.23 0,35%

Fondbarclays I 1.805.98 -0.92 0,43%

Fondespaña I 1.587.46 0.38 0.46 %

Fondnatwest 1.417.63 0.12 0,37%

Fondoatlántico 1.994.68 1.49 0,47%

Fondpostal 2.236.71 0.29 0,51 %

Fondsander 1.480.71 0.00 0,00%

Fonsegur 1.801.08 1.75 0,47%

Fondtesoro

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transiese Ma 96.00 0,00 96,00 En 85,00 En

Varios 9

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 2Fb 255,00 En 255.00 En

1.000 Vidriera Leonesa Ma 63,00 26 En 63.00 En 63.00 En

1.000 Xey Ma 150,00 4 En 150.00 En 150,00 En

Nombre
A. B, Fondtesoro 

Ahorro Corp, Cuenta 

Ahorro Corp. Deuda 

BBV Activos 

BBV Deuda Fim.

BM Fondtesoro

BSN Tesorería 

Dinermadrid 

Fondeuda Ahorro 

Fondeuda Efectivo

Valor Actual
1.520,25

155.218,72

1,487,66

153.941,67

15.167,02

1.237,66

132,378,97

154.772,58

15.773,44

166,783,57

Variación
0,92

29,82

1,69

29,55

4,00

0,70

57.32

31,65

6,46

32,14

Rentabilidad
0,69%

0,64%

0,55%

0,53%

0,51 %

0,60%

0,61%

0,65 %

0,16%

0,62%

COMP. VENO,

BANCO DE ESPAÑA BOLSAS INTERNACIONALES |

m
 m 

m
 rn 

rn
 rn 

m

En 

¡En 

En 

)En 

En 

iEn 

)En

too

too

100

S

100

Chelín austríaco 12,330 12,354
Corona danesa 22,003 22,047
Corona noruega 19.814 19,854
Corona sueca 17,728 17,764
Dólar australiano 99,877 100,077
Dólar canadiense 93,729 93,917
Dólar neozelandés 84,526 84,69.6
Dólar USA 131,764 132,028
Dracmas 55,620 55,732
ECU 163,849 164,177
Escudos portugueses 83,942 84,110
Florin holandés 77,409 77,563
Franco francés 25,031 25,081
Franco suizo 102,580 102,786
Francos belgas 421,578 422,422
1-ibia esterlina 208,807 209,225
Libra irlandesa 206,355 ' 206,769
Liras italianas 8,211 8,227
Marco alemán 86,761 86,935
Marco finlandés 27,999 ' 28,055
Tenes japoneses ' 132,201 132,465

3.034,70 QíHXZKE
TOKIO

2.045,25

LONDRES PARIS FRANCFORT
índice Dow Jones a las 16:3)h Al cierre, 31/01 Al cierre, 31/01 Al cierre, 31/01

NUEVA YORK
01/02 Al cierre, 31/01

3.022,20 2.991,60 3.034,70 . 1.814,13 1.797,90 1.816,103.857,99 3.843,86 3.855,97

3.832,08 3.847,56
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2.035,03 2.048,43
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662,41 672,28
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"El argumento defendido por el 
Ministerio es su convicción de que 
aún pueden recuperarse cultivos de 
secano si hay lluvias" La

 Tr
ib

un
a

yiemeSf 3 de febrero de 1995

wim
Señala que la Mesa de Seguimiento de la Sequía ha sido una decepción

ASAJA: el MAPA muestra
COAG: las 
declaraciones de
Fischler son las i 
más graves sobre Í 
la OCM ,

irresponsabilidad ante la sequía
La impresión unánime de los responsables deASAJA^ que 
asistieron a la primera reunión de la Mesa de Seguimiento 
de la Sequía convocada por el MAPA, es de ''tremenda 
decepción, ya que esto reunión no ha respondido a las 
expectativas, y al grado de preocupación que existe entre 
los agricultores y ganaderos afectados por la sequía".

La Tribuna

ASAJA señala que los repre
sentantes de la Secretaría Gene
ral de Estructuras se limitaron a 
mantener una "reunión de con
tacto" y a solicitar conocer, por 
enésima vez, la postura de esta 
organización al respecto. De las 
19 medidas concretas enumera
das por ASAJA como peticio
nes reivindicativas de necesaria 
puesta en marcha, el equipo de 

Lonja Agropecuaria para 
La Mancha

■ PRECIOS INDICATIVOS Semana 5 (2-Febrero-95)

Pts/Kgr Semana anterior
Corderos de 10 a I.S ka 465-475 460-470
Corderos del.^ a 19 ks .395-40.5 390-400
Corderos de 19 a 2.3 ka .365-,37.5 360-370
Corderos de 2.3 a 2,3.4 ka .340-350 330-340
Corderos de 25 a 28 ka 3.30-340 320-330
Corderos de 28 a .34 ka .300-310 290-300 -
Corderos de más de .34 ka 280-290 260-280
Oveja extra 100 100
Ovejarimera 80 80
Oveja scaunda 60 60
Oveja industria 50 50

CEREALES
Cebada maltería 25,25-25,7.5 25,00-25,50
Pienso {-»• 62 Kg/Hl) 24,40-24,6.5 24,30-24,55
Pienso {- 62 Kg/Hl) 23,80-24,00 2,3,70-23,90
Trigo duro 31.00 a 28,00-29,00
Trigo blando; De fuerza 33,00-34,00 33,00-34,00
Extensibles: 31,50 30,75
Alcalá 31,50 31,00
Panificables 28,50 27,75
Forrajeros (Pané, Anzada) 26,70 27,70
Avena 25,00 S/C
Centeno S/C S/C
Triticales S/C S/C
Maíz secadero 26,25 26,00-26,10

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%) S/C S/C
Heno de alfalfa (20-22%) S/C S/C
Pipa-Girasol (9,2,44) 40,00 40,00
Guisante grano(14% Hdad.) S/C S/C
Lentejas La Mancha 65,00-75,00 65,00-75,00
Yeros S/C S/C
Veza grano S/C S/C

PORCINO
Selecto 205 203
Normal 19.5 193
Graso 190 188
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad) 6.500 6.000

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 220-230 210-220
Desvieje ....60 60

la Secretaría de Estructuras, tan 
solo respondió a tres de ellas, con 
un presupuesto insuficiente. El 
argumento defendido por el 
MAPA es su firme convicción 
de que aún pueden recuperarse 
los cultivos de secano, en el 
supuesto caso de que se produz
can lluvias con carácter inme
diato. Con respecto a los culti
vos de regadío, no se manifies
tan sobre las pérdidas irrepara
bles que están afectando a nu

merosas producciones. En opi
nión de ASAJA, una postura 
como ésta responde tan solo a 
una gran dosis de irresponsabi
lidad política, solo enmendable 
con un cambio radical en el pro
ceder de este Ministerio. Soli
cita, una vez niás, mayor inte
rés resolutivo y un esfuerzo pre
supuestario serio por parte del 
ministro Atienza, con el fín de 
que sean arbitradas o medidas 
reales y efectivas, mediante las 
cuales se puedan paliar las pér
didas económ icas producidas por 
los efectos de la sequía.

Entre las peticiones de 
ASAJA son de destacar las re
lativas a la condonación de 
cánones de riego, así como la 
exención el IBI de rústica.

Comisión: la OCM de 
Frutas nu garantiza la renta

Efeagro

La Comisión de Agricultura 
del Parlamento Europeo consi
dera que las propuestas para la 
reforma del sector hortofrutícola 
avanzadas ya por la Comisión 
Europea no*garantizan el man
tenimiento de la renta de los 
productores. La comisión parla
mentaria aprobó el informe ela
borado por el eurodiputado es
pañol del PP Miguel Arias so
bre el documento de reflexión 
presentado el pasado año por el 
Ejecutivo comunitario, en el que 
se esbozan las líneas generales 
de su proyecto de reforma. La 
Comisión Europea no ha presen
tado, sin embargo, una propues
ta formal, prevista, en principio, 
para este mes de febrero.

El pleno del Parlamento Eu
ropeo se pronunciará sobre el 
informe del eurodiputado espa

El MAPA distribuyó 1.460 millones 
para suscriptores del seguro de cereal

Efeagro

El Ministerio de Agricultu
ra distribuyó 1.460 millones en 
concepto de subvenciones adi
cionales entre los suscriptores 
del Seguro Integral de Cereales 
de la campaña 1993, según un 
comunicado difundido ayer por 
este departamento. La subven
ción se ha repartido entre los

El problema de la sequía es grave.

ñol en la reunión que mantendrá 
el 15 de febrero. La Comisión de 
Agricultura del PE denuncia la 
escasez de presupuesto con que 
se piensa abordar la reforma del 
sector y rechaza la cofinanciación 
del gasto por parte de los miem
bros.

El informe critica que la UE 
dedique al sector hortofrutícola 
sólo el 5% del presupuesto agra
rio, cuando representa el 16% de 
la Producción Final Agraria. Los 
eurodiputados piden además el 
respeto de la preferencia comu
nitaria frente a las importacio-’ 
nes de países terceros.

Exigen para ello la puesta en 
marcha de "un sistema diario de 
constatación de precios en los 
mercados representativos y un 
sistema de auditoría y verifica
ción de las facturas, ligado a un 
régimen de sanciones para com
batir los fraudes". 

agricultores integrados en el 
Régimen Especial Agrario por 
cuenta propia o en el de Autó
nomos por su actividad agraria. 
El Ministerio, a través de 
ENESA, ha revisado los 
justificantes aportados por los 
beneficiarios de esta subvención 
adicional y tan sólo el 0,6% de 
los receptores han tenido que re
integrar las cantidades indebida
mente aplicadas.

El responsable del sector 
vitivinícolade laCOAG, Félix 
Báguena, considera que las 
últimas declaraciones del actual 
comisario de Agricultura de la 
UE, Franz Fischler, "son las más 
graves que se han realizado 
hasta el momento en relación Í 
con la reforma de la OCM del 
Vino". A su juicio, el comisa- * 
rió mostró una "ignorancia mar ' 
n ifiesta de los reglamentos co-' 
munitarios", ya que apoyó el i 
arranque de viñedo propuesto Í 
en la reforma en el descenso del 
consumo y en el incremento ' 
anual realizado en las superfi- f 
cies de viñedos.

Báguena recuerda, en este . 
punto, que el 20% del viñedo 
español se ha reducido por 
arranques voluntarios entre las 
campañas 88/89y 94/95, loque t 
representa más de 200.000 hec- 
táreas. Critica también las afir- , 
macionesde Fischleren lasque | 
indica que "las prácticas f 
enológicas como la adición de , 
mostos pueden perjudicar la f 
calidad de los vinos". F

Según Báguena, el comisa
rio finalizó su intervención f 
diciendo que la chaptalización |. 
deberá ser regu lada, aunque iio r 
significa que tenga que existir k 
un horizonte temporal para su r- 
desaparición,"loquesuponeun r. 
claro gesto a favor de los paí- e 
ses del norte y en contra de los k 
del sur". f

El nuevo seguro f 
para la berenjena L 
considera el viento [ 
como un riesgo 1 
excepcional i

El Plan de Seguros parala p 
berenjena considera el viento r 
como un riesgo excepcional, t 
con el fin de adaptarse al ac- B 
tual sistema de Seguros Agra- B 
rios que fija en un 30 por cien- B 
to de daños mínimos en al menos fl 
una de las posibilidades de B 
daños, según los datos de B 
Agroseguro. , I

Esta es la principal modi- 
ficación de la línea de seguro fl 
para la berenjenas, unida alia- fl 
cremento del siniestro mínimo ■ 
indemnizable del 30%. El se- fl 
guro cubre los daños en canti- fl 
dad y calidad ocasionen sobre ■ 
las producciones de berenjeuS’ ■ 
los riesgos de helada, pedris- ■ 
co, viento y lluvia. El ámbito ■ 
de aplicación comprende Cm- ■ 
dad Real, entre otras provincias ■ 
españolas. fl

N
)



Viernes, 3 de febrero de 1995 29La aplicación de cuotas de 
programación obligatorias sigue 
siendo la política comunitaria para 
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Finaliza una La ministra cuesitiona las cuotas de emisión obligatoria

restauración del 
Acueducto de 
Segovia

Efe - Segovia

Los andam ios que envolvían 
los cuatro arcos centrales del 
Acueducto de Segovia, los ubi
cados bajo el sotobanco, se 
están retirando estos días, des
pués de que hayan terminado 
los trabajos de consolidación de 
2.525 sillares del monumento 
romano.

El director general de Patri
monio de la Junta de Castilla y 
León, Carlos de la Casa, cuyo 
departamento lleva invertidos 
en el Acueducto más de 300 
millones de pesetas, dijo ayer 
que «en las próximas semanas 
continuarán las obras por los 
cuatro arcos siguientes».

De la Casa reveló que el 
Gobierno regional «ha acepta
do la firma del convenio con el 
Ministerio de Cultura, por 40 
millones de pesetas, con el 
compromiso de que una vez que 
se hayan invertido se suscribi
rá un nuevo acuerdo, por lo que 
la cantidad que aportará la 
Administración central para el 
Acueducto no quedará limita
da».

Desde que en julio de 1992 
surgió la alarma sobre el esta
do del Acueducto, la parte 
central de este monumento ro
mano declarado por laUnesco 
como Patrimonio de la Huma
nidad ha estado rodeada de 
andamios, mientras que el 
municipio segoviano cortó ra
dicalmente el paso del tráfico 
bajo sus arcos.

De acuerdo con el arquitec
to director de los trabajos, Fran
cisco Jurado, la primera inter
vención, después de estudios y 
ensayos prelim inares, se centró 
en los arcos centrales, con un 
total de cinco pilares, del 106 
31 110, y 2.525 sillares.

Ahora, la segunda fase se 
centrará en la consol idación de 
los cuatro pilares colindantes, 
del 102 al 105, unos 2.000 si
llares, con un costo similar a la 
fase anterior, unos 40 millones 
de pesetas, alrededor de 10 
millones por cada pilar. Los 
expertos han calculado que la 
consolidación total del Acue
ducto costará alrededor de los 
■^II millones de pesetas.

Jurado dijo que, hasta aho- 
fa, «se ha real izado lamínimma 
intervención en el monumento, 
con el fín de evitar peligros de 
desprendimientos o la progre- 
s¡on de las roturas de algunos 
sillares». También sehaextraí- 
0 material orgánico de las jun
as, con un alto contenido'áci- 
?’ y se ha llegado a sacar un 
'‘Oy medio de esta materia por 

cada metro cuadrado.
9^*a labor realizada ha sido 

^ limpieza no abrasiva de los 
' ares, que ha mejorado 
astaneialmente el aspecto.

Alborch pide apoyo a
la producción europea
La ministra española de 
Cultura, Carmen Alborch, 
dijo ayer que es partidaria 
de buscar un «mecanismo 
de apoyo a la producción 
audiovisual europea»y con
sideró que para ello «no 
siempre es lo mejor un sis
tema coercitivo», en refe
rencia a la posibilidad de 
que la UE imponga cuotas 
de emisión obligatoria.

Efe - Bruselas

Alborch se entrevistó en la 
capital belga con el comisario 
europeo de Cultura y Sector 
Audiovisual, Marcelino Oreja, 
con quien intercambió puntos 
de vista sobre la reforma de la 
directiva «Televisión sin Fron
teras». Esta directiva (ley co
munitaria) que data de 1989 y 
que debe ser revisada este año, 
prevé un cuota del 51 por cien
to de programas europeos en las 
televisiones de la UE, «siempre 
que sea posible», para frenar la 
invasión de producciones ex
tranjeras, especialmente de 
Estados Unidos.

«Ladirectiva ‘Televisión sin 
Fronteras’ se ha transpuesto a 
nuestro país hace poco tiempo 
y no d isponemos todavía de una 
evaluación, que tampoco ha sido 
hecha a nivel europeo», afirmó

Barcelona unirá el arte de
la postguerra mundial

Efe - Barcelona

Medio centenar de piezas de 
pintura, escultura, fotografía, 
arquitecturay diseño integrarán 
la exposición «Europa de Post
guerra. 1945.1965. Arte después 
del diluvio», que es la primera 
iniciativa gtebal para mostrar 
el arte en Europa tras la 11 Gue
rra Mundial.

Lluis Monreal, director de la 
Fundación La Caixa, entidad 
que organiza la exposición que 
se inaugurará en mayo en Bar
celona coincidiendo con el 50 
aniversario del fin de la 11 Gue
rra Mundial, indicó ayer que 
«ésta será la única exposición 
europea que intentará dar una

Pilar Miro,

Efe - Santiago de C.

Alborch pide más inversión para lo audiovisual en Europa.

Alborch. Subrayó que «lo im
portante es que primero.se sepa 
cuál es su impacto (de ladirec
tiva) sobre las televisiones eu
ropeas, saber cuáles son los 
mejores mecanismos para refor
maría y si las cuotas se han 
cumplido».

Explicó que había comenta
do con Marcelino Oreja la po
sibilidad de que la Comisión 
Europea proponga «una espe
cie de combinación entre cuo
tas de difusión y de producción» 
para proteger el sector 
audiovisual europeo. «Es im

visión global de los cambios que 
se produjeron entre 1945 y 1965 
y que han configurado la Euro
pa actual». Obras de artistas 
como Picasso, Braque, 
Dubuffet, Miró, Moore, 
Manzonini y Klein, movimien
tos como el Por Art o corrien
tes fotógraficas como la huma
nista o la documental estarán 
representadas en las tres salas 
en que se instalará.

La importancia de este pe
ríodo, sobre todo en sus últimos 
años, viene marcada por el 
hecho de que coinciden en la 
creación del arte europeo los 
fundadores de las vanguardias 
de la década de los veinte y los 
pioneros de las nuevas corrien- 

portante reforzar la inversión y 
el sistema de apoyo a la produc
ción audiovisual europea, no 
siempre a través de sistemas 
coercitivos», concluyó la 
ministra.El presidente de la Co
misión Europea, Jacques Santer, 
criticó el pasado enero la inefi
cacia de las actuales cuotas de 
emisión debido a la dificultad 
de su cumplimiento por la es
casez de programas europeos, 
lo que provocó fuertes reaccio
nes contrarias de Francia, prin
cipal país promotor de la obli
gatoriedad de las cuotas.

tes artísticas que tendrán pleno 
desarrollo en los 60 y 70.

Las secciones de pintura, 
escultura y fotografía han sido 
estructuradas en base a los gran
des artistas y las corrientes 
creativas, m ientras que la de ar
quitectura y diseño se presenta 
divididaen siete partes que co
rresponden a Reino Únido, 
Francia, España,, Italia, Alema
nia, Finlandia y Holanda.

La exposición sólo podrá 
verse en Barcelona, pero la 
Fundación La Caixa quiere que 
sea un proyecto para toda Es
paña y Europa. El gobierno 
austriaco ya ha mostrado su 
interés para que se exhiba en 
Viena.

Pilar Miró 
estrena la obra 
de Arthur Miller 
"Cristales rotos", 
con Sacristán

Pilar Miró estrenará hoy en 
el Teatro Principal de Santia
go la adaptación de la última 
obra del dramaturgo norteame
ricano Arthur Miller, «Crista
les Rotos», que interpretarán 
José Sacristán, Magüi Mira y 
Pep Munné.

Miró, que presentó en rue
da de prensa el estreno en Es
paña, explicó que la obra de 
Miller relata la relación de un 
matrimonio que vive en la co
munidad judía del barrio 
neoyorkino de Brooklyn y la 
repercusión que en ellos tiene 
el atentado perpetrado en 1938 
en París, con el que se empezó 
«a masacrar» a los judíos.

Ladirectorade laadaptación 
de «Cristales Rotos», obra es
trenada el año pasado en Nue
va York y Londres, indicó que 
el texto de Arthur Miller «me 
parece espléndido, y trata de las 
relaciones humanas y de pro
blemas que algo tienen que ver 
con la intolerancia y también 
con la xenofobia». Agregó que, 
a pesar de que puede parecer una 
obra «desfasada» por desarro
llarse en 1938, su «mayor inte
rés es que es absolutamente 

. transportable a nuestros días», 
de forma que «lo que dice y 
plantea puede repetirse en cual
quier sitio».

Pilar Miró, uno de cuyos 
últimos trabajos teatrales fue el 
montaje en Barcelona ck «Las 
amistades peligrosas», incidió 
en que «Cristales Rotos», escrita 
por Arthur Mi 11er hace algo más 
de un año, es un «toque de aten
ción» de su autor sobre un «pro
blema que parecía pasado, pero 
que no lo está», en referencia a 
la xenofobia. Miró se mostró sa
tisfecha de que la ofrecieran 
dirigir la adaptación de «Cris
tales Rotos», porque «me inte
resa mucho toda la obra de 
Miller y en particular esta».
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Fali y Cerdán podrían ser las 
novedades del Manchego el 
domingo, pero enfrente estará un 
equipo al que es difícil golear

un
a

La directiva declara el partido contra el Almería media jornada económica

El rival del Manchego es uno 
de los candidatos al ascenso
Fernando Sierra, entrena
dor del Manchego, recono
ce que la visita del Almería 
es un asunto incómodo para 
su equipo, pues se trata de 
uno los conjuntos más com
pletos de la categoría. Para 
el domingo podría contar 
con Fa/iy Cerdán, mientras 
que Antonio y Antoñito es
tán de baja. Javi tenía mo
lestias pero podrá Jugar.

Sierra, pese a que no duda en 
asegurar que el Almería es uno 
de los equipos que disputarán los 
play off de ascenso -le situa en 
el grupo de favoritos junto al 
Córdoba y el Cádiz-, no da el 
choque por perdido. "El parti
do hay quejugarlo, luego ya ve- 
remos". De cara a la preparación 
de este encuentro, la palantilla. 
ha pasado revista a dos videos 
donde se muestra el juego de su 
próximo rival.

El preparador mancheguista 
considera que este equipo nova 
a cambiar su planteamiento con 
respecto a lo que se le ha visto 
a lo largo de .la temporada. Su 
base es una defensa en línea de 
cuatro hombres que juegan en 
posición adelantada. Por delante, 
se agrupan hombres de calidad 
y auténtica categoría que pue
den crear muchos problemas.

Una de las armas con que 
cuenta el técnico capitalino es 
la inyección de ánimo que su
puso el empate frente al Melilla, 
"De moral nos ha venido feno-

La Seguridad Social
embarga a la UD Melilla

Efe - Melilla

La Seguridad Social ha em
bargado a la U.D. Melilla, ante
rior rival del Manchego, por una 
deuda que tiene contraída por 
valor de 2.122.136 pesetas.

El embargo ha sido prmovido . 
por el recaudador de la Seguri
dad Social Juan Antonio Iglesias 
que a su vez es presidente del C.D. 
Gimnasio Iglesias, lo que ha 
motivado el que el máximo diri
gente del Melilla, Enrique Aleo-

I Í

El Manchego prepara con algo más de moral el partido contra uno de los rivales más difíciles.
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menal. Pensábamos que íbamos 
a sacar los dos puntos, pero al 
final no pudo ser".

Sin embargo, la nota desta
cada en todos los comentarios 
del equipo en torno al encuen
tro disputado en la ciudad 
norteafricana fue el mal estado 
del terreno de juego, un autén
tico campo de patatas, que dio 
lugar a que el juego no fuera muy 
bri liante y que originó molestias 
físicas a varios jugadores. En 
realidad, el Melilla sacó venta

ba, le acuse de mala fe desde su 
puesto de trabajo. .

Alcoba entiende que había 
llegado a un acuerdo verbal con 
la Seguridad So’cial para ir abo
nando la cantidad pendiente en 
cuotas mensuales.

Alcoba dió a conocer un co
municado aprobado por unani
midad por la directiva en el que 
se declara «persona no grata» a 
Iglesias, y afirma que se le abri
rá expediente para expulsarlo 
como socio del Melilla.

ja del estado del terreno de jue
go, que imponía el patadón como 
una forma de avanzar.

El míster también se refirió 
a la convocatoria de Jose Richard 
y Pedro para el último partido, 
y aseguró que la llamada obe
dece a que son hombres que 
ponen una gran entrega sobre el 
césped, por lo que no debe sor
prender si se producen nuevas 
convocatorias de jugadores del 
equipo filial.

La directiva también tiene

Además, subraya que la can
tidad embargada corresponde a 
la nómina de enero de los juga
dores, «y en la conciencia del 
señor Iglesias irá su actuación, 
al no poder hacer frente al pago 
de los sueldos de los jugadores 
azulinos, que viven de ésto».

Alcoba agregó que la deuda 
reclamada por la Seguridad So
cial corresponde a temporadas 
anteriores, ya que en ésta, desde 
que se hizo cargo del club, los 
pagos van al día.

quejas del viaje a Melilla, en este 
caso, por su coste, casi un mi
llón de pesetas, lo que unido a 
otros gastos tiene a la tesorería 
en situación delicada. Por este 
motivo, una nota del Club da a 
conocer que el partido del do
mingo será media jornada eco
nómica. Los precios serán de 
3.000 pesetas la entrada más cara 
y 1.700 la más barata, 800 para 
los jubilados, 500 para los ju
veniles, 1.000 los socios y 500 
los socios jubilados.

Al Melilla le crecen los problemas más allá de lo deportivo. RUED^

Anastasio Ruiz, 
del Daimiel, 
no jugará 
tres partidos 
por sanción

ElJuez Unico del Comitéde 
Competición de la Federación [ 
de Castilla-La Mancha de Fút
bol ha suspendido por un total 
de tres partidos al jugador 
Anastasio Ruíz (Daimiel), dos 
de ellos por menospreciar al ■ 
árbitro del encuentro y el res
tante por acumulación de amo- 
nestaciones.

El resto de acuerdos corres- ¡ 
pondientes a lo ocurrido en la [ 
últimajornada en el grupo XVII f 
de Tercera División fueron los 
siguientes: Suspender con un i 
partido por doble amonestación f 
y la consiguiente expulsión a: 
Juan G. Martín (Daimiel), Fran- t 
cisco J, Meléndez (Guadalaja- r 
ra), Vicente Heredia (Manza
nares), Santiago Silvestre (Con- 
quense), José A. Garrido (Val- 
depeñas), Eugenio Morán (Los ¡ 
Yébenes), Antonio J. Aguilar L 
(La Solana) y Javier A. Pozo | 
(Torrijos). f

Suspender un partido por L 
acumulación de amonestaciones I 
a: Daniel López (Torrijos), Da- * 
niel Soria y Antonio Romero 
(At. Tomelloso), José Cano (Vi- :
1 larrobledo), Víctor M. Langreo 1 
(Conquense), Vitalino Plaza(La ' 
Roda), Vicente Martínez (Al- r 
magro), y Francisco Peña (Dai- 
miel). |.

Suspenderporunpartidopor ’ 
un acto de desconsideración ha- k 
cia un juez de línea al jugador f 
Francisco Fernández (Villaca- 
ñas). L

En el capítulo de clubes, se fe- 
multa a la Unión Balompédica f 
Conquense con 20.000 pesetas , 
por unos incidentes leves entre t 
el público, producidos al final ’• 
del partido, al ser lanzado un i 
vaso con líquido desde la gra- ^< 
da hacia el colegiado del encuen- |' 
tro.
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El delegado de la 
Federación de 
Ciclismo para 
Ciudad Real será 
elegido en breve

Efe - Tomelloso

Pedro Marquina, presiden
te de la Federación de Castilla- 
La Mancha de Ciclismo, ha 
declarado que el nombramien- 
todel Delegado de Ciudad Real 
seproduciráen unos días y sal
drá entre una terna que se le ha 
presentado, compuesta por tres 
nombres.

Los candidatos al cargo son 
Arroyo Villa, Peces y Camacho 
y según Marquina «elegiré en
tre Arroyo y Peces, pues 
Camacho, por su trabajo, no 
puede acceder al mismo» y 
añadió que «las dos personas son 
necesarias, una como delegado 
y otra como presidente del 
Comité de Competición y Dis
ciplina Deportiva de la Federa
ción».

Con relación a los planes de 
laFederación para la actual tem
porada, Pedro Marquina desveló 
que habrá una selección de la 
categoría Aficionado B para 
aquellos ciclistas sin equipo a 
los que se les dará una oportu
nidad de participar en pruebas, 
aparte el A que representa a la 
Territorial en las pruebas ofi
ciales.

Igualmente, el máximo diri
gente regional anunció que 
habrá reuniones en los velódro
mos de la comunidad, se repar
tirán bicicletas para correr en 
las pistas y se realizará un cur
so de entrenadores deportivos 
deprimer y segundo nivel, qu*e 
tendrá como sede la localidad 
de Alcázar de San Juan.

El Grupo Atalaya 
ofrece sus 
servicios para 
tramitar licencias 
de ciclismo

La Tribuna

El Grupo Deportivo Atala
ya ofrece sus servicios para que 
los aficionados al ciclismo de 
Ciudad Real gestionen sus licen
cias de la Federación Castella
no Manchega de este deporte. 
Para acceder este servicio los 
interesados deberán dirigirse 
por escrito a la sede social de la 
entidad, sita ep la calle de la 
^nrza, número 9, 4° D, con el 
Código Postal 13003. En la 
solicitud deben figurar los da
los personales y el teléfono.

, Las categorías son: princi
piantes, nacidos en 1985 y años 

alevines, en 1983 
y infantiles, 1981 y 1982; 
cadetes, I979 y 1980; juveni- 
nV’J^^^ y 1978; aficionados 

>1975 y 1976; accionados 1®, 
n re 1955 y 1974; aficionado 

«pecial, entre 1956 y 1964; 
ve eranos A, entre 1945 y 1955; 
veteranos B, entre 1935 y 1944, 
y veteranos C, entre 1925 y 1934.
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Está muy lejos la época en que este equipo (temporada 90-91) podía llenar el campo tomellosero. ARCHIVO

La marcha del equipo no obtiene respuesta de la afición

Las bajas recaudaciones 
amenazan al Tomelloso

Jesús GALLARDO

La temporada 94/95 está 
siendo extremadamente buena 
para el Atlético Tomelloso, 
después del descenso de cate
goría y de haber cumplido más 
de media temporada, el equipo 
marcha lideren la clasificación 
y con varios puntos de ventaja 
sobre el segundo clasificado, el 
Torrijos. El equipo golea, el 
equipo gana y el equipo está en 
condiciones inmejorables para 
jugar eñ play-off de ascenso a 
Segunda B, e incluso, si se apura 
un poco, con opciones claras de 
retornar a la categoría de bron
ce.

Sin embargo, todo esto no se 
está traduciendó en un apoyo de 
acuerdo a las circunstancias por 
parte de la afición tomellosera. 
Es un caso curioso que en el 
inicio de la temporada las taqui
llas fueran un poco mejores que 
ahora, incluso que en época de 
vendimia, cuando es más difí
cil acudir, que hubiera taquillas 
casi el doble que en los últimos 
encuentros.

Buenos comienzos

De las más de cuatrocientas 
mil pesetas de los dos primeros 
partidos de liga se bajó a las poco 
más de doscientas en los dos en
cuentros en los que el equipo 
pareció tomar un bache. Se 
volvió a recuperar en los parti
dos frente al Torrijos, segundo 
clasificado, y Valdepeñas, día 
del club, pero en los tres últi
mos compromisos, siendo dos 
de ellos duelos provinciales, las 
taquillas no han superado las 
doscientas mil pesetas. Todo lo 

anterior se puede considerar un. 
dato alarmante, por cuanto el 
equipo marcha en posición in
mejorable en la liga y si mar
chando así no acude la afición, 
es muy difícil que acuda en otras 
circunstancias.

Todos estos datos, y muchos 
más que, en su momento se 
desvelarán, se dieron en la rue
da de prensa que la Junta Di
rectiva del Atlético Tomelloso 
convocó el pasado miércoles a 
partir de las ocho y media de la 
noche. El presidente, ambrosio 
Armero, junto con laureano, 
José Antonio, Higinio, Loren
zo, Becerra, Justo y Nicolás 
departieron con los medios de 
comunicación para exponerles 
la anterior situación y anunciar 
la búsqueda de soluciones para 
el club.

De seguir así el ritmo de 
taquillas, el club tendría proble
mas para llegar al final de tem
porada que, aunque no graves, 
sí se pueden considerar proble
mas. El haber presupuestado 19 
millones de pesetas por ingre
sos de socios y tener en reali
dad 709 socios, con un ingreso 
de 13 millones, deja un desfase 
que tampoco está siendo cubier
to por las taquillas, que se pre
supuestaron en 300.000 pesetsa 
de media, lo que se mantuvo al 
inicio, pero no se corresponde 
ahora. Todo esto hace que el 
presupuesto de ingresos esté un 
poco condicionado.

Lo anteriormente dicho es un 
problema no porque esta tem
porada no esté siendo buena, que 
en realidad sí lo es, sino porque 
la presente Junta Directiva ha 
tenido como gastos, a parte de 
los lógicos de la actual campa

ña, más de seis millones de 
pesetas de deudas contraidas en 
anteriores campañas, que son las 
que van a mantener ese desfase. 
Deudas contraidas por anterio
res juntas directivas, que esta
ban ahí y no pudieron ser 
obviadas, ya que de otra forma, 
el equipo no podría estar fun
cionando. Los más de tres mi
llones de déficit de la campaña 
anterior, sumados a los casi dos 
millones de deudas a los juga
dores con denuncias a la AFE y 
el medio millón de pesetas de 
deudas pendientes con laFede
ración, entre otras partidas, son 
el dolor de cabeza de los actua
les gestores del Atlético Tome
lloso.

Complicaciot  ̂deportivas

De ir bien el tema económi
co y mantener el presupuesto, 
esa deuda se podría amortizar 
en parte, pero de seguir como 
hasta ahora, podría incidir ne
gativamente en la marcha del 
equipo. Ese el problema actual 
que está sobre la mesa. Es un 
tema urgente, de rabiosa actua
lidad, que hay que solucionar 
entre todos; socios y aficiona
dos.

La afición está decayehdo en 
su apoyo al equipo de una for
ma inexplicable. Primero por
que el equipo está en una situa
ción en la tabla que hace mu
cho no tenía, a pesar de ser en 
Tercera División y, segundo, 
porque el equipo está funcionan
do bien, en todas las alinea
ciones iniciales están inmersos 
jugadores de Tomelloso y la 
plantilla cuenta con un alto 
porcentaje de ellos.

Los Corrillos de 
la Cruz Verde 
siguen con 
expectación al 
Teresiano

Tomás RUIZ

EI Atlético Teresiano por 
todo lo alto.- Tras el magnífi
co resultado logrado el domin
go ante el potente conjunto del 
Bolañego (3-1), el Teresiano 
mantiene un lugar de privile
gio en la clasificación. Nada 
menos que el segundo. Hacía 
varias temporadas que el pri
mer equipo no pugnaba por el 
liderato. Tras los problemas 
iniciales (sin directivani equi
po), por fin se ha obtenido una 
trayectoria victoriosa que aúpa 
al Teresiano a los lugares de 
ascenso. La afición acudió en 
mayor número que otras tardes 
para presenciar el Teresiano - 
Bolañego, pero aún no se han 
incorporado muchos de los que 
desertaron. Hay que confiar en 
que poco a poco se reintegren 
a las gradas los que faltan.

EI domingo viene el 
Pedroñeras.- Otro de los po
tentes equipos del grupo, el 
Pedroñeras ocupa la cuarta 
plazay es uno de los conjuntos 
con los que se mantiene riva
lidad desde hace tiempo. Se 
sigue ilusionados por conseguir 
otra victoria, pese a la expul
sión de Cachas, que hasta ahora 
no se sabe si podrájugarel do
mingo. Se debe ganarpara man
tener la posición obtenida y en 
ello están la afición y la direc
tiva. El partido es a las cuatro 
y media de la tarde.

El Cátedra 70 viaja a Ta
rancón.- Una etapa más del 
equipo de balonmano para con
tinuar la trayectoria victorio
sa de la temporada. Hay equi
po, no tiene rival hasta ahora, 
y ya se está pensando en jugar 
la fase de ascenso a Primera Di
visión. Nadie piensa en una 
derrota, se juegue donde se 
juegue. Por otra parte, los ru
mores de los corrillos de laCruz 
Verde discurren en torno a la 
eliminatoriadelaCopadelRey. 
Uno de los partidos se celebrará 
en el Pabellón , y se dice que 
será el Elgorriaga - Teucro. 
Todos los detalles de este even
to están prácticamente resuel
tos y sólo queda esperar al 23 
de febrero. La directiva ha lo
grado la reserva de .300 entra
das para socios y aficionados 
de Malagón, que se pondrán a 
la venta próximamente.

La liga de Fútbol - Sala .- 
No hubo sorpresas en la jor
nada pasada. Quizá la derrota 
de La Choza ante Auto Alfon
so (7-5). Los demás resultados 
pasan por normales. Las Focas 
perdieron 6-0 ante Prismas; 
Hermanos Mata endosó un 12- 
2 al Noa Musical; el Barra Fija 
sigue en línea descendente y 
cayó derrotado ante Lakers por 
4-1, y Los Quiles vendió cara 
su derrota ante Goan, por 5-4.

Para el domingo se enfren
tan los colistas, Prosperi-ty y 
Rangers. El encuentro Chi-vola 
- Opel puede ser interesante. 
Otros partidos a destacar serán 
el Congemar - Auto Alfonso y 
La Choza - Bustos Chacón.
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La Asamblea Provincial de pescadores se celebró en Puertollano

Los infantiles y juveniles en torneos 
nacionales tendrán una subvención
JuanAntonioRODRIGUEZ

Recientemente se dieron cita 
en Puertollano veinte represen
tantes de las veinticinco socie
dades de pesca que existen en la 
provincia.

A las cinco en punto, el pre
sidente de la Federación Provin
cial, David Villegas,diocomien- 
zo a la lectura del acta de la 
anterior asamblea, la cual fue 
aprobada por unanimidad. Tras 
este punto se pasó a analizar el 
estado de cuentas y los gastos 
previstos para el año 1995, en
tre los cuales se pueden desta
car las 348.941 pesetas que su
pone este presupuesto en total; 
de éstas, 100.000 se destinarán 
a subvencionar a los pescadores 
de la provincia que tomen parte 
en competiciones nacionales y 
absolutas de la categoría infan
til y juvenil. Cada pescadorcon
tará con 8.000 pesetas de ayu
da.

Posteriormente se procedió 
a la selección de los pantanos que 
acogerán este año las competi
ciones provinciales. La lista 
quedó configurada, para la liga 
de clubs, con citas en el panta
no de Montoro el 21 de mayo, y 
en el pantano de El Vicario, el 6 
de agosto; para el Campeonato 
Provincial Individual, el panta
no de Montoro el 11 de junio en 
dos mangas; Para el Campeonato 
Provincial infantil y Juvenil, el 
17 de septiembre también en 
Montoro, con la disputa de dos 
mangas en el mismó día.

Cuestión de reglamentos

Terminado este punto, los 
ánimos empezaron a calentarse, 
cuando el representante de la 
Sociedad de "El Piélago", Mi
guel Angel Rivero, pidió cons
tancia escrita por la cual la Fe
deración Regional tenga potes
tad para dejar libre la liga de 
clubs, aunque hay un dictamen 
de fango superior, como el Re
glamento de la Federación Es
pañola de Pesca, acordado en 
Asamblea nacional, eñ el cual 
no consta dicho cambio.

Tras varias intervenciones a 
cargo de la mesa presidencial, 
se explicó que no había constan
cia escrita de tal potestad, pero

PESCA

Los asistentes a la Asamblea aprobaron la mayoría de los puntos tratados a lo largo de la sesión.

SÍ verbal. Esta actuación se jus
tifico aludiendo a que la Fede
ración Española de Pesca pien
sa hacer dicho cambio en bre
ve, con lo cual se dio el tema por 
zanjado, pero no por aclarado.

A continuación, la Sociedad 
de "El Piélago" propuso para el 
año próximo que se celebren dos 
asambleas provinciales, una 
antes de la Regional y otra an
tes de laNacional, basándose en 
la necesidad de unificar criterios 
y así trasmitirlos a dichas asam
bleas. Esta medida serviría a la 
vez para mantener mejor infor
mados a todos los pescadores. 
Dicha propuesta sólo obtuvo 
cuatro votos.

El Consejo de Pescadores

Lo que no tuvo compl icación 
alguna fue la elección de los tres 
representantes de la provincia 
que pasaran a formar parte del 
Consejo Regional de Pescado

res, ya que para estos tres pues
tos sólo hubo tres candidatos. 
Antonio de Gracia y Miguel 
Angel Rivero por parte de las 
sociedades colaboradoras, y Luis 
Campos, por las sociedades no 
colaboradoras. Sin duda alguna, 
la creación de este consejo es de 
gran importancia, puesto que a 
pesar de que sus opiniones no 
son vinculantes, si las podrá 

Ausencias justificadas
Antonio Manuel de Gracia, presidente de la Sociedad "El 

Piélago", de Ciudad Real, dirigió recientemente sus excusas a 
la la Asocaición de Cañistas de la misma ciudad. El motivo no 
es otro que la ausencia de los representantes de "El Piélago" en 
el concurso que hace poco tiempo organizaron los cañistas.

En la mismva en la que se expresan estas disculpas se 
explica que la ausencia tuvo su origen en que la invatición 
remitida por los cañistas no llegó con tiempo suficiente a 
manos de "El piélago".

poner de manifiesto en las re
uniones trimestrales que manten
drá con la Administración regio
nal.

Lo que dejó con la palabra en 
la boca a algunos y con no muy 
buena impresión a otros, fue que 
algunos de Io5 presentes empe
zaron a abandonar la sala, con 
loque la asamblea tuvo que darse 
por finalizada.

La Selección de 
fútb.ol-sala goleó 
a EEUU, 
subcampeones 
del mundo

Efe - Río de Janeiro

6. España: Jesús, Lorente 
Fato, Vicentín y Fran - cinco 
inicial- Adeva, Paco, Julio, Javi 
Sánchez, Jorge y Limones.

1. Estados Unidos: Phill¡po, 
Troy, Woodberry,Zolghernaiii 
y Eck-cinco inicial-Michallick, 
Fernández, Brande, Borja, 
Vermes y Mcallister.

Goles: 1-0, m. 13: Faco; 2- 
0, m. 22: Vicentín; 3-0, m. 23: 
Julio; 4-0, m. 24: Faco; 5-0,m, 
26: Adeva; 5-1, m. 33: en pro
pia puerta Adeva; 6-1, m. 37: 
Fran.

Arbitros: Roberto Fichera 
(Italia) y Luis Carlos Fernán
dez (Brasil). Mostraron tarjeta 
amarilla al español Limones y 
tarjetas rojas a los españoles 
Borja y Julio.

incidencias: Partido corres
pondiente a la segundajornada 
del Mundialito de FIFA de 
Fútbol Sala, disputado en pabe
llón Arena de Copacabana, Río 
de Janeiro. Media entrada.

Comentario: La selección 
española no pudo comenzar 
mejor en su estreno en el 
Mundialito, ganó pero sobre 
todo convenció y derrotó por un 
contundente 6-1 al conjunto que 
es el actual subcampeón del 
mundo, el equipo nacional de 
Estados Unidos.

Los norteamericanos se vie
ron desbordados desde los pri
meros minutos del partido por 
el buen juego de una selección 
española, que sal ió muy concen
trada y consciente de la entidad 
de su rival.

Los españoles dirigidos por 
Javier Lozano salieron muy 
seguros en defensa y llegaron 
con facilidad a la portería del 
guardameta norteamericano 
Phillipo.

Hasta veintiocho veces tira
ban los españoles a puerta, pero 
el excelente trabajo del porte
ro y la falta de puntería de los 
españoles, hiciéron que en el 
marcador apareciese el solita
rio gol de Paco en el minuto 13 
de la primera parte.

Pero la suerte española cam
bió y en los primeros seis mi
nutos de la segunda parte los de 
Javier Lozano setenciaron el 
partido con cuatro goles prác
ticamente consecutivos.

En el otro gurpo de este 
Mundialito, el resultdodeayer 
fue Italia 7 - Argentina 0.

Tras la disputa de la segun
dajornada España encabezad 
grupo A con 2 puntos y cinco 
goles de ventaja.

La quinta parte de la población mundial no tiene acceso al agua potable.

MANOS UNIDAS lucha contra todo ello financiando, además de otros proyectos, excavaciones 
de pozos, canalización de aguas, regadíos, programas de reforestación, etc. 

Un Solo Mundo, Un Proyecto Común.
Colabora con COMITE EjECUm'O: Barquillo. 38, 2.® • 28004 Madrid • Tino: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorra 
en las 73 Delegaciones de Manos UNIOiS 

y en su Comité Ejeculivo

Deseo recibir información de Manos Unida»:

Nombre_________________________________ _

Dirección_______________________________—

CP.1’ros'incia__________________ —
Mano. Unidas .gradace i. puhiiCMiCn da »le nnuncKi.
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^enito Villamarín se convirtió en un clamor cuando Cuéllar logró el gol que hacía el 3-1

El Betis eliminó a la Real Sociedad con 
un segundo tiempo pleno de goles

Efe - Sevilla

3 - Real Betis: Diezma, Me
rino, Ureña, Vidakovic, Josete, 
Cañas, Alexis, Stosic, Menéndez, 
Sabas (Cuéllar, in.82) y 
Kowalczyk.

1 - Real Sociedad: Alberto, 
Fuentes, Loren, Pikabea, 
Aranzabal; Guruceta, Albístegui 
(Luis Pérez, m.67), Iturrino; 
Echeverría, Idiakez y Uría.

Goles: 1-0.: Minuto 50. Ko
walczyk. 2-0.: Minuto66. Sabas. 
2-1.: Minuto 70. Uría. 3-1.: Mi
nuto 89. Cuéllar.

Arbitro: Francisco José San
tamaría Uzqueda (Castellano- 
Leonés). Mostró tarjeta amari 1 la 
a Fuentes (m.52), Pikabea (m.81) 
y Ureña (ni.87).

Incidencias: Partido de vuelta 
de la cuarta eliminatoria de la 
Copa del Rey disputado en el 
estadio Benito Villamarín ante 
unos 15.000 espectadores. Terre
no de juego en aceptables con
diciones. En la ida*el Betis ganó 
por 1-0, por lo que se clasifica 
por cuatro a uno para los octa
vos de final.

Comentario: El Betis vol
vió a vencer a la Real Sociedad 
en partido de Copa, en un encuen
tro en el que los donostiarras acu
saron lafaltade hombres impor
tantes como sus extranjeros 
Kodro y Karpín.

El encuentro fue clásico de la 
competición copera, con más 
entregay lucha que buen juego, 
entre dos equipos con mucha 

fortaleza defensiva y en el que 
las ocasiones de auténtico peli
gro fueron escasas.

La Real Sociedad, con la eli
minatoria en contra desde el 
partido de ida, no tuvo más re
medio que salir desde el primer 
momento en busca del marco de 
Diezma, y en el primer tiempo 
fueron suyas las dos oportunida
des más claras.

Así, Idiakez, a los 30 minu
tos, hizo que Diezma protagoni
zara la parada de la noche, mien
tras que a los 39 es Uría el que, 
con toda la portería sola, tras fal lo 
defensivo bético, mandara el 
balón junto a la madera.

Cambia el paisaje

Sin embargo, en el segundo 
tiempo, y con el tempranero gol 
de Kowalcyzk, que hizo aflorar 
los pañuelos en el estadio bético, 
el conjunto de Serra Ferrer tomó 
la iniciativa en el juego, muy bien 
llevado por el canario Alexis, ante 
una Real que pasó por momen
tos de agobio.

Sabas pudo marcar en el mi
nuto 62, al plantarse solo ante Al
berto, que rechazó el esférico. No 
obstante, el ex rojiblanco, a los 
66, en jugada individual, tras 
contragolpe, puso el dos-cero que 
dejaba sentenciada la el iminato- 
ria.

Uría, a los 70 minutos, de dis
paro cruzado y potente, recortó 
las diferencias, y dió emoción al 
resultado, porque la Real se es-

1

La Real Sociedad pugnó por conseguir su clasificación.

tiraba con ganas aunque sin 
mucha profundidad.

Próximo al tiempo reglamen
tario Cuéllar protagonizó otra 
gran jugada personal y casi des
de medio campo se internó, se fue 
de su marcador y regateó a Al
berto para entrar con el balón casi 
en las redes donostiarras.

Al final, victoria bética en par
tido emocionante, con entregato- 
tal y solo ráfagas de buen futbol, 
en donde los donostiarras acusa
ron quizás demasiado las bajas 
de Kodro y Karpín, aunque los 
jóvenes I d iakez y Echeverría cau

saron una excelente impresión.
Por otra parte, el ruso Andrei 

Kobelev, centrocampista del Real 
Betis desde la campaña 1992-93, 
firmó ayer la rescisión de su con
trato con el club sevillano y fi
chará por el Dínamo de Moscú, 
dijo Manuel Ruizde Lopera, con- 
'sejero delegado- del conjunto 
blanquiverde?

Kobelev, nacido el 22 de oc
tubre de 1968, campeón de Eu
ropa en la selección juvenil rusa 
en 1989 y sub’21 en 1990 e in
ternacional absoluto, rubricó hoy 
su desvinculación con el Betis.

Ruizde Lopera indicó que ya 
se había llegado hace varias se
manas a un acuerdo con el Dí
namo de Moscú, por lo que el 
traspasó -que ha ascendido a unos 
43 millones de pesetas- queda
ba a expensas de la decisión del 
futbolista.

Kobelev llegó al Betis durante 
la temporada 1992-93 junto al 
azerbayano Velli Kasumov y 
apenas ha tenido continuidad en 
el equipo sevillano. Debutó en 
Liga el 21 de diciembre de 1992 
en el Benito Villamarín ante el 
Rácing, en un partido en el que 
su equipo, que estaba en Segun
da, venció por 1-0.

Mala suerte

A l margen de cuestiones tác
ticas, primero una lesión de 
menisco le impidió jugar, y pos
teriormente, en septiembre de 
1993, en un partido en Santiago 
de Compostela, sufrió una rotu
ra parcial del tendón cruzado de 
su pierna derecha, que le hizo 
estar de baja toda la temporada 
pasada.

En esta, tras recuperarse de 
la grave lesión, Lorenzo Serra 
Ferrer, técnico del Betis, no ha 
contado con él en Liga, y ha 
preferido alinear a los otros 
foráneos del equipo, el argenti
no Toribio Daniel Aquino, el 
serbio Risto Vidakovic, el bosnio 
Vlada Stosic y el polaco 
Wojciech Kowalczyk -el que 
menos ha jugado en Liga-.

En el encuentro del domingo frente al Sevilla

Tres equipos de cabeza esperan 
un traspiés del Real Madrid

Hiddink: ”La selección 
española hará época”

Efe - Madrid

El Deportivo, FC Barcelona 
y Real Zaragoza esperan un tras
pié del Real Madrid, líder de la 
labia, frente al Sevilla paia acor- 
tardiferenciasen la clasificación 

la primera jornada de la se
gunda vuelta. El Real Madrid, 
Jue tiene 29 puntos, guarda un 
buen recuerdo del equipo diri
gido por Luis Aragonés, al que 
goleó a domicilio en el partido 
uiaugural de la temporada 1994/ 
95(1-4).

Valdano volverá a contar con 
os mismos jugadores de las úl- 
>uias semanas, ya que el argen- 
'uo Fernando Carlos Redondo, 

0351 con toda seguridad, no re
aparecerá hasta la semana si
guiente. El chileno Iván Zamo- 
'’^uo, máximo realizador de la 

liga con 17 tantos, y el joven Raúl 
González volverán los encarga
dos de batir la portería sevil 1 ista, 
mientras que la única duda es 
Luis Milla, que en los últimos 
días ha tenido algo de fiebre y, 
si se le complica, podría causar 
baja.

El Sevilla, que la pasada se
mana empató a dos goles con el 
Atlético de Madrid, intentará 
repetir el resultado del Vicente 
Calderón para conseguir algo 
positivo. El croata Davor Suker, 
con 10 tantos, es la mejor baza 
del técnico sevillista.Luis Ara
gonés para sorprender a un Real 
Madrid que lleva 6 partidos sin 
recibir un tanto, es decir, desde 
el 3 de diciembre ante la Real 
Sociedad (1-1). Un posible tras
pié del equipo madridista faci
litaría el camino a sus máximos 

rivales para recortar su desven
taja en la tabla y subir su moral. 
El Deportivo de La Coruña, con 
27 puntos, es el más inmediato 
perseguidor del Reaí Madrid. La 
única baja del equipo deporti
vista es Francisco González 
"Fran", sancionado por el Comité 
de Competición, por lo que Arse
nio Iglesias basará su poder ofen
sivo ante el Athletic de Bilbao 
en sus brasileños, Bebeto y^ 
Mauro Silva, además del empu
je de Donato.

El Athletic tampoco puede 
permitirse una derrota, ya que 
podría alejarse peligrosamente 
de los puestos de la Copa de la 
UEFA. El equipo liderado por 
Guerrero puso la pasada sema
na en dificultades al Barcelona 
y tan solo encajó el único gol del 
encuentro en el minuto 83.

Efe - Valencia

Guus H iddink, seleccionador 
nacional holandés y ex entre
nador del Valencia CF, afirmó 
que la selección española esta
rá «en lo más alto» en la 
Eurocopa, a disputar en 
Inglatera en 1996.

Hiddink, que permanecerá 
esta semana de vacaciones en 
Valencia, aprovechó la oportu
nidad para presenciare! encuen
tro de Copa del Rey, Valencia- 
Salamanca, y a su conclusión 
también indicó que el yugosla
vo PedragMijatovices«lajoya 
de la corona» valencianista, 
f Respecto a la selección di
rigida por Javier Clemente, in
dicó que el equipo español se 
va a clasificar «de calle» para 
estar en Inglaterra, ya que tie
ne un bloque «muy fuerte, dis
ciplinado y que llega con faci
lidad a la portería del rival»..

El entrenador, que llegó a 
Valenciadesde Lisboa, cree que 
la actual es «la época de la se

lección española», y afirmó que 
la selección de su país atravie
sa un periodo de transformación.

«Ya no contamos con las 
vacas sagradas de hace algunos 
años y ahora tenemos un equi
po muy renovado, con jugado
res entre 1 8 y 23, a los que te
nemos que conjuntar», explicó 
el actual seleccionador holan
dés, quien mostró su pesar por 
los daños devastadores que las 
lluvias han causado en su país.

«Afortunadamente mi vi
vienda y mi familia están en la 
parte alta del país y no hemos 
sufrido las consecuencias de lo 
que es una verdadera tragedia 
nacional», explicó.

Hiddink considera que no va 
a ser fácil obtener la clasifica
ción en su grupo porque las 
selecciones de Noruega y la 
República Checa van a ser ri
vales de mucha entidad, aunque 
consideró positiva la imagen 
ofrecida por sus jóvenes juga
dores en el amistoso perdido 
hace poco con Francia (0-1).
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El Ayuntamiento 
de Jerez guarda 
prudencia sobre 
el calendario de 
Fórmula Uno

El ciclista navarro participa en la prueba balear

Indurain decidirá su
El baloncestista 
Mike Smith ya 
es jugador 
español a todos 
los efectos

Efe - Jerez de la Frontera

El Gobierno Municipal del 
Ayuntamiento de Jerez y Girje- 
sa, empresa que gestiona el cir
cuito andaluz, prefieren mante
ner prudencia sobre el calenda
rio del Mundial de Fórmula Uno 
de 1995, hecho público el miér
coles, y en el que no aparece 
dentro de los Grandes Premios 
previstos.

Según un comunicado de 
prensa, el Ayuntamiento ha te
nido conocimiento a través de 
los medios informativos de que 
la Federación Internacional del 
Automóvil (FIA) ha hecho pú
blico el calendario, y no de 
forma oficial.

Por este motivo, tanto del 
Gobierno Municipal y Cirjesa, 
según el escrito, «prefieren 
manteneruna postura de pruden- • 
cia hasta disponer de mayor 
información y conocer de pri
mera mano, es decir, de la or
ganización, cómo queda defini
tivamente Jerez en el calenda
rio del Campeonato de Fórmu
la Uno de 1995».

A su vez, expresa «la con
vicción de que el Ayuntamien
to de Jerez ha hecho siempre y 
en todo momento lo necesario, 
compromisos escritos incluidos, 
para que Andalucía pueda or
ganizar y acoger un .Gran Pre
mio (...) y beneficiarse de todo 
lo que un acontecimiento depor
tivo de esta índole conlleva».

El comunicado de prensa 
añade que tan pronto como se 
tenga conocimiento oficial de 
la situación en la que queda 
Jerez, Pedro Pacheco, hará pú
blica en conferencia de prensa 
la postura de la sociedad.

calendario en Mallorca
Efe - Palma de Mallorca

El corredor navarro Miguel 
Indurain declaró ayer que de
cidirá en Palma en qué pruebas 
del calendario internacional to
mará parte, además de el Tour 
de Francia, que sigue siendo su 
«gran objetivo», confirmó el 
propio ciclista a su llegada al 
aeropuerto de la capital balear.

«Tengo libertad absoluta 
para decidir el calendario. El 
tema está un poco complicado 
y el futuro habrá que estudiar
lo detenidamente», dijo el cuá
druple vencedor del Tour de 
Francia, quien ayer al medio
día viajó a Palma formando parte 
del equipo de Banesto que par
ticipará en la Vuelta a Mallor
ca.

Indurain aseguró que no ha 
ido a la isla mallorquína de 
vacaciones; «Ya disfruté de las 
mías y ahora sólo me interesa 
correr. Otra cosa será qué días 
salgo, ya que dependerá del 
tiempo y de mis ri vales», agre
gó. El ciclista navarro recordó 
que en la pasada edición de la 
Vuelta a Mallorca el recorrido 
fue criticado por varios corre
dores, que se quejaron *de la 
dureza de algunas tramos de la 
prueba y de las adversas condi
ciones meteorológicas. «Espe
ro que este año todo sea distin
to», precisó.

Sostuvo que disponer de la 
ventaja de elegir la etapa de la 
ronda mallorquinista en la que

Miguel Indurain aún mantiene la duda sobre su calendario.

7

competiráy de iaposibilidad de 
retirarse si lo estima conveniente 
«siempre representa una venta
ja. No debemos olvidar», ma
nifestó, «que estamos a princi
pio de temporada y algunos no 
se encuentran aún en plena for
ma».

Indurain confió en que no 
todos los aficionados estén 
pendientes de su concurso o no 
en la Vuelta a Mallorca. «Es 
injusto, pues hay más corredo
res y todos merecen una aten
ción», indicó.

Mantuvo que no le importa
ría que sus máximos rivales, los 
italianos Claudio Chiappucci y 
Marco Pantani, se esforzasen al 
máximo en la ronda mallorquí
na, por cuanto «el calendario es 
muy largo y hay pruebas para 
todo».

Alrededor de 130 ciclistas, 
pertenecientes a once equipos 
nacionales y extranjeros, par
ticiparán en la Vuelta a Mallor
ca, que empezará el próximo 
domingo y constará de cinco 
etapas.

Efe - Barcelona

La Federación Internacional 
de Baloncesto (FIB A) recono
cerá hoy a Mike Smith (Joven- 
tut de Badalona) com’o jugador 
español «con total elegibili
dad», por lo que no ocupará 
plaza de extranjero en las com
peticiones internacionales que 
dispute con su club y podrá ser 
seleccionable.

Smith se convertirá enju
gador español «a todos los efec
tos», después de que han pasa
do casi seis años desde que 
contrajo matrimonio con una 
española, más de tres años y 
medio desde que juró la Cons
titución y obtuvo el pasaporte 
español, y casi dos años y medio 
desde que debutó como juga
dor nacional en la Liga ACB,

El jugador, nacido en Nue
va York, y que el próximo 10 
de septiembre cumplirá 32 
años, llegó a España en 1986 
para jugar en el Mayoral Maris
tas de Málaga, equipo que ac
tuaba en Primera división B,

El alero, que estudió en Mal- 
verne, en el mismo institutode 
Pat Ewing q Sam Perkins, dos 
emblemáticos jugadores de la 
NBA, se licenció en criminolo
gía en la Universidad de Caro
lina del Sury nunca llegó a jugar 
con sus compañeros de patio.

Smith cruzó el oceáno y se 
instaló en Dublín. De ahí aMá- 
laga, donde se casó en 1989 con 
una española -Clara Elisabeth 
García- y fichó por el Caja de 
Ronda, equipo en el que per
maneció hasta junio de 1991.

Su última y actual etapa 
transcurre en el Joventut de 
Badalona.

Avendaño dice que el calendario 
de Copa Davis favorece a España

Efe - Viena

Juan Avendaño, capitán del 
equipo español de Copa Davis, 
renovó su optimismo tras el sor
teo de la confrontación con Aus
tria y razonó la elección de Car
los Costa sobre Alberto Berasa
tegui señalando que el primero 
tiene la experiencia necesaria 
para jugar en pista rápida.

«Ha sido una decisión díficil 
de tomar, porque dejar fuera del 
equipo al número siete del mun
do es complicadísimo. Creo que 
Alberto se merece jugar los in
dividuales, pero esta ocasión es 
muy especial porque en esta pis
ta no tiene toda la experiencia que 
a mí me gustaría que tuviese. 
Carlos está jugando muy bien, 
muy motivado y con muchas 
ganas de salir a la pista y darlo 
todo», dijo el capitán español.

Avendaño aseguró que está 
«tranquilo con su decisión» y que 
los elegidos son los que «pueden 

ganar la eliminatoria» y destacó 
que la aportación de Emilio Sán
chez Vicario sería vital.

«Que Emilio esté en el equi
po es importante y para mi mu
cho más, porque a la hora de 
buscar un doble quizá tenga más 
garantías con él en la formación. 
Es un gran especialista en estos 
partidos y se le puede aprovechar 
todavía muy bien. Por eso juga
rá», matizó.

Vuelta de Sánchez Vicario

Emilio Sánchez Vicario, nue
vo en el equipo después de dos 
años, se mostró encantado con su 
incorporación. Incluso se hizo 
grabar en video el desarrollo del 
sorteo, por el directivo español 
Jordi Amilibia, para inmortali
zar su vuelta.

«Me hace mucha ilusión y 
estoy muy contento. Espero apor
tar algo al equipo y lograr el punto 
en el que voy a jugar, ya sea con

Sergi o con Carlos, ambos juga
dores de muy alta categoría. 
Todos vamos a luchar y a poner 
todo por nuestra parte en la pis
ta, al máximo y lo mejor posible. 
Lo importante es que intentemos 
ganar el punto, si lo hacemos o 
no serácuestión deportiva», dijo.

«En teoría somos favoritos 
pero todo depende de los resul
tados del primer día. Si empeza
mos la elinatoria bien será im
portante. Jugaré a la derecha y 
Sergi en su lado bueno, la izquier
da, porque en las ventajas respon
de muy bien», añadió.

Carlos Costa eludió cualquier 
responsabilidad por ser elegido 
para acompañar a Bruguera en los 
individuales y recalcó que se 
encuentra «al ciento por ciento». 
También agradeció al capitán la 
confianza depositada en él.

«Tengo dos puntos que jugar 
y sólo hace falta que cumpla en 
la pista y nada más. Es una 
elimantoria más, pero quiero tner

Bruguera espera que Carlos Costa sea el que decida la eliminatoria.
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e

palabras de agradecimiento para 
el capitán. Me he entrenado muy 
duro para recuperar el terreno 
perdido y finalmente lo he logra
do. Solo me falta devolverle la 
carta a él», dijo.

Bruguera fue directo y claro. 
«Lo que me gustaría es que Car- . 
los ganase su partido; que dure 
lo que sea, cuatro o cinco horas. 

o que gane por lesión, pero que 
lo gane», dijo.

Sobre su duelo con Thomas 
Muster, admitió que a nadie k 
gusta jugar con el número uno 
austriaco. «Lucha todas las bo- 
las, juega muy bien en todas las 
superficies y cuando lo hace en 
casa es otra cosa, pues lleva una 
racha de 22 partidos a cero»-

2



Viernes, 3 de febrero de 1995 35Lucía y Cecilia, las dos niñas que 
murieron en el incendio de un albergue en 
Granada, fueron enterradas ayer en medio 
de la consternación de sus familias SITOS

^oridades sranadmas y vecinos mostraron sus condolencias a los familiares
BARCELONA

Celebrado el sepelio de las niñas 
que perecieron en un incendio

Detenidas cuatro 
personas por 
estafar a veinte 
empresas químicas 
catalanas

Efe - Barcelona

las niñas de nueve años Lucía Morillas Ariza y Cecilia 
López Muros, que fallecieron el pasado miércoles en el 
incendió de una cabaña del albergue del pantano de Los 
Bermejales, recibieron sepultura ayer por la mañana en 
Granada y Nigüelas (Granada), respectivamente, por ex
preso deseo de sus familias.

Efe - Granada

Lucía, que estudiaba en el 
colegio de la obra social de la 
Cajade Ahorros la General, fue 
enterrada en el cementerio de San 
José de la capital, en una cere
monia íntima, a la que asistie- 
ronunascien personas, mientras 
que Cecilia fue enterrada en 
Nigüelas, lugar de nacimiento de 
sus padres, y donde ayer se pa
ralizó la actividad de este mu
nicipio, de unos mil habitantes.

Tras la ceremonia religiosa 
que comenzó a las 10:00 horas 
en el cementerio de San José de 
Granada, el féretro de Lucía, pre
cedido por diez coronas de flo
res enviadas por instituciones 
oficiales y centros escolares, fue 
conducido a un nicho, donde 
quedó depositado entre las es
cenas de dolor de los familiares.

Por otro lado, CeciliaLópez 
Muros fue enterrada en Nigüelas, 
donde la ceremonia religiosa 
congregó a cientos de vecinos 
del municipio, situado a unos 

treinta kilómetros de la capital, 
a las puertas de la Iglesia de San 
Juan Bautista, la salida de los 
restos mortales de Cecilia, que 
permanecieron durante la noche 
en la casa que los padres tenían 
en el pueblo, donde fueron ve
lados por familiares y numero
sos vecinos.

Entre muestras de dolor, el 
féretro de Cecilia, que estudia
ba en el Colegio Público Jardín 
de la Reina, fue conducido has- 
tael cementerio municipal, don
de recibió sepultura, mientras la 
banda municipal interpretaba 
marchas fúnebres.

Las niñas fallecidas partici
paban junto a otros 36 escola
res de cuarto curso de los cole
gios Sierra Nevada, Jardín de la 
Reina y de la obra social de la 
Caja de Ahorros La General, en 
una excursión organizada por la 
empresa Buba Sports, a petición 
de la Asociación de Padres.

En el albergue, propiedad de 
la Confederación Hidrográfica 
del Guadalquivir, pero que ges-
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El pueblo granadino de Nigüelas acompañó a los familiares de Cecilia.

tionala Asociación Nacional de 
Deporte Especial para Minus
válidos psíquicos, deberían ha
ber permanecido hasta hoy, apro
vechando la Semana Blanca de 
vacaciones. Según los primeros 
indicios, el fuego se originó al 
prenderse algo de ropa que ha
bía sido depositada, encima de 
un calefactor, que estaba situa

do en la habitación donde dor
mían diez niñas, en cinco literas. 
En este sentido, el jefe de Bom
beros de Granada señaló que los 
escolares estaban ha-cinados en 
dos habitaciones del albergue 
donde pernoctaban, y que exis
tía en las habitaciones "una gran 
carga térmica" debido al exceso 
de prendas de vestir.

La sección de delincuencia 
económica de la policía de 
Barcelona ha detenido a cuatro 
personas acusadas de estafar al 
menos a 20 industrias catala
nas dedicadas a la fabricación 
de productos químicos, pintu
ras o droguería, a las que ad
quirían mercancías que nunca 
abonaron.

Según informó la Jefatura 
Superi or de Pol icía, el montante 
de lo defraudado por estas cua
tro personas puede superar los 
30 millones de pesetas, aunque 
esta cifra podría aumentar si se 
hacen efectivas nuevas denun
cias de industrias perjudicadas.

Los detenidos, utilizando el 
nombre de la sociedad Novarea 
S.A, efectuaron durante los 
meses de marzo, abril, mayo y 
junio de 1993 diferentes pedi
dos de mercancías a industrias 
dedicadas a la maquinaria o a 
la fabricación de productos 
químicos, pinturas o droguería.

Los pedidos, que en un prin
cipio eran pequeños y se abo
naron correctamente, se hicie
ron con el tiempo más impor
tantes y su pago se empezó a 
aplazar mediante la entrega de 
pagarés o de recibos comercia
les a girar a sesenta o noventa 
días.

Juzgados unos jóvenes por maltratar 
y secuestrar a unos ancianos

Efe - Vitoria

La Audiencia Provincial de 
Alaya dejó ayer visto para sen
tencia un juicio en el que el fis
cal pidió 81 años de prisión para 
tina pareja de jóvenes, acusados 
de detención ilegal, allanamiento 

morada, robo, lesiones y ame- 
•^^zas, de las que fueron vícti
mas los abuelos de uno de ellos, 
delitos presuntamente ocurridos 
entre 1992 y 1994.

Las defensas de los dos jó- 
J^enes solicitaron la libre abso- 
nción de estos, al considerar que 

no se habían probado los hechos 
Qne se les imputan y que lo su
cedido se debía entender como 
nasituación "familiar reprocha- 
o , pero sin encaje en el Códi

go Henal. Los hechos juzgados 
yer se remontan a principios de

1992, cuando los acusados, 
Amaya V.S. y Jesús Félix O.Q. 
se trasladaron a vivir al domici
lio de los abuelos de ella, Ma
nuel S. y Valentina Clara P. de 
H., en el casco viejo de Vitoria. 
Todo concluyó cuando en febre
ro de 1994 entró en la casa una 
comisión judicial, después de 
que la abuela lanzara una nota 
por la ventana de su casa en la 
que pedia auxilio.

Durante este tiempo, con 
intervalos de meses en los que 
no estaban presentes los dos 
acusados, los jóvenes, según el 
relato del Fiscal, se apoderaban 
de gran parte del dinero de las 
pensiones de los dos ancianos 
(unas 130.000 pesetas mensua
les), con lo que consiguieron 
cerca de dos millones y medio 
de pesetas. Los dos ancianos, de

77 y 82 años, sufrieron maltra
tos psíquicos, con insultos y 
amenazas de muerte, y físicos por 
parte de la nieta y su compañe
ro sentimental, quien llegó aco- 
locar a Manuel dos cuchiVos en 
el cuello al tiempo que le adver
tía que no contara nada a la 
Policía, siempre según el fiscal.

Durante el juicio comparecie
ron varios agentes policiales que 
relataron cómo fueron requeri
dos a raíz de varias denuncias 
por amenazas y vejaciones y 
comprobaron el "p‘ésimo" y "la
mentable" estado en el que se en
contraba la casa y la falta de ali
mentos que había en ella, mu
chos de ellos en estado de pu
trefacción. Los dos acusados 
reconocieron que en varias oca
siones se apoderaron del dinero 
de los ancianos. El fiscal pide 81 años de prisión.

Decomisan siete 
mil pastillas de 
"éxtasis" a una 
universitaria

Efe - Barcelona

La policía ha detenido a una 
estudiante universitaria barce
lonesa de 24 años a la que de
comisó en su domicilio unas 
7.000 pastillas de "éxtasis", 
droga que compraba en países 
del norte de Europa y vendía a 
pequeños traficantes de la Ciu
dad Condal para su distribución 
en discotecas. Según informó 
ayer la policía, la joven, Virgi
nia García Munné, estudiante 
de quinto curso de Antropolo
gía, viajaba con asiduidad a 
países como Holanda y Dina
marca donde adquiría esta droga 
sintética elaborada en labora
torios clandestinos.
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES

1: Digno de premio o galardón.- 
2: Pondrán el veto.- 3: Existe. 
Encuentre. Antigua lengua de 
Provenza.- 4; Versión latina de la 
Biblia.- 5: Constelación (PI). 
Garantía.- 6: Ornamento que se 
coloca formando techo sobre un 
altar, trono, etc. Afición o 
inclinación particular.- 7: 
Acudirá. Al revés, licor.- 8: Hoja 
muy delgada de masa de harina y 
agua. Mueve violentamente.- 9: 
Comunidad de intererses, 
sentimientos y aspiraciones.- 10: 
Persona que ejerce la oratoria 
(Femenino).- 11; Al revés, deja 
de hacer una cosa. Cerebro.

VERTICALES

1: Dulce y agradable al oído.- 2: 
Porción o líquido que se bebe de 
una vez.- 3: Al revés, del verbo ir. 
Súbditos.- 4: Rechace una cosa.

10

El Horóscopo de hoy
Salud: Reprímase un poco en la mesa.
Trabajo: Sus proyectos irán tomando lenta, pero 

progresivamente, forma y consistencia.
Amor: Se sentirá contento.

ARIES 21 del 3 al 20 dgh

TAURO 21 del 4 al 20 dgh

Salud: No se obsesione por un resfriado.
Trabajo: Hoy tendrá posibilidades de conocerá

gente nueva.
Amor: Preste más atención a su pareja.

GEMINIS
Salud: Excelente.

21 del 5 al 20 deU

Trabajo: Su visión se hará más amplia y más de 
conjunto. Llegará a soluciones definitivas.

Amor: Alguna sombra en sus relaciones.
Irlanda.- 5: Al revés, palpité. Al 
revés, adjetivo distributivo.- 6: 
Tren articulado ligero. Al revés, 
entrega.- 7: Adorno en torno aun 
escrito. Pieza de materia rígida en 
forma de circunferencia (PI).- 8: 
Al revés, figurado, hacer muchas

diligencias para conseguir 
algo. Mueva alrededor de algo 
o circularmente.- 9: 
Preposición inseparable. 
Inundación (PI).- 10: Gasta, 
consurne.- 11: Sofocado.

Salud: Exceso de trabajo.
Trabajo: La jornada será buena.
Amor: Debería comprender de una vez para siem

pre que lo más necesario es la buena comunicación.

CANCER 21 del 6 al 20 del 7
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Salud: Cuídese.
Trabajo: No logrará concentrarse en lo que hace.
Amor: Hoy sentirá ganas de divertirse y de no 

buscarse ningún tipo de complicaciones.

LEO 21 del 7 al 20 del 8

Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete 
errores. ¿Sería usted capaz de descubrirlos? VIRGO

Salud: Excelente.
Trabajo: Con su forma de expresarse magnetiza

rá a la gente y comunicará su potente energía.
Amor: Problemas’.

Salud: Abrumado por las responsabilidades. 1 
Trabajo: Hoy le lloverá el dinero. "

Amor: Pudieran surgir problemas relacionados L 
con el sexo. |

LIBRA

21 del 8 al 20 del 9

21 del 9 al 20 del 10
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Salud: Todo solucionado.
Trabajo: No dé hoy ninguna contestación apre

surada, y medite bien sus respuestas.
Amor: Pensará en el futuro.

ESCORPION 21 del 10 al 20 del 11
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres de períodos geológicos del mundo 
que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba 
y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

Salud: Molestia relacionada con los oídos.
Trabajo: No se extralimite en sus funciones ni 

se busque enemigos innecesarios.
Amor: Se sentirá más seguro.

SAGITARIO 21 del 11 al 20 del 12

Salud: Excelente.
Trabajo: Sus asuntos profesionales mejorarán de 

forma notable.
Amor: Recibirá una agradable sorpresa.

Salud: Cuide su alimentación.
Trabajo: Pase a la acción y no pierda el tiempo 

en cosas inútiles.
Amor: No sea tan orgulloso.

Salud: Buena.
Trabajo: No cometa el error de pensar que ha 

resuelto todos los problemas.
Amor: Buena.

CAPRICORNIO 21 del 12 al 20 dd i

ACUARIO 21 del lal20deJJ

21 del 2 al 20 diU

IMQTAI APirVMPQ foimtamefíia - ca le facción - UNO mUMVILUMCO GAS - AIRE ACONDICIONADO
Empresa colaboradora de Gas Castilla - La Mancha
Sta. María de la Cabeza, 2 Esquina a Avda, de la Mancha, Telf.: 22 29 75 CIUDAD REAL

Los Coches, 15. Telf. y Fax: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA
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Bolsa de la 
Propiedad

1.1.- Alquileres

ALQUILO PISO

Amueblado, céntrico, 

calefacción, ascensor, 

teléfono.

Llamar SOLO TARDE.

Tlf: 255240.

SE ALQUILA plaza de ga
rage. Paseo del Prado, 3. Tl f: 

22 83 51 ________________

. 1,3,- Ventas ,

WWW
'1 dormitorio
'Salón, cocina, baño, 
'Ajua caliente y calefacción 
individual. 

'Piscina y jardín.

Precio: 5.500.000 Ptas.
Telf.:23 05 00

¡ATENCION!

SE VENDE UN 
PISO

Con 108 m2 útiles, 
totalmente exterior, 4 
dormitorios, 2 cuartos 
de baño completos, 2 
terrazas exteriores, 
cocina totalmente 
amueblada, calefac
ción, doble ventana, 
gres de alta calidad. 
Interesados pueden 
llamar al Tlf: 22 79 59 
(sólo en horario de tar
de).

VENDO2 
HABITACIONES 

inferiores e independien

tes, con luz y aseo. Pre

cio: 1.200.000 Ptas. Con 

facilidades. Razón: C/ 

Altagracia, 21. Bajo-4*, 

puerta izda. (Ciudad Real)

SEVENDEATICO
A estrenar, C/Alarcos, 
15 (encima de "Capu
chino"). Instalación 
moderna. Con materia
les de localidad. Eco
nómico. Tno: 908- 
004723y811126

API 144
VENTA DE PISOS, APARTAMENTOS. 
UNIFAMILIARES, DUPLEX EN TODAS 

LAS ZONAS DE CIUDAD REAL

. ||C0NSULTEN0S!!
Ciruela, 22 

Telfs. 224092 - 251079
CIUDAD REAL

SE VENDE 
COCHERA 
CERRADA.

C/ San Francisco, 
esquina Ciruela. 
Tlf: 22 37 86. De 
2 a 4 y de 9 a 11 

(noches)

<Z) 

E

GESTION INM0B1L14R1A 7

‘C/RONDA DESMaA UAmA,^< 

158 M2., EXrefílOR, 4 ^ "V ' 
DORMITORIOS, 2 BAÑOS,"" „ ¿ 
COCINA AMUEBLADA Y2 "^ 

COCHERAS AMPUAS: '' ' fi ’ ' C 
16.000.000 Pfá$. A 
•UNIFAMILIAR NUEVO, 160U2.r 
S DORMITORIOS, 3 BAÑOS,

» MEJORAS CONSTRUCCION, _ 
ZONAPUEBLACHUELA.

: ‘C/REA^dSMZZ 
DORMITORIOS, 1 BAÑO. 

'<C0CHERA,4AÑ0S. «

Kcirnpus,S.R.L.

W: p26) 23 13 23 • Foc {>26) 23 13 23
13002 OUCAO REA.

SE OFRECE chico con carnet 
C-2 y D. Con experiencia. 

Teléfono: 33 01 28.

^•*‘**•w•*:5^f***^JWSSSSí!r^‘'^#^í.■^^^4íS«>^?wx^flU*(«w^^ ‘*''"'<<We8!«»«^^ * '^Z4í*w>«0-¥A».»(í^'^ 1

• GUIA DErAJíUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo
1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.- Alquileres
2.- Compras

A 3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

f

SE COMPARTEN

DESPACHOS DE

OFICINA.

TLF: 23 04 63

21 70 79

OFICINAS 
MUÑOZ MARIN

A.P.l. 116
Alarcos, 13. CIUDAD 

REAL.

Venta y alquiler de 
pisos, locales, naves y 

rústicas.
Tlf: 21 48 41

11
^ 

o^
r- 

§̂1̂
1

VENTA Y ALQUILER DE 
PISOS. LOCALES. NAVES

En construcción y Nave en mano

Bernardo Mulleras, 1 - CIUDAD REAL

TELEFONO: 21 2616

COMPRUEBE L*A EFI

CACIA de los anuncios 

por palabras en LA TRI

BUNA de Ciudad Real 

pór sólo 750 Ptas.

Bolsa del 
Trabajo

ATENCION: 
SE OFRECE 

SEÑORA
Para cuidar niños en 

horario de mañana o 

tarde. Interesados lla

mar a los teléfonos:

221363 0 22 67 75

CERVECERIA
MESON PRECISA

Personal femenino con 
conocimientos en cocina 
y servicios. Con experien
cia. (20 a 30 años)
Interesadas llamar al Tlf: 
690006 de 11 a 13 y de 18 
a 19.30 horas.

BUSCO PERSONAS para 
actividad sencilla y desde tu 
casa. Escríbeme, manda sobre 
sellado con tu dirección a: 
Carmen Alvarez Suárez. Lis
ta de Correos de Noreña. 
ASTURIAS.

SE PRECISA 
INTERNA/0

En Ciudad Real, para 
cuidado de señora 

enferma. Llamaren 
horario de 14,30 a 
16,30 y de 19,30 a 

22,30 horas a los Tlfs: 
(91) 446 16 34 y 
(91) 593 34 82.'

Bolsa del 
Automóvil 

3
2 

§

en buenas condiciones 

lilis 22 Bi 
Preguntar: Sr. Perez Sanz

Ruiz Morote, 3 0 22 03 15

Bolsa de los 
Servicios

, 4.I.- Agencias ’ 
matrimoniales

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Soy Médico y estoy 
dispuesta a curar tu corazón, 

tepgo 39 años, divorciada. 

Deseo rehacer mi vida. Tlf: 

(967) 52 15 90.

ESTAMOS preparando una 
fiesta del día de los enamo

rados, si no tienes con quien 

celebrar este día tan especial 

y te encuentras solo/a. Llá

manos y te informaremos. 

Tlf: (967) 521590.

C/TINTE, 56.1S|ZDA.

Tlf: 967/521590

ALBACETE.

4.3.-Animales ü
Domésticos.’

SE VENDEN 
CACHORROS DE

DOGOS
Alemanes, negros. 

Padre, hijo de pazio, de 

Bocalan y xanadu de 

pandacan; ambos 

campeones del mundo.

Tlf: 21 23 30.

CLUB CANINO 
CIUDAD REAL 

ORGANIZA:
Curso teórico-práctico 
de Adiestramiento , im
partido por el cuatro 
veces campeón de Es
paña, D. Vicente Ferté 
Pérez los días 10-11-12 
de marzo. 
inscripciones Tlf: 25 39 
17 (tardes noches)

; 4.6.- Varios

Para sus anuncios en 

LaTríbuDi

¿;,)ALAlsai
HITTOAD

Teléfonos:
22 34 74 
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

BUSCO COTO

300 a 600 H\ No 
importa cantidad 
caza. Imprescindi
ble varios años. 
Tlf: 91/8912215 . 
(Tardes de 4 a 10)

POR SOLO 
l.OOOPTAS, 
SU ANUNCIO 

PUEDE 
OCUPAR 
ESTE 

MODULO.

AGENCIA IZARO. 94- 
4103893. Contactos serios, 
esporádicos. Discrección. 

Nivel nacional.

D»,u.e.diarios l^jyg,^

^e^Ciudad ReaU el periódico de Ciudad Real

Para suscribirse, recorte y envíe este cupón

Don/Doña.........................................................................................................

Dirección:....... ,.............. ................................................................................

Teléfono:....................... ................ Población:...........................................

Provincia:....................................... C.P....................................................

N. I.F............................................
Desea suscribirse a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

FORMA DE PAGO:

□ TRIMESTRAL

Q SEMESTRAL

Q ANUAL

Para mayor información
9.000 SW<nq:,21.53.01 .-^

18.000 LA TRIBUNA de Ciudad Real
Plaza del Pilar, 7

36.000 13001, CIUDAD REAL D
om

ic
ia

lia
ci

ón
 B

an
ca

ria
e suscripción

¡ole

Sr. Director de la Entidad Bancaria....................................................

Agencia:.................... ...............................................................................

Dirección:..................................................................................................

Población:.................................................................................................
Por la presente autorizo a esa Entidad se sirva cargar en mi c/c.

Libreta de Ahorro Número...................................................................  
el recibo que les presente al cobro............................ (FIRMA) 
la empresa editora de
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

En...................  a...............de................ de 1994........
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La telecome

dia "Canguros" 
podría perjudi
car a los niños.

La entrevista 
de González, el 
programa más g 
visto en enero.

jesulín inter
vendrá hoy en el 
programa ¿Qué 
apostamos?.

1 Si

un
a

moN
La telecomedia perjudica a los niños Logró una audiencia máxima del 23 por ciento

Prodeni denuncia a La entrevista a González fue uno
la serie "Canguros" de los programas mas vistos

Efc-Madrid

La Asociación para los De
rechos del Niño y de la Niña 
(PRODENI) ha escrito de nue
vo al fiscal general del Estado 
al haber obtenido "de fuentes 
bien informadas" la noticia de 
que Antena 3 TV no retirará la 
serie "Canguros" de su progra
mación, informó 
ayer esta asocia
ción en una nota.

PRODENI 
dirigió reciente
mente una carta 
al fiscal general 
del Estado ins
tándole a que in
terviniera contra 
esta cadena pri
vada, por consi
derar que la serie 
"Canguros", que 
protagoniza 
Maribel Verdú y 
en la que inter
vienen Silvia 
Marsó, Lia 
Chapman, Ana 
Risueño y Luis 
Merlo, atenta 

ñorcontra los derechos del niño.
En concreto, la asociación se 

quejó de que, en uno de los epi
sodios de esta telecomedia, unos 
niños aparecían borrachos y en 
otro unas niñas jugaban a sel- 
prostitutas. Esta organización

S
 

•Sí 

•S 

•S

Jesulín participa hoy en el 
programa ¿Qué Apostamos?

Efe-Madrid

El concurso de TVE 1 "¿Qué 
♦ apostamos?" obtuvo la pasada 

semana el primer puesto en el 
‘ranking’ de audiencias, repitien
do así el éxito que ha tenido en 
temporadas pasadas.

Las apuestas increibles, el 
suspense de si lo conseguirán o 
no y la solidez de un buen pre
sentador como es Ramón García, 
han conseguido mantener de cara 
a la audiencia, algo difícil de 
lograr, exceptuando, claro está, 
al incombustible Paco Lobatón.

En la edición de hoy, Linda 
Evans, la alcohólica mujer de JR 
en la famosa «Dallas», compar
tirá apuestas y sofá con Jesulín 
de Ubrique, que ha lidiado más 
toros que nadie en esta tempo
rada taurina. También estarán en 
el sofá de Ana Obregón Pepe 
Sancho, el "Estudiante" de Cu- 

insiste "en la necesidad de que 
se intervenga contra Antena 3 TV 
para que retire de su programa
ción la citada serie, por ser 
atentatoria, en algunas de sus 
entregas, de los derechos del 
niño, e imcumplir la directiva 
europea sobre televisión sin fron
teras, así como el código 
deontológico firmado entre to

das las cadenas 
españolas en 
abril de 1993".

Esta asocia
ción ha escrito, 
también, otra 
carta al director 
general de Pro
tección Jurídica 
del Menor, Juan 
Carlos Mato, "re
quiriendo la ac
tuación corres
pondiente a di
cha institución, 
por todos los 
motivos expues
tos".

La teleco
media, que con
tinúa emitiendo 
los episodios con 

malidad hoy ofrecerá aprtir 
de las 21,30 horas un nuevo 
capítulo "Matrimonio de Con
veniencia", en el que Alicia, su 
protagonista , recibe una vehe
mente propuesta de matrimonio 
por parte de Eugenio "su novio 
de toda la vida".

no Jiménez, cuyas aventuras 
comenzará a emitir este año 
Antena 3 TV, y Fedra Lorente, 
la famosa "Bombi" del progra
ma concurso "Un, dos, tres".

Siguiendo ia corriente

"Siguiendo la corriente" es 
el nuevo documental que hoy 
ofrece Canal Plus en su progra
mación codificada, producido 
por la BBC y la cadena WNET 
de Nueva York. El documental, 
de 50 minutos de duración, está 
centrado en las diferentes espe- 
ciescuya vida está asociadaa las 
corrientes marítimas del Océano 
Pacífico. Rodado durante dos 
años en las costas de Panamá y 
Costa Rica, «Siguiendo la co
rriente» estudia las especies de 
aves y peces que utilizan las 
corrientes oceánicas para despla
zarse.

Efe-Madrid

La entrevista que Iñaki 
Gabilondo hizo al presidente del 
Gobierno, Felipe González, el 
pasado día 9 de enero en TVE 
1, ha sido el segundo programa 
más visto del mes de enero, tras 
la película "Poli de Guardería", 
emitido por este mismo canal. 
Según los datos que mensual- 
mente suministra Sofres, facili
tados por TVE, la citada película, 
que consiguió el primer puesto, 
tuvo una audiencia máxima del

de Ciudad Reol
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"Escrúpulos"
Tele-5. 11,10.
Billy continúa con su azaro

sa vida social y sentimental. Tras 
los últimos acontecim ientos todo 
parece indicar que se desborda
rá la estabilidad emocional de la 
joven.

"Vuelo 401"
An tena-3. 11,15.
El 29 de diciembre de 1972 

despegó del aeropuerto Kennedy 
de Nueva York el vuelo 401 de 
la Eastern Airlaines, con desti
no a Miami.

El'piloto era uno de los más 
experimentados de la compañía, 
y el avión, el de mayor seguri
dad fabricado hasta entonces. Sin 
embargo, el aparato se estrelló 
en un pequeña jungla y, a pesar 
de todo, sesenta y tres pasajeros 
sobrevivieron a la catástrofe.

" Vuelo 90. desastre en 
el Potomac"

Tele-5. 15,30.
Las circunstancias que rodean 

el accidente de un avión que se 
estrelló en las aguas del río 
Potomac, así como la operación 
de salvamento que se organizó 
para rescatar a los supervivien
tes que permanecían en las aguas 
heladas del río.

"Guerra en las calles
An tena-3. 15,35.
Ahora Nueva York es un in

fierno lleno de violencia, trafi
cantes y bandas juveniles, don
de una pareja de policías de color 
tiene que trabajar.

Durante una patrulla uno de 
ellos es salvajemente asesinado, 
desde ese momento el objetivo 
del compañero será saciar su sed 
de venganza.

23 por 100 y un share (cuota de 
pantalla) del 33,3 por 100.

La entrevista a Felipe 
González tuvo una audiencia 
máxima del 21,1 por 100 y un 
share del 42,5 por 100, mien
tras que el tercer puesto lo con
siguió la telecomedia de Ante
na 3 TV "Quién da la vez", pro
tagonizada por José Sacristán, 
que tuvo una audiencia máxi
ma del 20,8 por 100 y un share 
del 37,5.

El cuarto puesto lo ocupó el 
encuentro de futbol am istoso en-

"Raíces profundas
Tele-5. 21,30.
Un forastero llega a una gran

ja donde un matrimonio y su hijo 
tienen que luchar, al igual que 
otras familias, contra un terra
teniente que quiere apoderarse 
de todas las tierras.

Al ver la desigualdad de las 
fuerzas, el forastero, un antiguo 
pistolero, se dispone a ayudar
les.

Atrapado en el tieni-
po"

C+. 22,00.
Unos reporteros llegan a 

Punxsutawney para cubrir una 
fiesta local. Phil quiere acabar 
su trabajo y largarse, pero una 
tormenta le obliga a quedarse. ’

Suena la radio-depsertador, 
es un nuevo día, pero siempre es 

Andie McDowell.

el mismo... Un original enredo 
que parte deis repeticiones para 
lograr resultados bien distintos. 

tre España y Uruguay, con una 
audiencia máxima del 20,5 y una 
cuota de pantalla del 36,1 
emitido por la TVE . Bailando 
con lobos", en TVE 1, alcanzó 
el quinto puesto con una audien
cia máxima del 19,7 por lOOy 
un share del 3 1,9, mientras que 
el sexto lugar lo ocupó la "Far
macia de Guardia" de Antonio 
Mercero, que emite Antena] 
TV. La telecomedia «Pepay 
Pepe», y el magazine «Quien 
sabe donde», ocuparon el sép
timo y octavo puesto.

" Las cosas cambian"
La 2. 22,00.'
U n anciano zapatero que sólo 

sueña con tener unabarquitacon 
la que navegar por su mar de 
Sicilia recibe una más que cu
riosa proposición: si se declara 
culpable de un delito que no ha, 
cometido le darán el dinero su
ficiente con el que cumplirsus< 
sueños.

"Bajo el volcán"
Tele-5. 23,50.
Un ex cónsul británico vive- 

alcoholizado en México. ReciT 
be la visita de su ex mujer y de 
un amigo de ella. Intentan re- - 
concil iarse, pero su vida se halla i 
sumida en el caos y el derrotis-i 
mo.

"Una mamá sin fre j^, 
no"

Antena-3. 24,00.
Wilma vive con sus dos 

jas en un pequeño pueblo 
Texas, azotado por la gran 
presión que sufre duranteesUfe 
época todo el país. Muere el tío 
Barney y Wilma se hace cargo; •3 
del negocio del fallecido: reparto:^ 
de Whisky de contrabando. La 
policía sigue sus pasos potlo^ 
que tiene que huir junto asus ^^ 
hijas.

"Un hombre desuer é 
te" í

La 2. 1,00. ^'
Cuenta como un joven saof . ^ 

ganarse con su agradable son- -^4 
risa un puesto como vendeoof Tá 
de café, pero la suerte aún k . 
acompañará ya que un jefeo^ 
su compañía se marcha > oso l 
hace que ascienda, luego Ieo3 j 
toda un área para él sólo, ensila j 
viaje conocerá a mucha genl^’ ^-
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07,30.- RING-RING
09 35.-EMPERATRIZ

(jaimé recibe la visita de Estela y Berta. 
Debe confesarles toda la verdad, pero 
también sabe que ellas tienen los 
documentos que pueden salvar a 
Emperatriz).

10,55.-NOTICIAS
1100.-PASA LA VIDA 
1¿0.-ELMENU DE KARLOS

ARGUIÑANO
-Pastel de alcachofas
-Anchoas con tomate

13,55.-NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL 
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
1¿00.- TELEDIARIO 1

07,00.-LAZ NOTICIAS
08,45.-THAT’S ENGLISH
09,00.- LA2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE R-1 
10,00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
11,00.- HABITACION PARA DOS 

'Todos los hijos de Eddie' 
Jill siente celos del hijo de Eddie, Josh, 
que acaba de llegar de Nueva York y 
recibe todas las atenciones de su madre. 

13,00.-COPA DAVIS
Desde Viena (Austria), dos encuentros 

' individuales masculinos
Austria • España

06,15.- RODILLO DE 
PROGRAMACION

06,45.-LA LLAMADA DEL OESTE
<15.- TRAS 3 TRIS BUENOS DIAS 
09,30.-AMADA BEATRIZ
10,30.-SANTA BARBARA 
11,15.- MATINAL DE CINE 

'Vuelo 401'
1: William Shatner, Adrienne Barbeau. 
El 29 de diciembre de 1972 despegó del 
aeropuerto Kennedy el vuelo 401 de la 
Eastern Airlines con destino a Miami. 

13,00.- BONANZA
14,00.-SALVADOS POR LA 

CAMPANA
14,30.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS

06,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,00.-TELE VI QUE TE VI 
09,15.- INES DUARTE SECRETARIA 
10,10.-LA TRAIDORA 

(Telenovela)
11,10.-CINE

< Escrúpulos! (3a parte)
D: Alan J. Levi.
I: Lindsay Wagner, Barry Bostwick.

13,00.-¿DE QUE PARTE ESTAS?
Debate sobre la actualidad con 
entrevistas, en el que se puede participar 
a través del teléfono.

14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.-VEREDICTO

J

08,05.- REDACCION. NOTICIAS
08,10.-ABC WORLD NEWS
08135.- DIBUJOS ANIMADOS:

Garfield
09,00.- REDACCION. NOTICIAS
09,05.- BUENOS DIAS, BUENOS

CLIPS
09,52.-REDACCION. NOTICIAS
10,00.-CINE:

«Made in America» (V.O.)
11,48.-CINE:

«La misa ha terminado»
13,14.- PIEZAS:

«El vestido blanco»
13,30.- REDACCION. NOTICIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-TELESERIE:

07,45.- CARTA DE PRESENTACION
09,00.- CAFE DE REDACCION
09,30.- GUIA LABORAL
09,40.- AMANDA SABATER
10,25.- CINE MATINAL:
'La abeja reina'
I: Joan Crawfor, Barry Sullivan.
Filme en el que Joan Crawford se divierte 
manipulando a lodos los que la rodean en su 
magnífica mansión sureña.
12,25.-NOTICIAS •
12,30.- ME CASE CON DORA
13,00.- ¿TE SUENA?
13,30.- LOS PICAPIEDRA
14,00.- EL DIARIO ANDALUCIA
14,30.- EL DIARIO-1

15,30.-EL DESPRECIO’ 
(Telenovela)

16,30.-CORAZON SALVAJE 
(Telenovela)

17,00.-MARIELENA
(Telenovela)

18,00.-SIN FRONTERAS
18,30.- NOTICIAS
18,35.-JUGUEMOS AL TRIVIAL
19,05.-CARMEN SANDIEGO 

(Concurso infantil-juvenil de carácter 
geográfico en el que tres concursantes 
detectives intentan localizar a Carmen 
Sandiego)

20,00.-'V
21,00.-TELEDIARIO 2
21,27.-EL TIEMPO

18,45.-BARRIO SESAMO 
19,15.- HERMANAS

'Georgie al otro lado del espejo' 
(El retraso de los resultados de las 
pruebas de Evan, definitivas para 
conocer el futuro del niño, hace que 
Georgie pierda los nervios y se sienta 
ajena a la celebración de la fiesta de 
Acción de Gracias).

20,00.-LA 2. NOTICIAS
20,20.-INFORMATIVO TERRITORIAL 
20.30.- EN LA COSTA

'La última tentación de Edie' 
Cuando llegan a la casa les espera una 
sorpresa: Eddie se ha 'casado' en la 
bañera con una de Ias .vec¡nas,

15,35.-TELECINE 
'Guerra en las calles' 
I: Ray Sharkey, Peter Boyle. 
Ahora Nueva York es un infierno lleno 
de violencia, traficantes y bandas 
juveniles, donde una muerte apenas 
significa nada.

17,30.-CONTRAGOLPE
18,15.- EL COCHE FANTASTICO 

(Serie)
19,35.-LOS SIMPSONS 

(Serie)
19,45.- LOS MEJORES AÑOS
20,15.-A TODA PAGINA 

(Magazine)
21,00.- NOTICIAS

■ 15,30.-CINE DE TARDE 
«Vuelo 90, desastre en el Potomac» 
D: Roger Lewis.
I: Jeanetta Amelle, Barry Corbin.
Las circunstancias que rodearon el 
accidente de un avión que se estrelló en 
las aguas del rió Potomac.

17,30.-PATRULLA X
17,55.. POWER RANGERS
18,20.-TARZAN

(Serie)
18,45.- BENNY HILL
19,10.-LA RULETA DE LA FORTUNA 
19,40.- SU MEDIA NARANJA 
20,30.- LAS NOTICIAS (avance) 
21,00.-TELECUPON

14,30.- MAS DEPORTE
15,00.-CINE:-

«La chica del gangster»
16,32.-CINE:

«En el filo de la duda»
18,47.-DOCUMENTAL:

Siguiendo la corriente.
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

Duckman
20.00.-AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE:

Al senador, ni caso.
21,00.-TELESERIE:

Padres forzosos.

14,55.- EL CHAVO 
15,05.- E LCHVAO
15,35.-CINE DE TARDE:
'Al borde de la eternidad'
1: Cornel Wilde, Victoria Shaw.
Dos hombres aparecen muertos en un 
accidentado lugar del Gran Cañón. El sheriff 
Leck Martin y su superior, el comisario 
Edward, encuentran entre los objetos de una 
de las víctimas una cartera con las iniciales 
R.E.W.
17,00.- LA BANDA DEL SUR
18,05.- DIBUJOS ANIMADOS
18,35.- NOTICIAS
18,40.- TAL COMO SOMOS 
20,30.- EL DIARIO-2 .21,28.- PRIMER PLANO

21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.-INFORMACION DEPORTIVA

21,30.-¿QUE APOSTAMOS? 
(Programa-concurso presentado por Ana 
Obregón y Ramón García, en las que 
presentan pruebas increibles de 
desenlace incierto).

24,00.-FRONTERA LIMITE: 
.Ushuaia

01,00.-TELEDIARIO
01,10.-SPENCER

(Se ofrece un nuevo episodio de esta 
serie estadounidense).

02,00.-CINE DE MADRUGADA 
«La sayona» (1991)
D: Humberto Morales.
1: Astrid Carolina, Aroldo Betancourt. 
Hermógenes viaja a bordo de su camión 
cuando encuentra a una bella joven al 
borde de la carretera. 

03,55.-DESPEDIDA Y CIERRE

21,00.- LINGO
21,30.-DIAS DE CINE 
22,00.-EL GRAN CINE DE LA 2 

«Las cosas cambian» (1988)
1: Don Ameche, Joe Manlegna. Un 
anciano zapatero italiano recibe una 
insólita proposición por parte de una 
banda criminal de Chicago.

24,00.- DOCTOR EN ALASKA 
01,00.-CINE CLUB. SESION DE 

REPERTORIO (I)
«Un hombre de suerte» (1973)
1: MalColm McDowell, Ralph Richardson. 
Michael Travis, joven empleado de la 
Compañía Imperial de café, se ve 
sorprendido al recaer en él el 
nombramiento de jefe de ventas.

02,40.-CINE CLUB: SESION DE 
REPERTORIO (II)
«Frank Langella as Sherlock Holmes» 

05,15.-DESPEDIDA Y CIERRE

21,30.-CANGUROS
22,00.- NO TE OLVIDES EL 

CEPILLO DE DIENTES 
24,00.-CINE:

'Una mamá sin freno'
1: Angie Dickinson, William Shatner. 
Wilma vive con sus dos hijas en un 
pequeño pueblo de Texas, azotado por 
la gran depresión que sufre todo el país. 

01,30.- NOTICIAS
02,00.-CINE DE MADRUGADA 

'La zorrila en bikini'
1: Esperanza Roy, José Sazatornil. 
Alfonso, un hombre de mediana edad, 
ha cumplido condena por un homicidio 
involuntario.

04,00.-TELEVENTA 
05,30.-CINE DE MADRUGADA 

'Chicas de alquiler'
1: Nadiuska, Silvia Solar.

21,10.-KARAOKE
21,30.-CINE CINCO ESTRELLAS 

«Raíces profundas» (1953- 113') 
1: Alan Ladd, Jean Arthur, Van Heflin. 
Un forastero llega a una granja donde un 
matrimonio y su hijo tienen que luchar, 
contra un terrateniente que quiere 
apoderarse de todas las tierras.

23,50.-CINE
«Bajo el volcán»
1: Albert Finney, Jacqueline Bissell 

02,10.- HISTORIAS DE PLAY BOY 
02,40.-CINE

«La avispita Ruinasa» (1983).
1: Jesús Puente, Licia Calderón. 

04,00.-CINE
«Fantasma de Roma» (1961)
D: Antonio Pielrangeli.
1: Marcello Mastroianni, Viltoiro Gassman. 

05,45.- NOVEDADES INCREIBLES

22,00.- ESTRENO CANAL+: 
«Atrapado en el tiempo»
D: Harold Ramis.
1: Bill Murray, Andie MacDowell.
Unos reporteros llegan a Punxsutawney 
para cubrir una fiesta local. Phill quiere 
acabar su trabajo y largarse, pero una 
tormenta le obliga a quedarse.

23,38.-CINE:
«Sommersby»

01,28.-LA NOCHE MAS X: 
«Champagne, la Venus negra» 
«Roba este corazón II» 

04,13.-TRANSWORLD SPORT 
05,03.-CINE:

«La frontera»
06,58.- DOCUMENTAL CIENTIFICO: 

Cerebros del futuro.
07,48.- PIEZAS

21,25.-TODO TiENE-¿RREGL0 
22,00.-CINE DE PRIMERA: • 
'Avalon'
1: Armin Mueller, Elizabeth Perkins. 
Sam, un joven polaco que quiere iniciar una 
nueva vida,llega a los ÉE.UU. en 1914 y 
decide instalarse en el barrio judío de Avalon, 
en Baltimore.
00,20.- EL JOVEN PICASSO 
01,20.-EL DIARIO-3 .
01,40.- CINE:
'La última mujer'
1: Gerard Depardieu, Ornella Mutti. 
Forman un matrimonio joven, pero él, 
ingeniero de profesión, termina por 
abandonaría a ella debido a las ideas 
feministas que defiende; ahora, su única 
preocupación pasa a ser su hijo pequeño. 
03,30:- DESPEDIDA Y CIERRE

Parquets Flotantes Kahr*s L'
^k

j

Distribuidor en
CIUDAD REAL - MADRID - TOLEDO DE:

1NSFAR< SL. JUNCKERS
“ parquet LAMPARQUET-RÓBLE-JATOBA-LAPACHO

PARQUESITE
C/Morería, 9 - Teléfono: (926) 21 39 24 - Fax: (926)21 50 06 - 13002 CIUDAD REAL• ________ __________________



Plaza del Pilar
El Ayuntamiento 
de Daimiel 
clausura el 
disco-bar "XL"

El alcalde de Daimiel, José 
Manuel Díaz-Salazar, ha orde
nado la clausura temporal del 
disco-bar XL como medida 
cautelar mientras se tramita el 
expediente sancionador 
incoado contra el citado esta
blecimiento.

El motivo de la clausura 
obedece a las múltiples que
jas del vecindario residente en 
las proximidades del disco-bar, 
las reitradas alteraciones del 
orden público y de la 
conviviencia ciudadana, pro
tagonizadas por los clientes del 
local, en su inmensa mayoría 
procedentes de localidades 
ajenas a Daimiel, según ase
gura una nota de prensa del 
Ayuntamiento:

Asimismo, han sido múlti
ples las denuncias formuladas 
por la Policía Local y Guar
dia Civil, que en las últimas 
fechas han procedido a la de
tención desvarios clientes por 
tráfico de estupefacientes, 
fundamentalmente de la dro
ga conocida como "speed".

El disco-bar XL, siempre 
según la nota municipal, "ve
nía reuniendo a los asiduos de 
las conocidas como rutas del 
bacalao durante los fines de 
semaní". Asimismo, "en el 
interior del local se ha detec
tado la presencia de menores, 
hachos por los que igualmen
te ha sido sancionado por el 
Gobierno Civil".

Recientemente, el propie
tario del local ha sido denun
ciado por un vecino firmante 
de un escrito de queja, por 
recibir amenazas del mismo en 
represalia por su protesta, 
concluye el comunicado del 
Ayuntamiento.

Un suizo, muerto 
en accidente en 
Cuenca

Un ciudadano suizo de 30 
años resultó muerto en un ac
cidente de circulación ocurri
do en la carretera N-310, a su 
paso por el término municipal 
de Rubielos Bajos (Cuenca), 
cuando el tractor que condu
cía se salió de la calzada y 
volcó posteriormente. Según 
informó el Gobierno Civil de 
Cuenca, el accidente se pro
dujo en la madrugada de ayer.

Xcpá
Tazos

i
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No sabemos sise trata de un simple e inocente despiste municipal o es que 
el Ayuntamiento de Ciudad Real nos quiere tanto que piensa deseamos un 
feliz año 1995 durante los doce meses que dure el sucesor de 1994. 0, tal vez, 
la supervivencia del letrero se deba a que este año es electoral y el 
Ayuntamiento de la capital quiere mimamos y deseamos felicidad y prospe
ridad todo el teimpo que haga falta.

Según el conse jero de Administraciones Públicas

"El Plan de Formación tiene 
sentido si sirve al ciudadano"

Efe-Toledo

El consejero de Adminis
traciones Públicas, Antonio 
Pina, aseguró ayer que el Plan 
de Formación, que regirá la 
actividad de la Escuela de 
Administración regional de 
Castilla-La Mancha (EAR) 
durante 1995, «tiene sentido 
si se aplica para atender a los 
ciudadanos».

Pina indicó, durante la 
presentación en Toledo del 
Plan de Formación de los 
empleados públicos, que la 
dirección de la Escuela pre
tende mejorar la actuación 
administrativa perfeccionan
do el trabajo de los funciona
rios y para que sus resultados Antonio Pina.

se reflejen diariamente. En 
opinión del titular de Adminis
traciones Públicas, desde 
1989, en que se inició esta,, 
formación, hasta 1994 se ha 
incrementado el número de 
cursos ofertados, pasando de 
los 31 de 1989 a los 116 que 
se llevaron a cabo el pasado 
año, y calificó de «notables» 
los resultados obtenidos duran
te este período.

El Plan de Formación para 
1995 contempla la celebración 
de 85 cursos, que suponen un 
total de 3.157 horas lectivas, 
y al que asistirán 1.442 alum
nos.

Las actividades programa
das por la Escuela se han agru
pado en cuatro «áreas de for
mación».

* Ayer fue inaugurado ofi
cialmente en Ciudad Real el 
Centro de Instrumentación 
Científica, Análisis y Tecno
logía (CICAT), pomposo 
nombre para un edificio que 
laberga los últimos adelantos 
tecnológicos al servicio de la 
Universidad y de las empre
sas de la región.

*Y como el movimiento se 
demuestra andando, la inau
guración tuvo lugar median
te una videoconferencia en
tre Ciudad Real y Albacete, 
donde, al mismo tiempo, se 
estaba inaugurando el Insti
tuto de Desarrollo Regional.

*Por cierto que las inau
guraciones tuvieron un mar
cado protagonismo político, 
en detrimento de las autori
dades académicas.

*Bono en Albacete (a 
quien acompañaba el rector, 
Luis Arroyo) y Barreda en 
Ciudad Real llevaron la voz 
cantante de la inauguración 
simultánea.

*En cualquier caso, ambos 
centros deben ser bienvenidos 
por los castellano-manchegos 
y, sobre todo, bien aprovecha
dos.

*Hoy se presenta en socie
dad "Crónicas de La Mancha", 
una nueva revista semanal que 
se une a la oferta periodística 
ciudadrealeña. Desde aquí le 
deseamos larga y provecho
sa vida.

Bono y Arroyo, en la distancia.


